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 La Izquierda, unida tras el acuerdo de ayer, se enfrentara 

a una Derecha que todavía está concertando su estrategia

MITTERRANDS,ACUSA: El Ministerio 
del Interior ha trucado los resultados
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Christian Bonnet, ministro del Interior, dando cuenta 
de los resultados oficiales de la primera vuelta
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PARIS, 14 (Efe).— El acuerdo de anoche entre los tres 
partidos de la Unión de Izquierdas (socialistas, comunistas y 
radicales de izquierda) vuelve a plantear el desarrollo de la 
segunda vuelta de las legislativas en términos ds enfrenta
miento entre dos "bloques", y confirma la incertklumbre so
bre el resultado final.

Esta es la opinión que predomina entre los observadores 
políticos franceses, tanto en tos comentarios de prensa como 
en los de radio y televisión.

El juicio que inspira este acuerdo depende del color políti
co del periódico. Para los matutinos "l'Aurore" (derecha) y 
"•'Le Figaro" (conservador) se trata de "una componenda".

Bajo el título "Por fin", "l'Humanité" dice que con el 
acuerdo de ayer se puede derrotar a la derecha. El órgano del 
Partido Comunista hace observar que se podía haber llegado a 
tal acuerdo antes, pero que no es el momento de las lamenta
ciones. Afirma que el Partido Comunista está decidido a apli
car "con lealtad" lo convenido, o sea, hacer todo lo posible 
para que sus electores voten por el candidato de izquierdas 
mejor situado.

"Le Matin de París" (tendencia socialista) alude a la bue
na disposición de los negociadores comunistas, lo que permi
tió que "todo resultara fácil" y que "los socialistas, algo sor
prendidos, obtuvieraq satisfacción sobre todos los puntos".

Como pedía Mitterrand, la actualización del programa 
común quedó para más adelante (dejando de ser una condi
ción como pedían los comunistas). Tampoco se llegó a un 
texto preciso sobre la composición del eventual Gobierno de 
izquierdas. Todo estuvo centrado sobre el desistimiento en la 
segunda vuelta.

DIARIO DE

Encuesta sobre el Sahara

LOS DIPUTADOS 
SE ENFADAN

ionización saharaui ;
(Amplia información en iaspágs. 6 y 7)

Gobierno (Raymond Barre, "preniier" francés) 
y Oposición (François Mitterrand, líder del Par
tido Socialista) comentan ante la prensa los re
sultados de la primera vuelta de las elecciones.

MITTERRAND DICE QUE LOS RESULTADOS
ESTAN TRUCADOS

PARIS, 14 (Efe).— El Ministerio del Interior francés ha 
trucado sorprendentemente los resultados de la primera vuel
ta de las legislativas, ha declarado el dirigente socialista Mitte
rrand.

El primer secretario del Partido Socialista, entrevistado 
esta mañana por la emisora "Europe-1 ", afirmó que como 
todos los demás, su partido dispone de los datos exactos sobre 
las elecciones del pasado domingo tos cuates contradicen los 
anunciados, tarde, por el ministro del Interior francés.

El Ministerio no dio los resultados por número de votos, 
sino los porcentajes, por lo que "pudo amalgamar a los va
rios", que en realidad se sitúan a la izquierda.

Los resultados, según tos cálculos de la izquierda, serían 
50,9 a la oposición y 47,32 a la saliente mayoría guberna
mental. Los ecologistas y "diversos" han obtenido al parecer 
un poco más del 2 por ciento.

Según el Ministerio del Interior la mayoría gubernamental 
obtuvo 46,5 por ciento y la oposición de izquierda 45,1 por 
lo que la derecha se situaría en primera posición.

La polémica en torno a los datos no resuelve nada yaque 
la segunda vuelta del 19 de marzo será decisiva y ese día cada 
elegido definirá claramente su posición.

(AMPLIA INFORMACION 
EN PAGINAS CENTRALES) ,
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SIR FU I R A

-¿Es bueno eso dettuelosconceiíileselüqnalalcaideenvezdeser 
los electores quienes lo hagan directamente? Es una pregunta 
que está en la calle y que ha estado en el Parlamento. Intentare-' 
mos dar nuestra opinión lo más sencillamente posible. Veamos.-

En principio, parece evi
dente aclarar que las elec
ciones para renovar los 
ayuntamientos y diputacio
nes no se harán por el siste
ma mayoritario y uninomi- 

polemicQ 
■ o__ J____tPor Angel Sánchez

nal como se hizo con el Se
nado en el 15-J, sino por el 
sistema proporcional de lis
tas de partidos y toaliciones, 
como en el Congreso. Se 
votará, por tanto, una ideo
logía, un programa, un 
Ayuntamiento ideal. En las 
listas habrá nombres que 
podrán ser independientes, 
pero presentados por el par
tido o la coalición equis. Lo 
lógico será que de aquellas 
listas que triunfen destaca
damente salga el alcalde. Pe
ni no será necesariamente 
el alcalde aquel cabeza de 
lista más votado, sino aque
llas cabeza de lista que elijan
los

í»;

conceja-

De los artículos firmados responden siempre 
sus autores, sin que su publicación suponga 
que el periódico comparte las ideas expuestas.

FAG. 2 A/E -14-3-78

les electos. Es decir, ocupa
rá la Alcaldía la persona con 
mayor consenso entre sus 
máximos colaboradores y no 
automáticamente el primero 

i de la lista triunfante. Se 
¡ cierra la puerta al peligro de 

tener obligatoriamente un 
alcalde de uha tendencia 

; determinada y una mayoría 
de concejales de una ten- 

; dencia opuesta. Por ejem
plo, si nos fijamos en el caso 
de Madrid el 15-J, nos en
contraríamos — de haber 
triunfado la propuesta sua- 
rista inicial — con un alcalde 

* de LCD y con unos conce- 
I jales mayoritariamente de 
I izquierda (PSOE, PCE y
5 PSP). Porque en Madrid, 
I LCD fue la lista ganadora, 
I pero en el cómputo global de
S votos ganó la izquierda.
I De lo que se trata es de 
I que el alcaide pierda el c»- 
s risma del «ordeno y mando» 
I y que los concejales vean en 

el presidente de la Corpora
ción al hombre que encauza 
las aspiraciones de los re
presentantes del municipio.

Por tanto, gracias a la 
enmienda del PCE-PSLC,

(De "Mundo Diario")

se logró una alternativa via
ble. Todas las minorías re
chazaban el alcalde auto
mático por ser claramente 
propiciador de bipartidismo:

DIARIO DE 
LA TARDE,

Edita:
PRENSA ARAGONESA, S. A.
Marcial, níim. 2
Depósito Legal: Z-22-1970

alcaldes LCD y alcaldes 
PSOE prácticamente en to
dos los lugares, al ser los 
partidos más fuertes. V to
dos sabemos que nuestros 
ayuntamientos, tan deterio
rados después de la larga 
noche franquista, lo que ne
cesitan es la acción conjun
ta de todas las fuerzas de
mocráticas. Hasta Alianza

Popular —visto desde una 
perspectiva de izquierda — 
es preciso que colabore con 
sus concejales a la gestión 
municipal. La auténtica di

EL MERCADO COMUN NOS 
VA A ECHAR UNA MANO...

/ LO QUE NO SABEMOS 
ES ADONDE !

QUESADA

(Quesada, en “Pueblo"^

mensión de la vida política’ 
se cuece a nivel municipal, 
no les quepa duda. Por eso 
no nos resignamos a que se 
demoren las elecciones mu
nicipales y por eso tiene 
tanto miedo el partido gu
bernamental a perder las 
riendas de ayuntamientos y 
diputaciones. Estas últimas 
adquieren gran importancia 
en los procesos autonómi
cos a la hora de los traspa
sos de competencias a los 
diferentes gobiernos de las
nacionalidades 
giones.

V de las re-

En suma, es 
bueno, que el 

bueno, muy 
alcalde sea

elegido por los concejales. \ 
es también muy bueno que 
los grupos parlamentarios 
de las minorías comunista, 
AP, vasco, mixto y catalán 
hayan triunfado sobre los 
planteamientos casi omni
potentes de los grupos L CD, 
PSOE y Socialistes de Ca-

DIRECCION:
Teléfono 23 00 99

talunya. Podrá decirse que 
20 diputados comunistas 
sirvieron para poner de 
acuerdo a casi 350. Pas mal.

SE EVITO LA 
ALCALDADA

Raúl del Pozo, en «Pue
blo», se desmelena en plan 
bando. Vale.

«De orden de los señores* 
diputados del Congreso se 
hace saber a todos los la
briegos, pastores, mozos y 
mozas, curas y sacristanes, a 
los civiles y a los secretarios 
de todos los pueblos, aldeas 
\ ciudades del Reino que 
habrá elección libre y se
creta de los señores conce
jales.

Que el Gobierno del rey 
Juan Carlos I ha querido 
terciar para dar gusto a las 
minorías. Que el Gobierno, 
en un principio, estuvo en 
un tris de hacer la alcaldada 
de acuerdo con los socialis
tas, que hasta aver le acom
pañaban en la defensa de 
que el de la vara fuera el 
primero de la lista para re
partirse el pastel.»

LOS GRANDES 
PIERDEN

En «Arriba» se hacen fili
granas versallescas para 
salvar ai Gobierno y a la 
oposición. Lo consiguen.

«No vamos a entrar aho
ra en las ventajas o en los 
inconvenientes de que el 
alcalde sea elegido dentro 
de la Corporación munici
pal. Nos parece, en cual
quier caso, que es la mejor 
fórmula para que un Ayun
tamiento sea gobernable. 
Tampoco vamos a entrar en 
lo que perderán las mayo
rías. Con números en la 
mano, e.s seguro que los dos 
grandes partidos mayorita- 
rios van a perder muchas 
presidencias de corporacio
nes.

Pero se impuso un crite
rio denu'crático, \ esto es lo 
único que hoy queremos 
resaltar. La democracia 
parlamentaria no puede co
rrer el riesgo de degenerar 
en la dictadura de tas 
mayorías, aunque ese sea 
un destino muchas veces 
inevitable. "

REDACCION Y ADMINISTRATIO^ 
Teléfono 21 69 83 -Télex 58054 
(Centralita con 3 líneas)

SGCB2021



El futuro presidente de la
Diputación de Aragón

~íñl©l©ll@[ril©lH ...... PAG, H"

Socialistas españoles mantendrán hoy 
conversaciones en la Casa Blanca

no a la oran

r

LOS rumores de hoy se centraUzan todos en 
Aragón. La puesta en marcha del frágil tinglado 
preautonómico aragonés, ha generado en la clase 

política una señe de movimientos dirígidos a la 
conquista de la presidencia de la Diputación de 
Aragón, bigamos que en esta marathon, 
eminentemente política, participan sólo los grupos 
parlamentarios porque a los aragoneses de a pie, la 
cosa no les importa demasiado a juzgar por la escasa 
resonancia que ha tenido la concesión de la 
preautonomía.

Se trata de que, según la normativa vigente, 
ahora hay que designar un presidente^ un 
vicepresidente y un secretario general.

Los rumoróiogos apuestan 2 contra 10, a que el 
presidente de la Diputación general de Aragón será 
León Buil Giral, de la U.C.D.^oscense,jurista de gran 
prestigio y sólida preparación política, estudioso 
incansable de la problemática aragonesa.

Para el puesto de vicepresidente se habla del 
profesor zaragozano del P.S.O.E., Angel Cristóbal 
Montes, civilista que procede de la Universidad de 
Caracas. Parece que en un principio se pensó en 
Jairhe Gaspar, también del P.S.O.E. e igualmente de 
notoria proyección universitaria, pero su feudo 
político es Huesca, lo que le incapacita para 
representar a Zaragoza.

Y por último los rumores para el cargo de 
' secretario general, que podría recaer en un 

turolense -caso de que no se permutaran los 
puestos entre Zaragoza y Teruel— giran en tomo al 
oscense Carasol, también del P.S.O.E. y de 

^e^cada relevancia en la provincia de Teruel.

I I

Al parecer, relacionado con la ODA y Canarias

UN MENSAJE DEL 
PRESIDENTE DEL GABON
Lo traerá mañana su ministro de 
Exteriores, que será recibido por el Rey

Madrid, 14 (Europa Press).— El 
^imstro de Asuntos Exteriores de 

on, Marhn Bongo llegará mañana 
por la tarde a Madrid. Fuentes 

erizadas han manifestado a 
señor Bongó es 

ador de un mensaje del presidente 
I® ones, Ornar Bongo, para Su 
^stad el Rey. Ornar Bon¡o es el 
UnidiJ*'** Organización para la 
I, . . Africana hasta que se celebre 

reunión de Jartum.
j diplomáticos han indicado 
ProE Press* que el mensaje es

e que tenga relación con el

pronunciamiento de la OU A sobre las 
peticiones del grupo terrorista 
MPAIAC y la reivindicación de las Islas 
(Canarias como parte integrante del 
continente africano por los líderes más 
radicales del citado continente.

Ornar Bongo, presidente del Gabón, 
visitó oficialmente España el pasado 
año. Se ha distinguido por su postura 
de comprensión respecto a las dos 
provincias españolas de las Canarias.

Martín Bongo será recibido en 
audiencia por el Rey Don Juan Carlos 
el próximo jueves por la mañana en el 
palacio de La Zarzuela.
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WASHINGTON, 14
.(Efe).— Diputados del
Partido Socialista Obrero 
Español 
entrevistas
con c o
presidente

sostendrán hoy 
en la Casa Blanca 
nsejeros del 
Jimmy Carter, a 

fin de explicarles su política 
de defensa. Enrique Múgica 
y Luis Solana conversarán 
con Joseph M. Aragón y con 
funcionarios del Consejo 
Nacional de Seguridad, que 
asesora a Carter en asuntos 
de política interior y 
exterior.

Las entrevistas 
continuarán las efectuadas 
ayer con altos funcionarios 
del departamento de 
Estado. Los diputados 
llegaron el domingo y 
prolongarán su estancia en 
Estados Unidos una semana.

Múgica y Solana se 
entrevistaron con David C. 
Gompert, de la oficina de 
Asuntos Político-Militares, y 
con James E. Goodiby, 
ayudante del secretario de 
Estado en asuntos europeos.

Luis Solana declaró a 
"Efe", que los funcionarios 
del departamento 
reaccionaron con mucho 
interés al planteamiento del

EN MIRAFLORES DE LA SIERRA
Un excursionista muerto y otro 
en grave estado, tras haber 
consumido estímuiantes y a/cohoi

MADRID, 14 (Europa Press).— A 
primeras horas de la tarde de ayer fue 
encontrado muerto en la sierra 
madrileña, en las cercani'as de Miraflores 
de la Sierra, el caddver de un joven 
excursionista Donato Gonzalo Sánchez, 
de 17 años. Cuatro horas después fue 
hallado en grave estado su compañero, 
fosé Manuel Ciria Barajas, de 18 años. 
Los dos sufrieron los efectos de una 
mezcla de alcohol y estimulantes, y al 
parecer el primero murió por la baja 
temperatura.

La excursión comenzó el viernes, 
cuando ocho jóvenes iniciaron una 
marcha por las proximidades del Pico de 
la Pala. El sábado, seis de ellos bajaron a

Miraflores ligeramente obnubilados y sin 
poder explicar la ausencia de los otros 
dos. El pueblo tira flor es inició la
búsqueda, que se prolongó toda la 
noche del domingo y gran parte del 
lunes.

El cadáver de Donato fue encontrado 
oculto en unos arbustos, semidesnudo, 
tras haber efectuado una carrera sin 
rumbo por los efectos de fármacos y de 
alcohoL^ Fue encontrada la tienda de 
campaña, con cajas de Biodramina a 
medio consumir y botellas vacías de 
bebidas. Posteriormente, fue hallado 
vivo el otro muchacho, en grave estado 
y fue trasladado a Madrid.

PSOE de que España tenga 
un modelo propio de 
defensa encajado en Europa, 
pero no en la OTAN. El 
departamento de Estado 
respondió que la OTAN 
sigue siendo una solución 
para los problemas de 
defensa de Europa.

EI modelo de defensa 
que el PSOE quiere para 
España parte de la

Durante la visita de Henry Ford I

£/\ICIERfíO D£ LOS
TRABAJADORES E/VAL/V/USAFES
VALENCIA, 14 (Logos)- 

Hoy martes, la empresa Ford,' 
en Almusafes, recibirá la visita de 
Henri Ford II, quien será el 
anfitrión de un g:grupo de • 
personalidades europeas, muy 
influyentes e importantes en sus 
respectivos países: Alemania 
Occidental, Bélgica, Francia, 
Gran Bretaña, Holanda e Italia.

Ante esta visita, la empresa 
ha distribuido unas hojas entre 
sus trabajadores, en las que se 
Sondrá la decisiva i importancia 

e td visita, al mismo tiempo 
que invita a los trabajadores a 
una colaboración, ya que la 
opinión de los que nos visitan 
"pesan de verdad en Europa a la 
hora de valorar la futura 
presencia de España en la 
Comunidad Económica 
Europea”.

Ante estas visitas y la 
advertencia de la empresa en la 
hoja comentada, los 
trabajadores han reaccionado 
así: Por lo pronto, la 
coordinadora de delegados 
elegida j)or los trabajadores se 
encerró esta noche en las 
dependencias de la factoría.

Para hoy, martes, está 
previsto un paro general de los 
dos turnos, de cuatro horas de 
duración, a partir de las diez de 
la mañana. Cada turno se 
compone de cuatro mil 
trabajadores. Al mismo tiempo, 
se celebrarán asambleas por 
planta, de hora y media de 
duración, en las que se 
discutirán las reivindicaciones a 
plantear

A las doce de la mañana está

El modelo de defensa que quiere el 
PSOE para España parte de la inte
gración en una Europa unida que 
conecte posteriormente con EE.UU

integración en una Europa 
unida, que conecte 
posteriormente con Estados 
Unidos, y no unilateral
mente país por país.

Luis Solana manifestó 
que hay una cierta 
preocupación en Europa por 
encontrar un modelo de 
defensa que pueda
incorporar a una serie de 

sientenpaíses que se

Se les había pedido colaboración 
para causar buena impresión

prevista una concentración ante 
las oficinas principales, durante 
la cual la coordinadora entregará 
a Henry Ford II un escrito 
conteniendo las condiciones 
aprobadas que son: amnistía 
líúaoral a los cincuenta y seis 
despedidos;diez mil pesetas de 
aumento lineal; calendario 
laboral de 1978 discutido con la 
participación de los 
trabajadores; valoración de 
puestos de trabajo; categorías y 
ritmos de producción ante las 
Saves anomalías observadas en 

s últimos días; economato de 
factoría gestionado por los 
trabajadores y libertad sindical 
ante las reiteradas violaciones.

Con posterioridad, se 
celebrará una asamblea general, 
durante la cual se analizará el 
desarrollo de la situación y se 
decidirá sobre la continuación 
del encierro de la coordinadora 
y la prolongación de las acciones 
de los trabajadores.

VALENCIA: LOS 
TAXISTAS PRETENDEN 
LA SUBIDA DURANTE 
LAS FALLAS

Hoy martes, está previsto 
celebrar una reunión de taxistas, 
al objeto de estudiar la posible 
subida de precios durante las 
fiestas falleras.

Ante estos hechos, el 
sindicato del taxi de CC.OO. ha 
hecho público un comunicado 
en el que se opone a la solicitada 
subida de precios, porque 
entiende que tal incremento es 
una media antipopular, que 
perjudica a los más de'biles 
económicamente, es decir, a los 
trabajadores.

HOSTELERIA: AMENAZA 
DE HUELGA

Anoche siguieron 
deliberando empresarios y 
trabajadores de hostelería de no

PROSTITUTAS EXTRAN 
JERAS EXPULSADAS 
EN LAS PALMAS
LAS PALMAS, 14 (Efe).- Las súbditas Graciela 

Moreno Ruiz y Marta Norma Delgado, naturales de 
Colombia y Uruguay, respectivamente, y que ejerctan la 
prostitución, han sido expulsadas de Las Palmas por 
orden gubernativa.

Las dos extranjeras fueron detenidas recientemente 
en determinado domicilio del puerto de La Luz dedicédo 
a la prostitución, y cuya propietaria, Antonia Dtaz Paula, 
ha sido sancionada con una multa de 300,000 pesetas.

incdmodos en la OTAN 
como podrían ser Francia, 
España, y Suecia.

El diputado socialista 
subrayó que con este viaje el 
PSOE reitera su intención 
dejjevar a cabo una poiftica 
exterior más creador^ y 
mucho más positiva para el 
futuro de España que la que 
lleva a cabo el Gobierno de 
Suárez.

llegarse a un acuerdo 
finalmente, los trabajadores 
iniciarían una huelga el día 
diecisiete, es decir, cuando las 
Fallas están en todo su 
esplendor.

EL CIERRE DEL HOSPITAL 
FALSA ALARMA'

El gobernador civil ha 
recibido en su despacho a una 
ccsnisión del jurado de empresa 
del Hospital Provincial. Tal 
comisión manifestó a don 
Manuel_Pérez Olea su alarma 
ante las recientes noticias, que 
hablan de un posible cierre del 
hospital

Los trabajadores de este 
centro pusieron de relieve su 
voluntad de colaboración para 
conseguir la mayor 
transparencia en la gestión del 
hoospital e indicaron su negativa 
a aceptar la hipótesis de cierre 
del mismo, por cuando sería 
perjudicial tanto para sus 
puestos de trabajo como para la 
necesaria prestación del servicio 
sanitario en Valencia.

PIDEN A RENEE 
QUE DE FACILIDADES 
PARA LA CONCENTRACION 
DE PARADOS

MADRID, 14 (Logos).- El 
ministro de Cultura, señor 
Cabanillas ha confinnado a una 
comisión de los organizadores 
de la marcha de los parados que 
el Ministerio facilitará el palacio 
de los Deportes de Madrid para 
celebrar en el la concentración 
contra el paro.

Los organizadores han 
expuesto al ministro las líneas 
generales del acto, cuya horade 
celebración será las cinco de la
tarde del 
que por 
técnico, 
celebrar 
mañana.

próximo día 19, ya 
razones de orden 

se hace imposible 
la misma por la
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Pide el Consejo General Vasco ai Gobierno:

No siiinioistrar
iiraiHB 8 cea
tral lie leméniz

Teniendo en cuenta la fuerte repulsa 
del pueblo vasco se va a realizar un 
informe de la máxima garantía técnica

VITORIA, 14 (Logos).— A las ocho de 
la noche finalizó en el palacio de la 
Diputación Forai una reunión ordinaria del 
Consejo General Vasco. Como se acordó, el 
Consejo se reúne una vez a la semana 
haciéndolo dos veces seguidas en la misma 
ciudad. Los principales temas tratados se 
refirieron a la central nuclear de Lemóniz, 
celebración del “Aberri-Eguna” día de la 
Patria Vasca, que tendrá lugar el próximo 
día 26; los sucesos ocurrid,os en San 
Sebastián los pasados día^ ÍO y 11, y la 
entrevista con el presidente Suárez, que 
tendrá lugar el miércoles, así como lo 
referente a las elecciones municipales. 
También se informó por la consejería de

Se solicitará del Gobierno 
autorice el suministro de 
enriquecido a dicha central hasta 
se pronuncie este Consejo.

ABERRI-EGUNA

que no 
uranio 

tanto no

Respecto al “Aberri-Eguna”, el Consejo 
mostró complacencia por el consenso de 
los partidos para hacer del “día” una 
jornada de celebración patriótica vasca por 
encima de las diferencias ideológicas.

SUCESOS DE SAN SEBASTIAN

Economía < y Hacienda que se ha 
determinado el presupuesto del Consejo 
para este año, que alcanza la cifra de 150 
millones de pesetas, aunque no está 

... ■ lasformalmente distribuida entre 
consejerías.

Respecto de la central nuclear de 
Lemóniz, se dijo que el Consejo se hacía 
eco de' la “fuerte repulsa nacida de los 
posibles riesgos que de su funcionamiento 
podrían derivarse para los habitantes del 
territorio afectado”. Por esto y sin 
menoscabo de otras decisiones, se acordó: 
solicitar informe de la máxima garantía 
técnica sobre la materia, nombrar una 
comisión formada por los consejeros 
Ajurriaguerra, Bandrés, Iglesias, Isasi, 
Santamaría y Viana, que asumirán la 
coordinación de los trabajos.

Esta comisión, emplazará a la empresa 
“Iberduero” y a una representación de la 
comisión gestora antinuclear para una 
reunión sobre el tema.

Respecto a los sucesos ocurridos en San 
Sebastián, se acordó nombrar una comisión 
de encuesta. Los resultados de la misma 
serán puestos a disposición de las 
autoridades competentes del Estado al 
nivel que se juzgue eficaz para el mejor 
cumplimiento de lo que dispone la ley. 
Asimismo se invita a las personas que 
puedan suministrar información sobre losi^ 
sucesos, pasen por la oficina que funcionará 
en la Diputación Forai de Guipúzcoa desde 
el 12 al 22 de este mes.

En la entrevista prevista para el 
miércoles con el presidente Suárez se 
tratará sobre todo de la puesta en práctica, 
real y urgente, de lo que se dispone en la 
preautonomfa respecto a la comisión mixta 
de regímenes económicos especiales y 
juntas generales. El Consejo analizó 
también las consecuencias de la 
postergación de las elecciones municipal.es 
y expresa su decepción e inquietud ante el 
retraso.
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MADRID.— Recepción ofrecida por los reyes, don Juan Carlos y doña Sofía, en elpæ 
lacio Real, al gobernador general de Canadá, Jules Leger, que se encuentra en Españ^ 
en visita oficial, acompañado de su esposa. El gobernador general de Canadá ejerced^ 
nombre de Isaljel II todos los poderes y atribuciones correspondientes a Su Majestíi, 
y asimismo es el comandante en jefe de las Fuerzas Armadas. Arriba, el president, 
Suárez conversa con un alto cargo del Gobierno canadiense, durante la recepdotd- 
Abajo, el gobernador general de Canadá, Jules Leger, y su esposa, asistieron a unaK t 
cepción en el Ayuntamiento, en el curso de la cual José Luis Alvarez, alcalde de Mí 

drid, les entregó las llaves de oro de la ciudad.- (Fotos EFE). 
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MADRID, 14 (Logos).— La huelga del Magisterio 
prevista para hoy y mañana no se celebrará, ya que ha sido 
desconvocada por la Unión Federal de Sindicatos de 
Trabajadores de la Enseñanza (UCSTE) y sustituida por el 
inicio de un planteamiento de negociación colectivo ante la 
Administración, ha sabido Logos en fuentes docentes.

Este frente negociador lo formarán, además de la 
UCSTE, FETE-UGT, CC.OO, S.U. USO y CSUT, que ya 
han elaborado en conjunto una tabla reivindicativa ante los 
M inisterios de Educación y Ciencia y de Hacienda, 
Secretaria de Estado para la Función Pública y presidencia 
de las Cortes. Dentro del programa de negociación, podrán 
realizarse medidas de presión para defender los intereses del 
Magisterio, además de una nueva convocatoria de huelga 
para mediados del mes de abril.

repudian la actitud de (quienes 
valorando más las ideologías crue 
las personas anteponen los 
intereses de partidos a los 
derechos ciudadanos.

Somos conscientes de (jue lo 
que está en juego en este 
momento es un tema político en 
el que institucionalmente, ni 
como confederación ni como 
federaciones queremos entrar. A 
nivel político de partido, lo cpie 
de ninguna manera quiere decir 
({ue vayamos a estar alejados de 
estas instancias donde se 
decidan aspectos que rocen 
valores familiares o de política 
educativa.

Ha sido sustituida por el inicio de un 
planteamiento de negociación colectivo 
ante la Administración

adecuada en base ai derecho de 
los alumnos, que son el sujeto 
de la educación.

DEFENDER

Como ya es sabido, otras 
organizaciones representativas 
del Magisterio habían pospuesto 
cualquier actitud huelguística 
hasta conocer el resultado de las 
gestiones oficiales que se 
realizan sóbrelas dos 
reivindicaciones más urgentes: el 
complemento de dedicación y la 
homologación de titulaciones: 
por lo cual, en caso de que las 
respuestas de la Administración 
no fueran satisfactorias las 
posiciones de fuerza de los 
diversos grupos que operan en el 
Magisterio podrían converger en 
abril.

LA DEFENSA DE LA 
LIBERTAD DE 
ENSEÑANZA, CO HERE NTE 
CON LOS PACTOS
! IRMADOS

MADRID, 14 (Logos).- La 
Confederación Católica 
Nacional de Padres de Familia y 
Padres de Alumnos de las

federaciones católicas 
provinciales y diocesanas de 
padres de familia y padres de 
alumnos de las distintas regiones 
españolas que la integran, y que 
comprende números de 
asociados que van desde dos mil 
familias hasta las cuatrocientas 
mil en Madrid y Cataluña, 
reunida en asamblea de trabajo 
en Madrid el doce de marzo de 
1978, después de un amplio 
diálogo con otras federaciones 
de Alava, Albacete, Almería, 
Alicante, Avila, Cáceres, Cádiz, 
Campo de Gibraltar, Ceuta, 
Ciudad Real, Granada, jaén. La 
Coruña, Las Palmas, León, 
Melilla, Pontevedra, Soria, 
Tenerife, Valencia y Zaragoza, 
hace público el siguiente 
comunicado, manifestando al 
Gobierno, partidos políticos, 
opinión pública, su 
preocupación por los ultimos 
sucesos en tomo ad borrador de 
la Ponencia Constitucional.

“Las instituciones familiares

ADVERTIR

Por tanto, queremos advertir 
claramente a todos los partidos 
políticos que nos parece 
imprescindible llegar a un 
consenso enla Constitución, 
pero que este consenso solo será 
válido si tiene su respaldo en el 
entremado de los distintos 
grupos sociales cuyo 
reconocimiento constituye la 
base (Le una auténtica 
democracia.

Con independencia de que 
más adelante manifestemos 
nuestros» criterios en relación a 
los artículos 15, 27 y 34, que 
tratan de la familia, pedimos 
aue el artículo 28 respete el 

erecho de los padres a elegir el 
tipo de educación de acuerdo 
con las convicciones religiosas, 
filosóficas y que la libertad de 
enseñanza se ofrezca en igualdad 
de oportunidades para lodos los 
medios de una financiación

Defender estos puntos no es 
ser “reaccionario” sino ser 
coherente con los derechos que 
están reconocidos en los pactos 
internacionales recientemente 
ratificado por el Gobierno 
español con el apoyo de todos 
los partidos políticos.

Por tanto, y porque no 
podemos de ninguna manera 
consentir que se pacte con 
derechas de orden natural que 
tendrán que recogerse 
necesariamente y con toda 
claridad en la Constitución, 
advertimos el peligro de que el
consenso logrado por una parte 
por los partidos políticos se 
rompa por otra a nivel social en 
el referendum al faltarle

Ciencia mantiene tal y como 
hasta ahora en el proyecto de 
decreto de integración la 
exigencia del doctorado para el 
acceso al cuerpo de catedráticos 
de dichos centros, según se 
acordó ai la reciente asamblea 
de la asociación nacional de 
dicho profesorado.

Por el momento mientras 
finalizan los trámites del 
informe preceptivo del Consejo 
de Estado sobre el mencionado 
decreto, la asociación no 
adoptará ninguna medida de 
presión, pero si intentará hacer 
valer sus razones ante el 
organismo consultivo en la 
audiencia que las distintas 
asociaciones de profesorado 
afectadas realizarán en fecha 
inmediata.

En dicha audiencu 
del profesorado de e»W 
universitarias será la de 
la integración g*d® 
condicio namien 
titulación, tal y como « ' 
en la integración de lo»
y de los catedratic” 
ÍJniversidacL
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LOS NUMERARIOS DE 
ESCUELAS DE EGB 
INSISTEN EN LA 
INTEGRACION GLOBAL

una

MADRID, 14 (Logos).- l^s 
numerarios de escuelas 
universitarias de formación del 
profesorado de E.G.B. podrían 
iniciar medidas de fuerza si el 
Ministerio de Educación y

AMNISTIA LABORAL' A UN

MADRID, 14 (Efe).- La 
Empresa Municipal de 
Transportes de Sevilla ha 
aplicado la amnistía laboral a 
Prancisco Acosta, del 
secretariado de CC.OO. ÿ a 
Angel Oliveros, secretario 
general de la Federación de 
Transportes, a quienes ha
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[ PARTIO DE BARCELONA

LA'COLUMNAPRO libertad
“DE EXPRESION; HACIA MADRID

BARCELONA, 14 (Logos).- 
118 salido hacia Madrid la 
ikolumna barcelonesa de 
trabajadores del es^ctacu^, 

el fin de exigir la libertad de
¿xpresión. Los actos en \a . 
capital de España consistirán 
fundamentalmente en 
manifestaciones silenciosas y .

resentaciones de "Lá'Torna", 
.jentea edificios oficiales.

< Diversas entidades catalanas 
se han adherido a la campaña 
por la libertad de expresión. En , 
ese sentido, el comité de 
«lidaridad con "El'á Joglars", ha 
líecho público un comunicado 
en el que entre otras cosas dice 
que "algunos sectores de la 
política y de la prensa han 
valorado el proceso a "Elá 
joglars'' y lo han calificado 
como un problema político 
dentro del Estado español, 

l^mos conscientes de que, en la 
práctica, sus i ntereses 

.parlamentarios y políticos han 
f drenado el respaldo necesario en

esperan de momento ninguna 
decisión sobre la sentencia 
dictada por el Consejo de 
Guerra. La sentencia está 
pendiente de que el capitán 
general de la IV Región la 
ratifique, o, caso de disentir, la 
remita al Tribunal Supremo de 
Justicia Militar.

Ayer, durante más de tres 
horas, se registraron incidentes, 
al impedir la fuerza pública que 
se realizara una manifestación 
por la libertad de expresión que, 
convocada por diferentes 
partidos extraparlamentarios y 
algunas centrales sindicales, 
había prohibido el Gobierno 
Civil.

EL SINDICATO MUSICAL 
MADRID PROTESTA POR LA
DETENCION DE DOS '
AFILIADOS

estos momentos y todas 
^clones han tenido que 
dirigidas por la asamblea 
espectáculos.

las 
ser 
de

losSegún han informado 
¿bogados defensores d.e "El'á
Joglars" 'no han sido aún 
convocados por el Juzgado de 
justicia Militar por lo que no
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Musical de Madrid 
su más enérgica 
contra la ya 

falta de libertad de 
exige la inmediata 
libertad de sus

MANIFESTACION CONTRA 
LAS DETENCIONES EN 
SOLIDARIDAD CON "ELS 
JOGLARS" ,

/Elcormli

MADRID, 14 (Logos).— El 
Sindicato Musical de Madrid ha 
hecho pública la siguiente nota;

"Ante el grave atentado 
contra la libertad de expresión 
que supone la detención de los 
músicos Alfonso Asenjo y

LA CORUÑA, 14 (Logos).- 
Unos doscientos jóvenes se 
manifestaron ayer ante el 
Palacio de Justicia, para 
protestar- por las detenciones 
efectuadas el domingo en una 
manifestación de .solidaridad

con "El'á Joglars".
El domingo fueron detenidas 

dieciocho personas, quince de 
las cuales fueron 
inmediatamente puestas en 
libertad, y las tres restantes lo 
fueron a la una de la tarde de 
ayer, tras prestar declaración 
ante el juez y después de que 
fuera restablecida la normalidad 
ante el Palacio de Justicia, 
donde se detuvo a un joven 
provisto de una cámarar 
fotográfica, y. que fue puesto 
también en libertad poco' 
después.

Entre los detenidos figuraban 
el cineasta gállego Francisco 
Tajes y el pintor Jaime Cabanas, 
al último de los cuales se le 
habla prohibido recientemente 
celebrar una exposición en 
Orense.

Candido Ciudad, tras
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popular I

violenta de
la 

un
pasacalle y posterior
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GUERRA DE LA PESCA... 
INTERNA

Un patrullero de la Armada vigilará 
las relaciones entre pescadores de 
Villanueva y Barcelona

BARCELONA, 14 (Logos).— La Armada española ha 
desplazado al patrullero rápido “Ordine” con base habitual 
en Cartagena, al litoral sur de la provincia, a ratz del 
empeoramiento de la situación entre los pescadores de 
cerco de la localidad de Villanueva y Geltrú y los de 
Barcelona que se acercan a los lugares de pesca de los 
primeros. Tras los enfrentamientos registrados entre los 
tripulantes de las. embarcaciones de cerca de la capital del 
Garraf y las procedentes de Barcelona que motivaron la 
paralización de la flota vilanovina formada por más de 
ciento cincuenta unidades, continúa existiendo entre la 
gente de mar del puerto de Villanueva un clima de tensión 
ante las noticias de que al parecer los pescadores 
barceloneses de ésta especialidad pretenden faenar 
nuevamente en aguas del distrito mart'timo sin respetar las 
normas establecidas voluntariamente en cuanto se refiere a 
la longitud de las artes de cerco, potencia lumínica y 
horarios nocturnos de salida de puerto, al objeto de 
garantizar la defensa de la riqueza biológica y limitar la 
sobrepesca.

En escrito firmado por los patrones de la flota de cerco 
villanovesa que ocupa a más de trescientos trabajadores, se 
ha planteado ante las autoridades de Marina la necesidad de 
que terminen definitivamente los abusos y provocaciones 
por parte de embarcaciones barcelonesas que impiden et 
n ormal desarrollo de estas actividades pesqueras qiCe 
registran desde hace varios meses notable crisis de capturas, 
con la consiguiente merma de ingresos económicos.

—----------------------- MADRID------------------- -
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EN RELACION CON EL 
ASESINATO DE UN 
EX-SARGENTO DE LA 
GUARDIA CIVIL

'' Por o’timo, que el

OTROS OCHO DETENIDOS 
EN GUIPUZCOA

SAN SEBASTIAN, 14 
(Logos).— Ocho personas 
han sido detenidas a la, 
policía de San Sebastián 
raíz de las investigaciones 
iniciadas el pasado viernes 
en relación con el asesinato 
del ex-sargento de la 
Guardia Civil don José 
Acedo Panizo.

La policía detuvo ayer a 
José María Olarra 
Aguiriano, de veinte años, 
que según fuentes policiales 
pasó información a ETA de

los movimientos que desde 
hace, algún tiempo 
desarrollaba el señor Acedo. 
Posteriormente detuvo 
también a su hermano 
Víctor Jesús Olarra.

Por otra parte, la policía 
registró el domicilio y un 
garage utilizados por el 
Partido Abertzale Laia, 
ocupando una multicopista 
V propaganda de dicho 
partido. Ayer tarde 
miembros de la policía se 
presentaron en la sede de 
LAIA, donde se incautaron 
dos fotocopiadoras, una 
máquina de escribir, una 
cantidad de dinero todavía 
no determinada y material 
de propaganda compuesto 
principalmente por 
pancartas, pegatinas y 
revistas que no tenían el 
correspondiente depósito 
legal.

La policía procedió 
también a la detención de 
María del Carmen 
Basterrechea Urusolo, 
estudiante, de 20 años, 
Agustin Ramós Iriza, 
estudiante, de 20; Ignacio 
Arzac Arizamdi, 
economista, de 23; José 
Ignacio Elorza Osa, de 27, 
mecánico; Ignacio 
Ugartemendia Artola, de 22 
estudiante; y Antonio María 
Jau reguiruzuria 
U ribech everria, de 2 7, 
representante, miembros 
responsables de LAIA en la 
provincia de Guipúzcoa.

Según tuentes policiales, 
la detención de estas seis 
personas se ha efectuado 
para realizar interrogatorios 
sin que en ningún momento 
—han manifestado— puedan 
estar relacionados con el 
asesinato del señor Acedo.

•
 Iba a decir aquello de que "la duquesa se 
casa, ¿qué tendrá la duquesa?", pero se me 

podría responder lo de que la duquesa tiene eso, 
es decir, ganas de casarse.

LA DUQUESA (de Alba) está muy cambiada 
con los preparativos de la boda. Aunque sus hijos 
se opongan a asistir al "happening" marital, la 
señora ha abierto las puertas de su palacio 
madrileño por primera vez en mucho tiempo, a ios 
periodistas en plan masivo. No contenta con eso la 
duquesa ha convocado hasta una rueda de prensa. 
Tengo entendido que en la rueda la duquesa no 
estableció esta vez el "apartheid" a que nos tenía 
acostumbrados de unos años a esta parte; todavía 
algunos colegas recuerdan cómo la duquesa de 
Alba decía antaño a sus lacayos que echaran de 
comer a*los periodistas, "pobrecitos". Esta vez ha 
habido más finura aristocrática, y por lo que tengo 
oído los testigos presenciales de la rueda de prensa 
del palacio de Liria no salían de su asombro. La 
señora estaba simpatiquísima, radiante, 
enganchada todo el tiempo del brazo de su cura 
secularizado con el que va a ir esta semana al altar 
a pesar de todos los pesares y de todos los 
blasones.

No creo que a la boda de la duquesa hayan sido 
invitados sus innumerables siervos, repartidos por 
la vasta geografía charra, castellana o andaluza. 
Tampoco creo que las gabelas debidas a la duquan 
por la administración y explotación de sus tierras 
vean caer indultos sobre sí en esta hora feliz. A la 
duquesa, lo que es de la duquesa, a Dios Jo que es 
de Dios y a tí te encontré en la calle. Lo cortés -o 
sea, la boda- no quita lo valiente -o sea, la 
terratenencia. Si eso ocurriera, ¿qué iba a ser de 
este país y de esta duquesa?

A esta duquesa le ha llegado su momento del 
amor, de un amor renovado, hecho guies. ¿Qué 
importa que el novio nú sea noble, si el amor es 
puro? Para el que proteste, el aviso de que debe 
ser porque tiene envidia. El amor es ciego; no sabe 
de grandezas de España, ni de fincas, ni de 
palacios. ¿Vajillas de plata? ¡Qué más da! 
Cuando el beso de ios enamorados se produce, ias 
platas, ios platinos y las gemas más preciosas se 
derriten con un fondo musical de vioiines o 
-como en este caso- con recuerdos de gregoriano.

Van a ser muy felices, supongo yo, y van a 
comer muchas perdices... de las inconmensurables 
fincas de ia duquesa, naturalmente, que para eso 
están; para hacer más hermoso el tiempo del amor.

Por último diré que ia duquesa puede 
convertirse en ids próximas horas en un claro y 
revelador espejo para las feministas de este país. 
Tanta protesta, tanto día internacional, y ahí 
tienen ustedes a nuestra duquesa de Alba, ia 
duquesa de España, yendo ai altar por propia 
convicción, sin que la fuercen, sin buscar el dinero 
de su futuro marido. Porque la duquesa no se casa 
por el dinero. Eso se queda para las españolas 
incultas, atormentadas por equivocados prejuicios, 
exentas de escrúpulos y de sentimientos elevados.

El amor de ia duquesa una vez haya tenido la 
confirmación eclesiai, va a seguir siendo la envidia 
de muchos. En torno al futuro matrimonio estoy 
por asegurar que se van a concentrar muchas . 
alegres folklóricas de esas que se dedican a divertir 
ios encuentros de nuestra "high". También habrá 
algo de crema de la intelectualidad en torno a ips 
desposólos, como generosa y personal aportación 
del novio, no contento con poner sólo su 
corazoncito en este negocio de miel.

Pero nunca viene completa la felicidad; siempre 
hay alguna nubecilia que se interpone, una 
nubecilia que, en la mayoría de ios casos, tiene su 
tinte poético a veces recogido con ejemplar 
maestría por nuestros clásicos. La mota de este 
límpido cristal la ponen los hijos de la duquesa y el 
recuerdo del esposo muerto, aquel gran señor que 
se conocía ios saraos sevillanos comosi los hubiera 
parido y a quien los caprichos de su soñadora esposa 
no solían agradar en demasía. Los hijos de ia 
duquesa están diciendo ahora aquello de que si su 
padrejevantara ia cabeza...

Pero un nuevo padre se acerca ya ai piadoso 
hogar de ios Alba. Un nuevo padre que, con celo y 
paciencia, sabrá devolver ia paz a la Emilia, para 
que ésta pueda seguir siendo tan piadosa, tan 
buena y tan benéfica.

J. L. Costa Ve/asco j
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EL SAHARA EN LA COMISION DE EXTERIORES DEL CONGRESO

e/ ejército sólo
MADRID, 14 (Logos).— “Efectivamente, cuando 

supimos que Marruecos iba a entrar en el territorio que con 
tanto sacrificio habíamos estado defendiendo, después de la 
firma del tratado de Madrid, sufrimos una decepción entre 
los veinte mil hombres que habíamos estado preparándonos 
para defender el territorio, pero tuvimos que aceptar con 
alegría lo que nos dijése el Gobierno español”, ha 
manifestado el teniente general Gónez de Salazar al declarar 
ante la Comisión de Asuntos Exteriores del Congreso sobre 
diversas preguntas que le formularon los grupos 
•parlamentarios acerca de su participación en el proceso de 
descolonización del Sahara.

Respondiendo a preguntas de UCD, el teniente general 
Gómez de Salazar, capitán general de Madrid, dijo que el 
dispositivo defensivo, que estaba previsto para frenar la 
“marcha verde” nos permite asegurar que nadie e^itraba más 
allá del segundo campo de minas que teníamos previsto. La 
prueba es que la “marcha verde” se detuvo y no continuó a 
partir de ese momento.

El he£ho de que las islas Canarias hayan perdido el 
bastón defensivo del Sahara es importante, pero insistió en 
que las Canarias se pueden defender actualmente sin ningún 
genero de dudas. Es misión del Ejército español defenderlas 
y se las defenderá.
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INDEPENDENTISMO 
UNANIME

La opinión independen- 
tista era unánime en el 
territorio. Había algunos 
hombres pro marroquíes, 
comerciantes en el norte,
pero no 
tenerlos 
Polisario 
partido

valía la pena 
en cuenta. El 
era el único 
organizado y

representativo. La prueba es 
que cuando se disolvió 
Yemah y empezó a perder

Gobierno. Entre el Ejército 
español y los saharauis 
había convivencia. El 
pueblo saharaui comprendió 
y vió el sacrificio de 
nuestros soldados al 
defender su frontera del 
norte, pese a las traiciones 
que sufrimos. Intenté entrar 
en contacto con el Polisario 
pero no me fue posible salvo 
cuando fuimos a 
intercambiar dos prisioneros 
polisarios por tres de 
nuestros hombres.
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los hombresprestigio, 
jóvenes se fueron con el
Polisario. Si había otra
solución distinta a la que se 
adoptó respecto *de la 
descolonización, no puedo 
opinar porque son cosas del

PROPUESTAS 
DESMESURADAS

Pero las propuestas que 
nos hicieron los comisarios

elgeneral Gómez de Salazar, a la sazón gobernador general del Sahara, conversando con enviados especiali¡- \ 
periódicos espidióles cuando Hassan amenazó la “marcha verde ” sobre el Sahara. j

Las relaciones del general Salazar con la prensa fueron en aquellos difíciles momentos de gran cordialidad y abiertas dentro <lt^ 
le permitía su cargo y sus responsabilidades. !
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eran desmesuradas y yo 
. solamente pude decirles que

todas ellas las tendríamos en 
cuenta una vez que

limerBiiEia marroquí
hubiéramos resuelto nuestro 
problema con Marruecos. 
No tengo noticias de que en 
el Alto Estado Mayor, antes 
de junio del 75 hubiera
planes 
criterio

para cambiar de
hacia

promarroquíes.
las tesis 
Entiendo
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■I Envía a los diputados de la comisión Hi El diputado comunista López
un escrito con unas declaraciones del 
PCE en 1961, en las qüe defendía 
las aspiraciones de Marruecos sobre 
el Sahara, Ceuta y Melilla

Raimundo manifestó que el 
PCE en aquella época tenía 
otra política distinta a la que 
ahora defiende

que la relación de fuerzas 
entre Marruecos y España 
era equilibrada, aunque 
nuestra potencia de fuego, 
la instrucción de nuestros 
hombres y nuestra moral 
eran más elevadas que la de 
los marroquíes. No recibí a 
ninguna personalidad del 
Gobierno español que me 
insinuara que fuera 
cambiando de orientación la 
política que allí 
desarrollábamos hacias las 
tesis p romarroq uíes.

la frontera se inque nos marchamos- sie^pi-g 
dejó entrar 5iet«,;í¡ 
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verde”, 
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MADRID, 14. (Logos)
Al final de la exposición 

de don Eduardo Blanco 
como director general que 
fue de Promoción del 
Sahara, en la Comisión de 
Asuntos Exteriores del 
Congreso sobre su 
participación en el proceso 
de descolonización del 
territorio,se produjo una 
manifestación del diputado 
socialista señor Yañez, 
Riendo al presidente de la 
Comisión, Sr. Camuñas, que 
constara en acta la protesta 
por la intolerable 
intromisión que suponía el 
que la Embajada marroquí, 
se hubiera permitido dirigir 
a los diputados de la 
comisión un sobre con una 
reproducción de unas 
declaraciones hechas por el 
comité ejecutivo del Partido 
Comunista Español el 20 de 
febrero de 1961, en las que 
el citado partidos apoyaba

“la legitimidad de las 
reclamaciones marroquíes 
sobre el Sahara, que —decía 
la citada declaración— no 
ofrece ninguna duda y ha 
sido reconocida de hecho 
por-la Comisión de Tutela 
de la ONU”. Decía el 
documento del Partido 
Comunista en aquel 
entonces que el crecimiento 
de las poblaciones españolas 
en Ceuta y Melilla no era en 
virtud del desarrollo natural 
de España, sino de la 
sangrienta dominación 
colonial en Marruecos y la 
explotación rapaz del 
pueblo marroquí por lo 
capitalistas y los militares 
españoles.

En este documento, el 
Partido Comunista se 
mostraba favorable a la tesis
marroquí 
Ceuta y

de recuperar 
Melilla cuya 

población podría quedar
con sus intereses

garantizados. El Partido 
Comunista apoyaba 
entonces la legitimidad de 
las reclamaciones 
marroquíes sobre Ifni y el 
Sahara y denunciaba la 
política franquista de poner 
en manos del monopolio 
yanqui la explotación dei 
petróleo en el Sahara.

El diputado comunista 
señor López Raimundo 
manifestó que este 
documento del partido era 
lógico porque el Partido 
Comunista en aquel 
entonces, en 1961, tenía 
otra política distinta a la 
que ahora defiende. 
Tachaba el Partido 
Comunista a Franco de 
colonialista nato e invitaba 
al pueblo “a desembarazarse 
de su abominable 
dictadura”.

El conocimiento del 
envio de este antiguo 
documento, con opiniones 
también antiguas del Partido

Comunista, a la Comisión de 
Asuntos Exteri ores di 
Congreso, cayó como una 
bomba tras las declaraciones 
del general Blanco sobre su 
participación en el proceso 
de descolonización del 
territorio.

"DEFENDIMOS LA 
AUTODETERMINACION

MAS PROTESTAS

Al dar comienzo las 
respuestas del señor Blanco 
a las preguntas que le 
formularon los distintos 
diputados de la Comisión de 
Asuntos Exteriores del 
Congreso, el diputado 
centrista señor Lasuén pidió 
la palabra para sumarse a la 
anterior protesta que habían 
hecho los grupos socialista y 
comunista por la intolerable 
ingerencia de la Embajada 
marroquí. El presidente de 
la comisión, señor Camuñas, 
dijo que así constaría en 
acta.

SJempre defendimos el 
principio de autodetermina
ción que és el que se 
mantuvo a toda costa hasta 
el día anterior a adoptarse el 
acuerdo de Madrid. La 
Infantería de Marina viailó_ 
el pantalán Fos-Bucraa. Tuvo 
batallones de Marina 
preparados en Canarias y en 
la península, pero no 
llegaron a intervenir. Las 
fronteras que defendíamos 
fueron intocables. Si 
Marruecos ataca, nosotros 
estábamos en disposición de 
destrozar sus fuerzas en 48 
horas. Por eso hubo cierta 
defraudáción al recibir la 
orden del Gobierno de no 
cruzar la frontera, pero 
nuestro patriotismo y 
nuestra moral de disciplina 
se cumplió de nuevo.
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“Recibimos el acuerdo tripartito de 
Madrid con tristeza, pero obedecimos 
disciplinadamente como siempre 
lo hacemos”

‘Siempre defendimos la auto
determinación saharaui, que es 
el que se mantuvo a toda costa 
hasta el día anterior a adoptarse 
el acuerdo de Madrid”

(General Gómez de Salazar)

■’i*

■-i

i twmbrís como estaban en la 
.W^archa verde” se los 
Bi^ieran comido. No se me 

onsultó el acuerdo 
ípartito de Madrid, y yo 

ïcibia órdenes del ministro 
SHF la Presidencia y del 

¡rector general de 
omoción del Sahara.

fitlAnte las preguntas 
ffimunistas, muy parecidas a 
Bas formuladas por los 

^Socialistas, el interpelador 
l^omunista señor Gallego 
iilijo que el partido 
Encontraba plena 

tisfacción en las respuestas 
ue ya, previamente había 
do el teniente general.

representación del 
compareciera a 
limpio, con 
taquígrafos a 
Parlamento. “El 
que ha dado el

Ejército 
cuerpo 
luz y 

nte el 
ejemplo 
teniente

general Gomez de Salazar es 
una prueba del alto espíritu
de servicio de las Fuerzas
Armadas Españolas respecto 
al Parlamento y el respeto 
que tienen hacia el”.

la protesta socialista, 
apoyada por el Grupo 
Comunista, frente a lo que 
se calificó por la comisión 
de una intolerable 
ingerencia de la Embajada 
marroquí en las actuaciones 
del Parlamento español, así 
se dejó constancia en el 
acta.

RESPUESTAS

JAIME DE PINIES

(Embajador de

España ante la ONU)

Informa

DECLARA EL 
GENERAL BLANCO El señor 

respuesta 
preguntas

Blanco, en 
a d i V e rsas 
s ocia I istas,

AMENAZADOS Y 
RAICIONADOS

Respondiendo al señor 
Lorda de socialistas de 
Cataluña, el teniente general 
dijo que cuando llegó la 
misión de la ONU dimos 
instrucciones para que todo 
el mundo pudiera darles la 
información que estimara 

(oportuna. Incluso

lados especlolt^''

srtas dentro

expresamos a los miembros 
Pe a misión que si querían 
naDlar con alguien que nos 
’ ° o > ieran que lo 
ñuscaríamos aunque no se 

P®5ar de esto 
prníí ’ España y 

'°’ frutos de 
no por 

Mrt!»?® ’ ’••'O por
Drnm?® ’'9‘*ños saharauis y 
Pfomarroquies.

En realidad, el general 
Blanco no vino a declarar 
nada nuevo en su 
información y dijo que si él 
tuviera que volver a resolver 
los problemas de entonces 
harta lo mismo que en 
aquella ocasión. Añadió que 
había obedecido órdenes de 
los ministros de Presidencia 
y expresó su solidaridad con 
el equipo del Gobierno que 
entonces decretó la solución 
que se tomó.

Aludió a la imposibilidad 
de llegar a un acuerdo con 
Argelia, a la buena suerte.
que tuvo 
marroquí 
transfirió 
tribunal 
impidió

el expansionismo 
cuando la ONU
el problema al
de La Haya e
la 

del
puesta en 
estatuto depráctica 
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-- presidente 
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¿ liijo que había 

«lemplos en la vida
^^Pañola y

-, inte< «I en la que una alta

España quería desarrollar y 
manifestó que España, a la 
vista de que los saharauis no 
les admitían y que las 
potencias nos hostilizaban, 
prefirió concluir con la 
guerra podrida que de 
alguna manera se estaba 
desarrollando. Los argelinos 
nos incitaban a que 
armáramos a los saharauis 
para frenar la “marcha 
verde”, pero no les veíamos 
dispuestos a ayudarnos en 
uña eventual guerra, en 
definitiva, —dijo el general 
Blanco— la descolonización 
del Sahara está sin terminar 
hasta que se lleve a cabo la 
autodeterminación que la 
ONU dictó a la OUA y de 
cuya actitud hemos tenido 
patentes pruebas hace unos 
días.

Poco después se produjo

contestó que se ratificaba en 
la imposibilidad de asumir 
otra opción que la que se 
adoptó respecto del Sahara, 
porque por ejemplo -dijo- 
una solución pro argelina 
hubiera permitido hoy la 
presencia del secesion_is.ta 
canario Cubillo en el Sahara 
hostigando al archipiélago, 
además de impulsar la 
reclamación marroquí sobre 
Ceuta y Melilla. Añadió el 
señor Blanco que la solución 
era hacer lo que se hizo. El 
Polisario no tenía toda la 
representatividad del pueblo 
saharaui. “No se si entre los 
documentos que se 
intercambiaron al hacer el 
pacto del acuerdo de Madrid 
habría alguno de 
congelación por parte de 
Marruecos del contencioso 
relativo a Ceuta y Melilla”.

Son 560 los expedientes 
que se han presentado y 
unos 500 los resultados con 
indemnizaciones por unos 
1.000 millones de pesetas 
repartidos entre pequeñas y 
medienas empresas, así 
como grandes, de las que 
resultaron perjudicadas por 
el abandono del territorio^ 
“Por muy victoriosa que 
hubiera sido una guerra 
—concluyó el señor Blanco— 
España no estaba dispuesta 
nunca a sostenerla.

En respuesta a otras 
preguntas, vino a ratificarse 
en las ideas expuestas y la 
sesión se dió por concluida 
pasadas las diez de la noche, 
hasta hoy en que 
informarán los diplomáticos 
señores Piniés, Martin 
Gamero, Alvarez Miranda y 
Areilza.
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DARA
U CARA

(ARAGON/expres). - En carta enviada al presidente de la Comisión 
am I deJ Congreso, el señor Arias Navarro anunció que no compare-

* A - citada, aduciendo motivos familiares que le obligan a ausentar-
CTead^^ ®stos días. La carta que fue leída por Ignacio Camuñas a los diputados 

^^<^titento puesto que su testimonio sobre el “caso Sahara” se 
importancia dado que el señor Arias ostentaba en aquel tiempo 

del Gobierno español.

“ESTOY SATISFECHO
OE10 REAIIZAOO”

‘Se salvó el prestigio y el honor de España
MADRID, 14 (Europa Press).- A las 

diez de la mañana se ha reanudado la 
sesión informativa que se celebra ante la 
Comisión de Asuntos Exteriores del 
Congreso para tratar de la 
descolonización del Sahara, la sesión es 
continuación de la que se inició ayer, y en 
la que ofrecieron sus informes el coronel 
Rodriguez de Viguri, el teniente general 
Gómez de Salazar y el general Blanco.

En la sesión de hoy intervmo en 
primer lugar el embajador permanente de 
España en las Naciones Unidas, don faime 
de Piniés, que habló por espacio de una 
hora'y en síntesis dijo:

— No tuve ninguna intervención 
prácticamente en el proceso de 
descolonización, por lo que sólo puedo 
dar mi visión del problema desde mi 
puesto de embajador en la ONU. España 
había mantenido una actitud de trabajo y 
prestigio ante Naciones Unidas, política 
que en el tema del Sahara se desmorona 
con la visita de la comisión de la ONU al 
territorio. España siempre había 
mantenido una postura de 
autodeterminación del pueblo saharaui y 
en 1966 llegó a ofrecer la independencia.

Las tesis inmovilistas ganaron en la 
presidencia del Gobierno español y sólo 
con la presión internacional se salió de 
esta postura.

— Yo recibí información dos meses y 
medio después de lo que hubiera 
necesitado, siguió diciendo el embajador 
Piniés, para poder rebatir en la ONU los 
argumentos marroquíes.' En alguna 
ocasión la delegación española fue objeto 
de mofa y escarnio por los marroquíes en 
las Naciones Unidas, teniendo que llarnar 
la atención al presidente de la comisión 
para que impidiera esa actitud de la 
representación de Marruecos.

“MARCHA VERDE

ESPAHA QUEDO AISLADA

—En el debate ante la ONU de 1973, 
Marruecos no quiere la 
autodeterminación del Sahara, que ya 
había expresado en anteriores ocasiones, 
con la caída del régimen salazarista en 
Portugal, España quedó aislada en el tema 
colonia del Sahara. De llevarse a cabo el 
Estatuto de Autonomía previsto por 
España, no hubiera sido respaldado por la 
comunidad internacional.

—Me enteré de la “marcha verde”, 
anunciada el IS de abril de 1975 por el 
Rey Hassan. Pedí a la ONU que ayudase a 
evitar la fricción que podría crearse con 
esta marcha. Me entrevisté en numerosas 
ocasiones con el secretario general de 
Naciones Unidas, Kurt Waldheim, y tras 
una visita al territorio, la ONU hace 
público un documento donde se dice que 
España está dispuesta a colaborar con lü^ 
organización. El secretario general está 
dispuesto a hacerse cargo de la 
administración temporal del Sahara. Hay 
una obstrucción considerable de los 
marroquíes a estos proyectos.

-En 1977 entregué personalmente a 
Waldheim un censo de la población 
saharaui. No participé en los acuerdos de 
Madrid ni fui informado de los mismos. 
En mi opinión había varias alternativas, 
pero no fui consultado y respeté la 
alternativa que eligió el Gobierno. A mi 
entender, se salvó del prestigo y el honor 
de España. Me encuentro satisfecho de lo 
realizado porque después se estableció 
una cláusula donde se reafirma el derecho 
a la autodeterminación del pueblo 
saharaui. Este proceso de descolonización^ 
todavía no está cerrado y no se cerrará 
hasta que los saharauis expresen su 
palabra.

EL REY SE ENTREVISTO CON 
SUAREZ Y FELIPE GONZALEZ

MADRID, 14 (Europa 
Press).— El rey don Juan Carlos 
se entrevistó anoche a solas con 
el presidente del Gobierno, don 
Adolfo Suárez, y con el 
secretario general del PSOE, don 
Felipe González, al final de la 
cena que se celebró en el Palacio 
Real, ofrecida en honor del 
gobernador general de Canada, 
Jules Leger, y su esposa.

Al tratarse de una cena 
oficial, habían sido invitados el

Gobierno v líderes. de_ los 
partidos políticos. Al finalizar , 
el Rey se reunió en un salón 
apartado con los dos lideres de 
los partidos mayoriUrios en el 
país. La conversación duró una 
media hora.

Aunque no ha trascendido el 
contenido de la entrevista, se 
cree que el Rey ha hablado con 
el presidente del Gobierno y con 
el secretario del PSOE sobre el 
consenso constitucional, a la

vi»ta de la retirada de lo» 
sociali»ta» de los trabajo» en la 
Ponencia Con»titucional. Parece 
que Felipe González explicó lo» 
puntos conflictivos en el texto 
(que se refieren a autonomías, 
libertad de educación y despido 
libre) que motivaron la retirada 
del representante socialista, don 
Gregorio Peces Barba. Por- su 
parte, 1 Suárez expuso el punto 
de vista del Gobierno y el del 
partido que preside, UCD.
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OREJA y OWEN estudiarán el "tema Gibraltar" mañana en París

ffara /ano
PARIS, 14 (De nuestro enviado especial J.V. COLCHE RO)

La OCDE va a prestar su sede, el palacio de la Muette de París, a los ministros de 
Asuntos Exteriores de España y Gran Bretaña, Oreja y Owen, para que traten el 
miércoles por la tarde en este "terreno neutral" sobre la descolonización de 
Gibraltar, con arreglo a las instrucciones de la ONU. Se trata todavía de "contactos 
exploratorios", no de negociaciones propiamente dichas, aunque ambos ministros 
vienen a París nada más que para tratar de Gibraltar, lo que sin duda supone un 
paso hacia la descolonización de la Roca.

Marcelino Oreja llega a 
París hoy por Ja tarde, y el 
miércoles por la mañana
celebrará una 
trabajo

reunión
con

colaboradores y
s 

con
embajador de España

de 
u s 

el 
en

Oreja llega esta tarde a 
París, lo mismo que los 
políticos gibraltareños 
Joshua Hassan y Mauricio 

, Xiberras, que acudirán el 
miércoles al palacio de la 
Muette formando parte de 
la delegación británica. 
Presidida por el doctor
Owen, 
Foreign 
británica 
el viaje

secretario del 
Office, de parte 
nos informan que 
de Owen a París

tiene únicamente por objeto 
encontrarse con Oreja, 
Llegará de Londres el 
mismo miércoles a mediodía 
y regresará a la capital 
británica después de 
concluir el encuentro, cuyo 
inicio está fijado para las 
cuatro de la tarde y se 
calcula que durará unas tres 
horas,

SIN TRIUNFALISMOS

esperando a negociar con 
Inglaterra la devolución de 
la soberanía sobre Gibaltar, 
y ahora que estamos en ello, 
el ministro de Asuntos 
Exteriores elude todo 
triunfalismo para no dañar 
estos delicados primeros 
pasos, que la diplomacia 
española está dando con 
sumo tiento, evitando todo 
"ruido" propagandístico.

ENCUENTRO 
IMPORTANTE

gibraltareños Hassan Y
Xiberras. Gran Bretaña no 
quiere tener ningún 
contacto con España "de 
espaldas a la población de 
Gibraltar".

Londres (que viene a París 
para informarle, pero no 
participará en la reunión 
con el secretario del Foreigi 
Office). OWEN OREJA

Se estudian las relaciones Iglesia - Estado

POSTURA DE LOS 
GIBRALTAREÑOS

De parte británica nos 
insisten en que no cabe 
esperar resultados 
concretos. También de parte 
española recogemos un 
especial empeño en no 
despertar esperanzas de este 
encuentro. Los ingleses nos 
han puntualizado que "no 
se trata de exigir cosas, sino 
de explicar ideas", de 
"considerar juntos qué se 
puede hacer en el futuro".

Ninguna de las dos partes 
tiene, pues, interés, en 
lanzar las campanas al vuelo 
en el asunto de Gibraltar.
Ello es, sin duda.

Eívrh
especialmente significativo 
de parte española, ya que 
llevamos dos siglos y medio

Este encuentro, de París 
tiene, sin duda, más 
importancia que el 
celebrado por Oreja y Owen 
el año pasado en 
Estrasburgo, aprovechando 
que ambos se habían 
desplazado a allí para asistir 
a una reunión del Consejo 
de Europa. Ahora vienen 
ambos a París, "ex profeso" 
para tratar de Gibraltar en 
lo que cabe calificar como 
"prenegociación" para 
descolonizar Gibraltar.

Los ingleses esperan, por 
lo visto, que Oreja presente 
a Owen propuestas 
concretas sobre los diversos 
aspectos de la futura 
negociación, como la forma 
en que podría producirse la 
integración territorial de 
Gibraltar y su población 
bajo soberanía española, 
dentro del marco de una 
especial autonomía. Este es 
el motivo de que a las 
conversaciones —como 
ánteriormente al encuentro 
de Estrasburgo— acudan 
también los políticos

Por lo visto, aunque se 
han d'rsipado recelos de la 
población de la Roca 
respecto a Madrid, todavía 
está muy lejos el clima de 
cordialidad que haría 
posible una integración 
voluntaria —Londres dice no 
aceptar otra en el futuro-
de los 
colonia 
Estado 
acogido

habitantes de 
británica en 
español. Se 
con esperanza

r establecim iento

la 
el 

ha
el 

d e
comunicaciones telefónicas 
entre Gibraltar y el resto de 
España, lo que, de hecho, ha 
supuesto un inició en el 
levantamiento de 
restricciones, un 
significativo "bello gesto" 
de nuestra parte, pero que a 
ellos, que se sienten 
"sitiados" por el cierre de la 
frontera de La Línea, les ha 
sabido a poco. Los 
g i b r a I ta reñosdesearía n 
nuevas concesiones 
españolas tras el encuentro 
Owen-Oreja del miércoles, 
aunque no se hacen 
tampoco muchas 
esperanzas, ya que Gran 
Bretaña se niega aún a 
abordar a fondo el meollo 
de la cuestión, que es la 
devolución de la soberanía a 
España.

l¿j

VLADIMIR Y.ASHENKO, 
joven atleta ruso, ha pasado a los 
anales del atletismo mundial, al 
realizar un prodigioso “vuelo" 
de dos metros, 26 centímetros, 
durante la prueba de salto de 
altura en los campeonatos 
europeos de pista cubierta. 
Yashenko, que cuenta solamente 
19 años, ha sido bautizado por 
los periódicos deportivos 
italianos con el sobrenombre de 
“el cosmonauta ruso”.

si!

JOSE MARIA SOCIAS 
HUMBERT, alcalde de 
Barcelona, inició ayer un viaje a 
Rusia invitado por el Soviet de 
Moscú. Acompañan al alcalde el 
primer teniente de alcalde, dos 
concejales y los delegados de 
servicios de urbanismo y 
promoción ciudadana. La 
comisión municipal, que realiza 
este viaje, mantendrá contactos 
en la capital soviética y se 
desplazará a otros puntos, 
concretamente a Leningrado.

RAFAEL GONZALEZ 
COBOS, concejal del 
Ayuntamiento de Salamanca, ha 
presentado la dimisión de su 
cargo, para poder entablar una 
querella criminal contra el 
propio Ayuntamiento. El citado 
concejal, hasta hace poco 
tiempo, miembro efectivo del 
PSP, fue declarado por el Pleno 
“persona non grata" en ocasión 
en que el Sr. González Cobos se 
encontraba ausente. Carrazones 
que, al parecer tuvieron ios 
compañeros que votaron dicho 
acuerdo, fueron motivadas por la 
oposición que el concejal

NO QUEREMOS 
PRIVILEGIOS
* El cardenal Tarancón presidió la 

apertura de un simposio hispano-alemán
MADRID, 14 (Logos).— El cardenal Ta

rancón ha presidido la apertura del simposio 
Hispano-Alemán sobre "Constitución y siste
ma de relaciones Iglesia-Estado", quç organiza 
las Universidades Pontificias de Comillas y de 
Salamanca.

El cardenal Tarancón aludió, en sus pala
bras, al momento crucial que vive España y a 
la importancia que en el momento actual 
puede tener un buen planteamiento y una 
buena solución del problema de relaciones 
Iglesia-Estado. "No queremos privilegios". Se 
refirió, posteriormente, al valor que para Es
paña puede tener la experiencia alemana, re
presentada en los juristas participantes en el 
simposio, sobre todo después de contrastarla 
con los expertos españoles.

Don Fernando Sebastián, rector de la Uni
versidad pontificia de Salamanca, subrayó el 
valor del simposio como expresión de la re
lación, Universidad-Sociedad, aunque no se 
pueden trasladar soluciones de un paisa otro, 
explicó que siempre es valioso escuchar a 
quienes han recorrido el camino que nosotros 
empezamos a andar.

Entre los asistentes al simposio se encuen
tran el cardenal arzobispo de Madrid, monse
ñor Tarancón; el ex-ministro de Justicia, se
ñor Garrigues; el arzobispo de Zaragoza, mon
señor Yanes; el obispo auxiliar de Santiago, 
monseñor Rouco;el secretario de la Conferen
cia Episcopal, don Jesús lribarren;el director 
general de Asuntos Eclesiásticos del Ministe
rio de Justicia, señor Zulueta; el ministro ple
nipotenciario de la Republica Federal Alema
na, señor Munz, catedráticos y otras personali
dades.

A continuación, se expusieron las dospO' 
nencias siguientes: "La situación de la Iglesia 
en España como institución y su correlativo 
reflejo en el derecho constitucional espanol" 
por el profesor Garrido Falla; y "la aporta
ción de las iglesias al establecimiento de las 
disposiciones de la Constitución alemana del 
11 de agosto de 1919 (constitución del Reich, 
de Weimar) y de la Ley Fundamental de 
Bonn del 23 de mayo de 1949, reguladoras 
del derecho eclesiástico del Estado", 
por el profesor Ulrich Scheuner. j

COVARRlIBl/i

aludido venía ejerciendo dentro 
de la Corporación.

EL ALCALDE DE 
GONDOMAR, Pontevedra, fue 
agredido por un concejal, 
durante una reunión celebrada 
en el Ayuntamiento de la citada 
localidad. En el transcurso de la 
sesión, se originó una acalorada 
discusión, duQ^nte la cual el 
concejal señor Bravo propinó un 
fuerte puñetazo en la nariz del 
alcalde. Tras esta agresión, se 
suscitó una auténtica reyerta en 
el salón de sesiones, que motivó 
la intervención de la Guardia 
Civil.

o

JACQUELINE, VIUDA DE 
PABLO RUIZ PICASSO, declaró 
a su llegada al aeropuerto de 
Barcelona, que había venido a 
España a descansar. Señaló que 
era su primer viaje a la Ciudad
Condal y no quiso 
el destino del 
pintado por su 
domingo visitó

opinar sobre 
"Guernica" 

esposo. El 
el "Museo

Picasso" y ayer, lunes, asistió a 
la exposición de grabados 
originales de Picasso, montada 
en la Sala Gaspar.

HELENE BOUVIER, célebre 
cantante francés, murió la noche 
del pasado sábado en París a la 
edad de 72 años. Ingresada en la 
Opera de París en 1938, la 
Bouvier fue destacada intérprete 
de Orfeo", de Gluck y de obras 
de Wagner. Estrenó "Antigona" 
de Honneger, "Edipo rey", de 
Stravinsky y otras. Helene 
Bouvier realizó temporadas en la 
Scala de Milán y en el 
Metropolitan de Nueva York.

FELIPE GONZAL^. 

secretario general del 
aplazado su viaje a 
previsto para hoy. El 
Oposición ha decidido 
aplazamiento por considef^^^ 
el momento político actual 
aconsejable su permaner^j 
territorio nacional- 
González había sido 10% 

oficialmente por el 
Méjico y tenía previsto^^ 

contactos con el 
aquel país, así como con 
políticos mejicanos.

SGCB2021



CONVERSACIONES

DE MINISTROS

España y Canadá

IS

MADRID, 14 (Logos).— Los ministros de Asuntos Exte
riores de España y Canadá, Sres. Oreja Aguirre y Jamison, 
conversaron a solas en el palacio de Viana, antes de que pre
sidieran un almuerzo de trabajo al qué, entre otros asistie
ron el ministro español de Comercio y Turismo, Sr. García 
Díaz, y el subsecretario de Asuntos Exteriores, Sr. Solano, 
así como los directores generales de América del Norte, re
laciones económicas internacionales y cooperación técnica 
internacional. Por parte canadiense se hallaban presentes 
entre otros, el director general de Asuntos Europeos y el 
primer asesor y portavoz del secretario de Estado para 
Asuntos Exteriores, asistieron asimismo al almuerzo los em
bajadores de Canadá en Madrid y de España en Ottawa.

REUNION DE LAS DELEGACIONES DE TRABAJO

nan
□sio se encuen- 
l/ladrid, monse- 
de Justicia, se- 
Zaragoza, man
ir de Santiago, 
de la Conferen- 
ren; el director 
os del Ministe- 
el ministro pie- 
-ederal Alema- 
3tras personali-

A primera hora de la tarde, las delegaciones de trabajo 
de España y Canadá se reunieron en el Ministerio de Asun
tos Exteriores, con motivo de la visita oficial a Madrid del 
gobernador general del Canadá^ Sr. fules Leger, a quien 
acompaña el ministro canadiense de Asuntos Exteriores, 
Sr. Jamieson.

Las delegaciones de ambos países abordaron cuestiones 
de intereses bilaterales, haciendo una especial incidencia 
en los temas pesqueros y aéreos, así como en los intercam
bios comerciales y culturales. La reunión estuvo presidida 
por el director general de América del Norte, S. Rurán-Lo- 
riga y por el embajador de Canada en Madrid, Sr. Dupuis. 
Por parte española, también se hallaban presentes los direc
tores generales de relaciones económicas internacionales, 
cooperación técnica internacional, relaciones consulares y 
relaciones consulares y relaciones culturales.

aTE . 14-3-78 M©Ñ©lñ)©)IÍ

Por la escasez de vinos en los últimos años

A NIVEL

Varias reuniones en el Ministerio 
de Asuntos Exteriores MADRID, 14 (Logos).— La exportación española de vinos se está hundiendo 

irremisiblemente. Los esfuerzos desplegados durante los últimos años para abrir 
mercados exteriores importantes y seguros se irán en buena medida al traste este año. 
La pérdida de estos clientes puede resultar catastrófica para un pái's como el nuestro 
con excedentes crónicos de vinos. España corre el grave peligro de ser marginada por 
una competencia internacional muy reñida y que se hace cada día más difícil con la 
incorporación de nuevos países exportadores, según ha manifestado don José Antonio 
López Cascante, vicepresidente de la Agrupación Nacional de Exportadores de Vinos.

ron las dospo- 
ín de la Iglesia 

su correlativo 
ional español", 
; y "la aporta- 
imlento de las 
in alemana del 
clon del Reich, 
indamental de 
•9, reguladoras 
del Estado",

' SIN LOS SOCIALISTAS
dfff ÍS’¥• ^^°8O8)-A las 5 lativo a las autonomías por HsV QU 16065 Cr66n qu6 la Consti- 

« tarde de aver SP li«n r». tanto los nonentes nn hahian te. ~ .nui}*'?® ayer se han rea- 
íií ®?*”^‘«osde la Ponen

4°.“aPtucional sm la presen-
p n representante socialista, 

• feces Barba.
P 1 primero en llegar fue el Sr.
If Tn ’°® señores So- 
mipmk y y por último los 
re? de UCD, señores Pé- 
de y Herrero 

on. Estos últimos habían 
"n sobre en la por te- 

habi U Cisneros, les 
las Ucear el ministro de

' conté- 
folioR propuesta de doce   8obre el título octavo re

réi 

decidf*'’ 
r conside'*"

jermanene'j

sido I”*’ j,

orno con
os.

MEVA VALORACION 
CINEGETICA DE LAS 
PIEZAS DE CAZA

(Europa 
PubirL ICON A ha 
“T?®.?«cialmente hoy 

de la Piííí?^ ‘^'®®9ética de las 
'legalman* cobradas 

P'’®.®8da, las 
indemnizaciones:

P¿Vs\i’'^^YOR: 22.000' 
’2.000 i! macho y
?beco; e corzo o 
5000 ' la 8' macho y 
’’’ontés A l'enibra; cabra

V i’n ’2.500 el 
hembra; 

liïîîk J 7.500 el 
’”*alí 5 nnA^®® ’8 hembra; 
^•'’OOla h’a^k 8' rnacho y 

aurnent’^^® *8 hembra, 
trofeo. 

I*”’'’® las^^'in^’ciôn, oscilan 
’'^’tegoría^S® P85®tas para 

o íel?® bronce en el 
el mu«f® y '85 6 7.500 

”®3orU de o?o°

A 7 A
E N O R : 

In'nnS P®5etas;

° becada, 
JOf 250; liebre,

Siguen los trabajos de la Ponencia Constitucional

tanto los ponentes no habían te- 
nido tiempo de estudiar esta 
nueva propuesta que UCD va a 
hacer ponencia acerca de este 
título que según la representa
ción socialista, asignó su retira
da.

Se desconoce en concreto 
cuál es el contenido. Dijo que 
se trataría de presentar al estu
dio de la Ponencia en la medi
da que los propios ponentes de 
UCD la hicieran suya.
AUMENTARA LA 
INVERSION

ALICANTE* 14 (Logos).-

300; mamíferos trepadores, 
1.000; faisán, 500; patos, 
sosdn o alcaravan, 350; 
palomas, tórtolas o 
codorniz, 200; garzas, 1J)00; 
aves marinas, 500. Los 
huevos de las aves tendrá la 
misma valoración que la 
asignada a la especie 
productora.

ESPECIES PROTEGI
DAS: oso, 300.000 pesetas; 
cabra montés pirenaica, 
2 00.000; lince,, 120.000; 
nutria o armiño, 20.000;' 
gato montés o meloncillo, 
10.000; águila imperial o 
quebrantahuesos, 150.000; 
.águila real halcón común 
o halcón de eleonor, 
90.000; buitre negro, 
100.000; alimoche, 70.000; 
buitre común, buho real, 
águila pescadora, águila 
culebresa, águila perdicera o 
elanio azul, 60.000; gavilán, 
azor, alcotán, esmerejo, 
águila, calzada o halcón 
abejero, 20.000; otras aves 
rapaces, 10.000; cigüeña 
negra o espátula, 20.000; 
otras aves protegidas 10.000 > 
pesetas. j

Se quieren justificar 
las importaciones

En los dos primeros meses de 
1978, España sólo ha podido 
exportar 12,5 millones de litros, 
poco menos de la mitad que el 
año pasado en que también 
sufrimos una mala campaña.

La causa de esta situación es 
la escasísima producción de vino 
obtenida en las dos últimas 
campañas: unos 22 millones de 
hectolitros en 1977 y unos 28 
millones el año anterior, cifras 
que no permitieron un 
almacenamiento previsor.

Como consecuencia 
inevitable de estas raquíticas 
campañas —añadió el señor 
López Cascante—, el precio del 
vino se ha elevado brutalmente. 
Desde el pasado mes de junio 
hasta diciembre el vino blanco 
subió de 107 a 150 pesetas 
hectogrado y el tinto de 135 a 
260.

Con estas cotizaciones, se ha 
señalado, no hay forma de 
competir en el exterior, sin 
embargo, era imprescindible 

tucfón ayudará a las invarsionas

“Creo que cuando se culmine el tiempo —concluye el documen- 
proceso constitucional, renacerá lo—, la vida política de un esta
la inversión en España ha mani- do en justicia, libertad y paz . 
festado el presidente clel Conse-
jo Superior de Cámaras Oficia
les de Comercio, Industria y Na
vegación de España, José Joa
quín Isasi Isamendi.

El señor Isasi Isamendi ha 
dicho también; “La economía 
española tiene solidez. La actual 
coyuntura de crisis debe ser pa
sajera. Si se cumple todo el pro
grama económico contenido en 
los pactos de La Moncloa, y no 
sólo en parte, hay posibilidades 
de salir de la crisis. Otra cosa 
es la desconfianza inversora que 
se debe al desconocimiento”.

LA CONSTITUCION NO HA 
DE SER IMPUESTA

PALMA DE MALLORCA, 
14 (Logos).— “La Constitución 
española de 1978 que quiere 
concluir el proceso de transmi
sión política para ser democrá
tica, no puede ser una consti
tución otorgada ni impuesta, si
no que teniendo en cuenta la 
reahaad social del pueblo, será 
fruto de un pacto entre los dis
tintos partidos políticos, aunque 
este pacto vaya en detrimento 
de la perfección del mismo tex
to constitucional”, dice el Con
sejo Episcopal de la diócesis 
mallorquína en una reflexión 
que publica la hoja dominical 
“Iglesia de Mallorca”, repartida 
ayer en todos los templos de la 
i^a.

“Si no querernos —añade — 
que nuestra democracia sea flor 
de un día, el proyecto constitu
cional que se está gestando ha 
de ser fruto de un amplio exm- 
se.nso de todas las fuerzas políti
cas, que de.spués obligue a estas 
mismas a respetarlo, y, además, 
la mayoría del pueblo la ha de 
aceptar en refere'ndum. 'renga
mos muy presente que una buri
na constitución democrática es 
aquella capaz de inspirar y sos
tener por un largo período de

Sagún afirman los axportadoras da 
vinos qua piansan qua con caldos 
da fuara sa dapracia al vino aspañol

atender nuestros compromisos 
exteriores, puesto que, de no 
hacerlo, España perdería sus 
clientes en beneficio de sus 
competidores tradicionales: 
Argelia, Túnez, Marruecos, 
Grecia, Bulgaria y otros países 
como Argentina, que han 
irrumpido últimamente con 
fuerza en el mercado 
internacional

Para dar salida a tan 
angustiosa situación —ha 
señalado el señor López 
Cascante— propusimos a la 
Administración un

VISITA AL CUARTEL 
GENERAL DE LA ARMADA

MADRID, 14 (Logos).- A 
las nueve y media de esta ma
ñana, - un grupo de senadores, 
miemliros de la Comisión de 
Defensa de la Cámara, presidido 
por el Sr. Bailarín, visitó el cuar
tel general de la Armada, donde 
fueron recibidos por el almirante 
jefe del Estado Mayor, almiran
te Are'valo Belluz.

Martín Patino an ai Siglo XXI

"Existe /a tendencia a hacer 
de ios probiemas políticos 
asuntos de religión"

MADRID, 14 (Logos). - "La comunidad política, según la concepción cristiana, es radical
mente por su naturaleza, democrática. Debe serlo y como tal consiguientemente organizarse . 
Ha afirmado el P. José María Martín Patino, provicario general de la diócesis de Madrid, en una 
conferencia sobre "Libertad religiosa y democracia"en el Club Siglo XXI.

La reflexión, (jue ha dicho hacer a titulo personal, parte de tres afirmaciones, sigue exis
tiendo un grave desnivel entre la conciencia histórica en función y a la altura de nuestro tiempo, 
por un lado, y la formación religiosa, por otro. Persiste entre nosotros la tendencia equivocada 
a convertir fácilmente los problemas políticos en religiosos, como medio quizá para obstaculizar 
eíproceso democrático. La gravedad y urgencia de estas dos cuestiones sólo es comparable con 
problemas como el de las autonomías regionales y aquel otro que bajo el titulo "problema 
social" acucia de forma diferente en el ordenamiento económico y en el orden publico, son 
como tres líneas de fuego que amenazan con rasgar nuestra piel de toro.

Muchos creemos que se dan ya las circunstancias históricas que permitan afrontar en Espa
ña el problema de la modernidad en el ámbito de la conciencia cristiana y que es hora ya de 
explicar cuál es la concepción cristiana de un Estado que no tiene por qué ser confesional. Y 
esto es posible y urgente por tres razones: porque por primera vez, después de seculares en
frentamientos, la Iglesia y las instituciones públicas pueden hablar un mismo lengua/^ porque 
en ese diálogo no corre riesgo ningún dogma cristiano ni está en peligro la soberanía del Es
tado, y porque ambas instituciones, desde sus propios ámbitos y sin trasgredirlos. No sólo están 
llamadas a superar el enfrentamiento a que las sometió el laicismo, sino también lo que hoy se 
ha dado en llamar neutralismo d'’ Estado.

procedimiento que utilizan con 
exito los exportadores de vino 
cuando se encuentran en 
situación similar: importar 
temporalmente vino barato 
extranjero, mezclarlo con el del 
país, más caro y reexportarlos 
un precio medio razonable, 
aunque .este precio resultara 
superior al que pueden ofrecer 
directamente augunos países; 
nuestros clientes extranjeros 
preferirían mantener una 
relación comercial con nosotros 
en razón de la seriedad 
comercial demostrada, la 
fiuntualidad en los suministros, 
a flhidez en cuanto a los pagos 

y otros aspectos prácticos de 
toda r e 1 a c^i ó n comercial, 
etc. Sin embargo, de nada 
servirán estos lazos anudados 
gracias a una larga ejecutoria de 
seriedad comercial si los precios 
fueran desmesuradamente altos.

La Administración 
comprendió nuestras razones y 
accedió a instrumentar esta 
práctica pero después-empezó a 
flaquear ante la campaña 
orquesta por algunos 
productores y tenedores de vino 
y ha puesto en grave peligro la 
única salida para evitar la 
catástrofe de los exportadores. 
Sinceramente —añadió el señor 
López Cascante — , no 
comprendemos la actitud de la 
Administración ni la de los 
agricultores. La autoridad 
económica del país ha insistido 
una y otra vez en que la única 
posibilidad de remontar la crisis 
es estimular al máximo las 
exportaciones, pero en la 
practica pone en peligro la 
continuidad futura de una de 
nuestras actividades más 
prometedoras.

Las exportaciones españolas 
de vino en 1976 alcanzaron, los 
570 millones de litros, siguiendo 
una línea ascendente, sin

PAG.

embargo la tónica de los dos 
primeros meses de este año en 
relación con los anteriores es de 
decrecimiento enorme.

El vino ofertado por las 
bodegas cooperativas a fínales 
de febrero ascendía a 125 
millones de litros.

PROCESO ESPAÑOL 
DE TRANSFORMACION 
DE LA ALFALFA

Del 23 al 27 de octubre 
próximo se celebrará el tercer 
congreso mundial de la 
Alimentación Animal. Con este 
motivo, pasado mañana tendrá 
lugar una reunión preparatoria 
en el Palacio de Exposiciones y 
Congresos durante la cual se 
expondrá cómo el ^coste 
alimentario de una vaca de 
producción de leche puede 
reducirse entre 25 y 30 pesetas 
diarias con el proceso de 
transformación de la alfalfa, 
proceso que ha sido resuelto 
tecnológicamene en algo y que 
va a ser presentado como 
original aportación española al 
citado congreso.

Por su parte, los menores 
costes que supondrá para la 
alimentación animal la 
utilización de proteínas 
derivadas de la alfalfa, frenará el 
encarecimiento de la carne para 
su consumo, elevando, al mismo 
tiempo, la rentabilidad de las 
explotaciones agropecuarias.

Los procedimientos de 
obtención de jugos y tortas de 
alfalfa y de otras plantas 
significan un gran ahorro de 
energía y el logro de productos 
finales que se aplican a la 
alimentación de los animales, 
tanto rumiantes, (vacuno, 
ovejas, etc.) como 
monogástricos (aves, cerdos...)

El prensado de las partes 
verdes frescas de dichos 
vegetales, produce, con un gasto 
de energía menor, un jugo que 
posteriormente se coagula o 
deseca, hasta dejarlo convertido 
en polvo seco con elevado 
porcentaje de proteínas de un 
alto valor nutntivo, muy apto 
para la alimentación de los 
monogástricos.

El rendimiento de dicha 
operación es de un 50 por 
ciento del peso inicial del 
producto verde. El jugo 
desecado o coagulado significa 
el 5 por ciento, con 2,4 
kilogramos de proteínas por 
cada 100 kilogramos de alfalfa 
transformada en fresco.

El otro producto es la torta 
de alfalfa, que supone el 50 por 
ciento restante de la alfalfa 
inicial.
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de LOS HOMOSEXUALES FAMOSOS

VICTORIANO VALENCIA, GANADERO

Eduardo ALARCON LOLA HERRERA, NO SE DESNUDA

El término "movilización de masÿ'

“DISIASAM
YARCAICfl’f 

Ï

Un retiro a tiempo siempre debe ser cosa de agrade- .^r cer Y así lo ha comprendido Victoriano Valencia, 
que dijo adiós a los cuernos, en el buen sentido de la pala
bra, colgó capote y espada de matar dedicándose al nego
cio de ganadero para así no perder el contacto con los

RUPERT

VICTORIANO VALENCIA

EN A de verdad. Ef Liceo de Barcelona quizá te 
cierre por negocio ruinoso. Es el único local en 

España donde se mantienen temporadas de ópera y ballet, 
pretexto artístico y del otro, social, donde la "crema"se 
da cita en noches esplendorosas de brillantes, visones y 
smokings Quizá la ópera o el ballet, de verdad, de verdad 
sea lo que menos interese a sus asistentes y vayan al Liceo 
más por el relumbrón que otra cosa. Cuestión de la noble
za que obliga y mucho a esta serie de reuniones con 
"cachet". Pero a lo que se va: el Liceo está amenazado de 
muerte por las muchas pérdidas de millones y millones 
que no pueden mantenerse más. Tan sólo permanece 
abierto durante cuatro meses, insuficientes para amortizar 
los muchos gastos en montajes y nómina de cantantes y 
bailarines y músicos. Quieren estudiar temporadas popu
lares de ópera y ballet.

*
¡Qué graciosos los famosos! Pues ahoga resulta que 
Paul Michael y David Soul, los de “Hutch” televisi
vo, pregonan a los vientos su homosexualidad y no se 
ocidtan hasta en decir que duermen juntos. Muy bien, 
cada uno puede hacer de su capa un sayo, pero de esto a 
publicario ya es otro cantar. ¿O no? Como hoy es todo 

fácil, allá eUos porque ahora ya no se pierde la imagen 
por estas cosas y seguimos todos tan campantes como si 
nada hubiera pasado. Por eso me alegra saber que Lola 
Herrera ha trabajado menos últimamente en el teatro por- 
que no quiere desnudarse. Hace muy requetebién. Ella es 
la actriz que todos sabemos y no le hace falta de estos 
menesteres para seguir triunfando, como lo hará en Ma
drid dentro de unos días en la comedia “Alicia en el país 
de las maravillas”.

PA UL MICHAEL ŸPAUL SÓUL

"Lo que se quiere expresar cotí ella 
es que ia democracia no acabe en^ 
vida pariamentaria"

toros. El ex-nov¡o de Titi Saboya, ¿recuerdan? con su ‘ 
escándalo a cuestas porque la princesita se las traía en lo 
de neurasténica, hoy vive feliz junto a su bella mujer y re- * 
cordando, quizá, quizá, otros tiempos pasados de gloria , 
sobre los ruedos. Porque el famoso, se quiera o no vive de 
recuerdos y es muy difícil olvidarse de los aplausos de - 
unas tardes calurosas de polvo, arena y sangre. Me encan
ta la felicidad de los demás y a veces me da algo cuando sé * 
o leo de separaciones. Por ejemplo, Isabel Baeza, la locu- 
tora deportiva que ven en televisión, está separada de su 
rnarido con su hija a cuestas que son los hijos quienes 
siempre pagan las consecuencias de los papás. Cuando la ■ 
ley del divorcio sea un hecho Isabel lo pedirá porque su 
matrimonio roto y bien roto está, como los juguetes, en 
manos de un niño de tres años. El amor siempre y cuando 
te enteras de que alguien se suicida todavía por amor 
entra un cosquilleo de tristeza y romanticismo que recorre 
el cuerpo de los pecados. En Nueva York ha ocurrido el 
caso. Una joven se ha tirado a las vías del tren, las mismas, 
en que su novio días atrás había sido fortuitamente alcan
zado por la locomotora y muerto, en el acto. La muchacha, 
no ha podido superar ni el golpe, ni la crisis, y ha querido 
morir de igual manera que su amado y en las mismas vías 
que segó un amor de los que ya no se llevan.

Federico Fellini va y viene a España y, aparte de la 
O Juerga flamenca que tanto le va, su viaje se debe a 

la visita a Rupert, el famoso peluquero que lo está tratan
do para que se quede menos calvo de lo que está. Y parece 
que lo consigue. Ahora lo que habrá de hacer eigenio Fe
llini es, aparte de mejores películas que "Casanova” adel
gazar una miajiOa y ponerse más en línea. Por lo deíinfar
to y la grasa.

MADRID, 14 (Logos).— 
"La inseguridad actual está

TIERNO GALVAN explica el 
documento de la unidad socialista 
publicado recientemente

provocada por la 
una derecha 
responsable, firme, 
lo que quiere y

falta de 
seria, 

que sepa 
que no

socialismo no 
el socialismo

sea marxiitii 
es marxisti

recurra a la argucia para 
defender sus intereses", ha 
manifestado D. Enrique 
Tierno Galván, presidente 
del Partido Socialista 
Popular, en relación con la 
unidad socialista y con el 
documento de los socialistas 
recientemente publicado.

En torno al documento 
manifestó que se trata de un 
borrador primitivo y en el 
cual se contienen errores 
terminológicos y de 
conceptos y que habrá un
d o c u m ento
definitivo 
ideología 
españoles. 

A I 
expresión 
masas, al

ideol ógico
qu& reflejará la 

de los socialistas

explicar la 
movilización de 

que se refiere el

porque esto es lo que noi 
caracteriza y nos di 
profundidad. Comomarxi^ 
a la que tiende la socIm» 
es a crear una socied» 
socialista, sustituyendo 
estructura de la économe 
capitalista", no obstantei’ 
profesor Tierno puntuaii» 
que "al nivel cultural en F 
estamos actualmente J 
España, lo que si se 
provocar es una revoluti’ 
cultural que repercuta en 
espíritu económico' 
social”. Nadi® 
intranquilizarse —añadí o*' 
menos hoy en 
porque no sólo no w 
sentido hacer u 
revolución, sino PÇ'L 
también los social 
somos conscientes 
la sociedad esjja'' 
necesita actualmente -

documento, dijo el profesor 
Tierno que actualmente "es 
desfasada y sin sentido. 
Podría haber sido 
comprensible antes de las 
elecciones, pero hoy no. Es 
un término arcaico y 
decimonónico”. "Se trata 
con este término de 
expresar —añadir- que la 
democracia no acabe en la 
vida parlamentaria. Lo que 
se intenta decir en ese 
documento es que si en el 
Parlamento se produjese una 
desincronía con el proceso 
social, habría que demostrar 
ante las Cámaras la 
necesidad de la sincronía a 
través de las instituciones 
sociales que no están en el 
Parlamento, como 
asociaciones de vecinos y 
organizaciones 
parapolíticas, entre otras”.

Agregó el Sr. Tierno que 
la vida democrática puede 
provocarse, desde fuera del 
Parlamento para hacer que 
la actividad de este se ajuste 
a la realidad. Se trataría 
-agregó-de producir una 
aceleración cuidadosa de 
carácter social del ritmo 
parlamentario".

Respecto al calificativo 
de marxista contenido 
también en el documento, el 
p rofesor , Tierno dijo que 
"no se í^uede decir que el

REVOLUCION 
CULTURAL 
PAUSADA

Agregó asimismo flOL 
proceso de una reyolu 
cultural debe crecer 
pausa”. N a d ' ’ rflii» 
intranquilice "Clijo^ P Jyi 
hasta que el país n® 
alcanzado su 
económica, política y í jjj 
no se puede inent» 
revolución cultural, ypi 
debe hacerse con 
derecha uhida y ¡¿|, 
izquierda, también 
responsables".

Volviendo al docUP^^Jjii 
ei Sr. Tierno ¡y 
manifestó t|P* jijo 
publicación 00 ^^ 
interesada, "las fllWJir 
de documentos jyjo 
tienen que terminan 
que la prensa no 
publicar un docum®'' ¡ nt 
no sea definitivo gjjdo 
pregunta antes al m* fu 
si lo puede hacer o ® el 
este momento ® «al 
fundamental, 
recordar que la H 
la trajo la prensa y "..m, 
la prensa acabó con e
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UH
de masas

MADRID

(Información bursátil fa
cilitada por el Banco de Viz
caya en exclusiva para ARA- 
GON/expresJ

DISMINUYE LA BOLSA de
Preced. HOY

r cofí elli 
:abeenk

Comienza la semana con una 
sesión floja con menor volumen 
de negocio, irregular en su con
junto, observándose menor pre
sión vendedora. En los bancos 
comerciales abundan las repeti
ciones y destacan la subida de 
10 puntos en Santander y la ba
ja de 3 en el Bilbao. Repeticio
nes de cambio en industriales, 
con Bankinter cediendo 1 ente
ro. Ligera mejora de las eléctri
cas, donde se producen avances* 
de 2 enteros en Hidrola, 1,25 en 
Fecsa y 1 en Unión, y una baja 
de 2 puntos en Viesgo. Poco a 
destacar en alimentación salvo 
Viñedos que cede 2 y en comer
cio CIC papel -4 y GAL -3. Lo

ica el 
ocialista

io sea marxism 
o es marxisti 
es lo que noi 
a y nos di 
Como marxiíi 

ide la soclM» 
una socied* 

ustituyendo j 
e la economy 
no obstantBi’ 
rno puntualiP 
cultural en(|* 

ctualmente * 
iue si se pued 
una revolucid’ 
repercuta en » 
íconómicp ' 
Nadie ded 

rse —añadid* " 

sólo no * 
hacer 

- sino poij.

¡entes deleU 
ad espai'd" 
almente”-

PRESION VENDEDORA
más notable del sector de cons
trucción son las bajas de 3 en 
Dragados, 2 en Urbis y 1 en Val- 
derrivas y el índice de inversión 
cede 2,21 puntos, registrándose 
bajas de 3 en Cartinbao y Espa
ñola, 2 en General y 1,5 en Car- 
mosa. En los monopolios hoy 
todo son recortes, del 3 en Ta
bacalera, de 1,5 en Telefónica 
y de 0,25 en Campsa. Las side
rúrgicas compensas sus diferen
cias con avances de 2 en Olarra 
y 1,5 en Tubacex y pérdidas de 
1 en Echevarría y 0,75 en Hor
nos, publicando Zardoya papel 
-10. En las químicas mejoras 
de 3 en Explosivos y de 1 en 
Sniace y retrocesos de 4 en Oxí
geno, 1,75 en Cepsa y 0,50 en 
Energía. El cierre más tranqui
lo, quizá por las pocas opera
ciones, Indice: 88, 78 -0,18.

cuanto a la corta operatividad 
habitual. Entre los descuentos 
merecen destacarse las pérdidas 
de 5 en Carburos e lesa, de 3 en 
Torras y Dragados y de 2 en 
Petróleos, Sarrió y 

■ Vallehermoso. Los avances más 
importantes están en el sector
de bancos comerciales donde el 

Santander gana 6 y 3 el Banesto. 
Cierre sin mayor interés.

Agricultura. Industria 
Comercio. Construcción 

Navales

BILBAO

BANCOS

GESTION 
DE 

CREDITO 
OTICIAL

BARCELONA
Cambios alternativos de poco 

importe y sin variación en

ESTUDIO DEL PNV:

EL DEFICIT ENERGETICO EN EL 
PAIS VASCO, ES BRUTAL

BILBAO, 14 (Europa 
Press).- El PNV ha 
realizado un estudio sobre la 
problemática energética en 
el País Vasco, en el que no 
se incluye ningún aspecto 
político relacionado 
directamente con la central 
de Lemóniz.

Fuentes próximas al 
partido han declarado que el 
estudio "revela que el 
déficit energético es brutal, 
y que Euzkadi .depende 
totalmente de fuerzas de 
®r»ergfa exteriores,

OFERTAS 
trabajo
40.000 mensuales, 

virecemos veinticinco 
««bajos caseros. Escrí-

R U F E a L - 
rosal . PONTEVE- 
ORA.

considerando en este 
sentido que la dependencia 
es excesiva, pensando sobre 
todo en un futuro 
inmediato”.

Las mismas fuentes han 
añadido que los consejeros 
del PNV propondrán que 
una agencia internacional 
independiente estudie el 
tema de la central nuclear 
de Lemóniz.

Por otra parte, don 
Ramón Rubial, presidente 
del Consejo General Vasco, 
declaraba recientemente a la 
"Hoja del Lunes” de Bilbao: 
"Creo que el tema de la 
central nuclear de Lemóniz 
es muy s e rio en los 
momentos actuales. 
Tengamos presente que la 
central tiene una gran 
seguridad, ha creado gran 
cantidad de puestos de 
trabajo, y en suma, 
sopesando todas las partes, 
Carece que puede resultar 

eneficiosa”.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

su estab'L 

e i®®'’y ait’ 
jitural. ; ^„1 

iX’-*

BMCO ZARAGOZANO
Cambios iM día 10 de Marzo de 1978

divisa

Si bien la sesión de este 
principio de semana, no puede 
calificarse de buena, la mejor 
orientación de algunos valores y 
la proliferación dé signos 
positivos, aunque muchos sean 
moderados, si dan una 
impresión algo más positiva de

la jornada. En bancos hay 
avances de 7 en Santander y de 
1 en Bankunion, con pequeños 
retrocesos de 1 en Central, 2 en 
Urquijo y 3 en Bilbao. En las 
eléctricas mejor Hidrola que 
mejora 2 puntos, aunque se 
sigue operando en cantidades 
moderadas. También mejoraban 
1 entero Unión y Viesgo y 0,5 
reunidas e Iberduero. Menos 
tra n scendencia en las 
siderúrgicas, con mejoras de 1 
entero en Astilleros y Tubacex y 
pérdida de 2 en Aceros y algo 
más de actividad para las 
químicas, con Petróleos 
haciendo varios cambios y 
ganando 2, Sniace 1 y 0,5 
Explosivos. Lá Papelera perdía 3 
quedando en 42 por ciento. 
Repeticiones mayoritarias en el 
resto y cierre sin relieve.

Banco Zaragozano .......................
Banco Exterior................................
Banco Central ................................
Banco Español de Crédito . . . . 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander ....................  
Banco Popular Español ............... 
Banco de Bilbao.............. '. , . . 
Banco de Vizcaya..........................  
Banco Industrial de Cataluña . . 
Banco Occidental..........................  
Banco Atlántico.............................  
Banco Urquijo................................ 
Banco Industrial del Sur..............

ELECTRICAS

/ José A. Traver

I
Espallai^ues

coso,24-32,2°
TELS. 210496-210497

ZARAGOZA-4

Hidro Española . . 
Sevillana.................  
Cantábrico ............ 
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero ..............  
E. Reunidas...........  
Unión E. Madrileña 
Fenosa....................  
Fecsa 5.000 ...........  
Fecsa 1.000 ...........

MIN ER AS

Los acreedores de Sofico van a 
ejercitar acción de responsabilidad 
por daños y perjuicios

LA ADMINISTRACION
CULPABLE

DE LA QUIEBRA
MADRID, 14 (Logos).— La comisión de acreedores de 

Sofico Renta, S.A., va a ejercitar acción de responsabilidad 
por daños y perj'uicios contra la Administración del Estado, 
según ha manifestado a Logos el presidente de la citada 
comisión don Julio Mouvilla.

El fundamento de la citada acción legal está en 
considerar que Sofico Ren.ta, antes de la suspensión de 
pagos actuó con absoluta libertad, sin que los organismos 
competentes de la Administración Pública (Ministerio de 
Hacienda, Gob ernación. Información y Turismo y 
Vivienda) intervinieran ni fiscalizaran su actividad en 
ningún sentido. La Administración —dij'o el presidente- 
debe prohibir la propaganda de captación que hacia Sofico 
Renta para conseguir cantidades destinadas a la compra de 
viviendas. No actuó como era su obligación y se produj'o 
una lesión de derechos e intereses a los inversores que
confiaban en que la publicidad estaba amparada por 
Administración del Estado.

El señor Mouvilla dijo 
asimismo que las gestiones de la 
comisión se encuentran en una 
etapa que puede ser definitiva y 
que hoy la comisión será 
recibida por el presidente del 
Banco Hipotecario con el fin de 
tratar de gestionar algún crédito 
para Sofico Renta a fin de 
revalorizar las obras del 
conjunto urbanístico Marbella 
II, que aún están sin acabar, y 
que ha adquirido esta sociedad 
de Sofico Inversiones, S. A.

bienes de Sofico Renta, 
cualquier caso, creo que se

la

En 
ha

conseguido superar la impresión 
que hace unos años tenían los 
acreedores de que no iban a 
cobrar. Ahora la situación no es 
buena, desde luego, pero creo 
que las perspectivas son más 
favorables.

Los acreedores afectados de 
Sofico Renta asciende a 17.300 
de los cuales un 30 por ciento 
son extranjeros.

¿CUANDO 
COBRARAN?

Ponferrada
Duro Felguera

SIDEROMETALLRÍHCAS

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

Azucarera 
Ebro . . . 
Aguilas . .

QUIMICAS

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

CONSTRUCCION

ínto? ’¿a, 
terminan JjtK

locumentj

as al ínWfÉ» 
lacer o Ç d

L’s'a'yA*’

J S?*®'’USA...............
. _°lar Canadiense . . . .
1 1 íí"®® P^rancés..........

, ^'bra Esterlina.........  
’00 Fr!?'^® ...............

1 Belgas (com) . ¿“•'CO Alemán

1 ’^’’ianas.............
L'orin Holandés .... 
^oronaSueça .......

1 Sorona Dánisa..........
1 IV» Noruega .... 

’^0 Chlr^ finlandés .... 
’OO Esn/P^^^'J^^riacos . .

Portugueses .
’00 Fr^J ■’aponeses.........  

L^/®"®®$ Belgas (fin) . .

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

80,123 80,383
71,361 71,673
16,381 16,451

153,259 154,078
40,667 40,903

250,040 251,637
38,911 39,132

9,308 9,349
36,419 36,620
17,240 17,333
14,122 14,193
14,881 14,957
19,097 19,205

538,099 543,495
193,908 195,483
33,944 34,127

249,604 251.984

Respecto al pago de los 
acreedores puso de manifiesto 
que no sabemos cuando ni 
cuánto cobrarán. Pero lo que no 
podemos hacer es malvender los

La situación económica de la 
citada sociedad referida a la 
fecha en que solicitó 
judicialmente la declaración de 
suspensión de pagos quedó 
establecida por el juez especial 
civil en un activo de 
1.231.641.599 y un pasivo de 
4.014.872.585 pesetas.

Llega a España una delegación 
económica de los Emiratos Arabes

MADRID, 14 (Logos).— Ha llegado a Madrid una 
delegación económica de los Emiratos Arabes Unidos, 
encabezada por S.E. el señor Mohammed Khalifa Alyousef, 
director general del departamento de Asuntos Económicos 
y Cooperación Internacional de los Emiratos Arabes 
Unidos. Con el objeto de mantener conversaciones con las 
autoridades españolas sobre acuerdos bilaterales de 
cooperación económica entre los emiratos arabes y España.

300
268 
300, 
207 
203
324 
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245
202 
163 
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200
212
206

70,50 
68,50 
73,50 
65
60,50 
70,50
50,50 
65,50 
67,50 
66
66,50
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50

33,5 
74

71,50 
254
62,50

153,50 
91,50 
50

299 
266 
300
207 
203 
334
197 
242 
202
163

200

78,50 
68,50
73
63
60
71

66^0

67,50

50

32,20

254
63,50

151,50
94,50
49,50

Dragados...........................................  
Urbis.................................................  
Inmobiliarias Metro.......................  
Vallehermoso...................................

201
96
95

106

198
94

105,50

VzXKIOS

Telefónica......................................... 86 84,50
Galerías Preciados.......................... 90 65
Campsa.............................................. 233,50 233,50
Tabacalera......................................... 165 162
Astilleros . . . '................................ 25 26
Metro................................................. —_
Unión Fénix ................................... 298 295
Seat.................................................... 56 56
Renta inmobiliaria ....................... 77 —

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

ma IX AHORROS
.> [XZARfKiOZn,fllM<iOnYRIOIA

CONSUMA

lARAGONiSES

banco de huesea... un banco de “ínteres” capital
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PARIS, 14 (Por losé Luis ROLDAN, de Efe.)

En cuanto a la íí ujiamental

PORCENTAJES

Le Mond»/
Í7ar con njqij Pl ÛP

aseguraba ayer el ecuánimeDOCUMENTO
di

directrices tácticas para esta semana.

EL PC JUEGA FUERTE

aJtt,

12

todavía no llegó a un act; 
cumbre" propuesta p«

llamados giscardianoi 
Soc iaI- 0 em ócrata,

a'i'reunión 
ledgaullista

(Centrista, 
idiente y

LA DERECHA.SINAOí 
TODAVIA

Republicano) decidió dé Kfista Jean. 
Lecanuet para- entrevis? ieertes con

nada sospechoso de simpatizar 
derecha. Ayer tarde hubo "curnbre

Los comunistas, con un 
dispuesto a "dictar condicionas"

A/E

’í’narlas 
J>«tocoi 
[?tialistas e 
Ríe --

n

El "empujón" electoral de la izquied^ 
no parece suficiente para garantiza? 
cambio de mayoría el 19 de marzo,

Jacques Chirac.
Unión Democrática f c?,partidos

También i ocluye iifeción de 
determinados bancosyiKonio de 
once grandes empresasyfefiliales, 
siguiendo los criteriosi; femúnde 
1972.

ahora Y’' ïs.
■■■■■■fe..

□ erecna. Ayer raroe nuoo uuhw-' ^^S.hac 
socialistas, comunistas y raóical®^^ R'pues, 
izquierdas para tratar del "desistimiento Wperded»

SbM.,
izquierda .

mínimo.

anuales.

primeros resultados.

Cumbre” socialistas

(1TO E G U ND A V U E LT Al
LalzquHJi

— tKtk CCm iMnA V/IICIT Al I

En tres horas de conyersac/ones, /os partidos de izquierda i/egaron a un acuerdo, 
anoche, sobre /as e/ecciones. Socia/istas, comunistas / radica/es de izquierda 
conc/uyeron un acuerdo po/ftico sobre e/ futuro de sus re/aciones y /a participación 
en /a segunda yue/ta de /os comicios /egis/atiyos. E/ candidato mejor situado, a/ término 
de /a primera yue/ta, de/ domingo /2, permanecerá en /iza y recibirá e/ apoyo de sus 
hasta ayer adyersarios.

La reunión "cumbre" de la izquierda 
comenzó a las 17 gmt en la sede del Partido 
Socialista y el hecho que ninguno de los 
"partenaires" abandonara la reunión un cuarto 
de hora después de haber comenzado era 
interpretado como un paso positivo. Se 
vislumbraba un posible acuerdo tripartito.

François Mitterrand (Partido Socialista), 
Robert Fabre (Radicales de Izquierda) y 
Georges Marchais (Partido Comunista) no 
quisieron prestarse al juego de los fotógrafos 
que les pedían estrecharse las manos sonriendo. 
Los tres consideraron que el momento era de 
gran seriedad y de nada servirían sonrisitas 
filmadas.

Aunque se respiraba cierta tensión en el aire, 
las delegaciones se presentaron "con la voluntad 
política" de llegar a un acuerdo.

Fueron examinadas las tres proposiciones 
anunciadas. Una del POF sobre actualización 
del programa co'mún de Gobierno y sobre la 
Constitución del futuro Gobierno de' la 
izquierda, "en función de los resultados 
obtenidos en la primera vuelta”. Según 
Marchais, aunque los datos facilitados con 
parsimonia selectiva por el Ministerio del 
Interior dieron motivos a protestas, 
especialmente por parte de ia oposición, se sabe 
que los porcentajes de los tres partidos de 
izquierda oscilan entre 49,5 y 50,7, según se 

PARIS.— El líder del Partido Socialista, 
François Mitterrand, que espera ser pri
mer ministro encabezando un Gobierno 
de coalición socialista-comunista si la iz- 
quierda gana la semana que viene, habla 
a tos periodistas después de la reunión 
del comité ejecutivo de su partido.- 

(Telefoto Efe-Upi).

cuente la extrema izquierda y los "diversos
izquierda".

El reparto sería de 23,7 por ciento el Partido 
Socialista; lo que le sitúa como el primer 
partido de Francia; 21 por ciento el comunista 
y 2,5 los radicales, de forma global. Las carteras 
ministeriales se distribuirían en función de esos

Los tres partidos firmaron un documento en 
el que se comprometen a conseguir una 
"mayoría común, en torno a un programa 

común para un Gobierno común de la

Suponen socialistas, comunistas y radicales 
de izquierda que el país les dará su confianza el 
19 de marzo y se comprometen a negociar el 
programa común de Gobierno, tomando como 
base de partida el programa de 1972 y las 
disposiciones adoptadas en las reuniones del 77 
antes de la ruptura de septiembre.

François Mitterrand leyó ante Iqs periodistas 
la declaración común, redactada en cuatro 
páginas, y que alude a las mejoras sociales, 
políticas y económicas previstas por el 
Gobierno de la izouierda; aumento del salario

de las asignaciones familiares, 
jubilación a los 60 años, aumento de los seguros 
de desempleo, cinco semanas de vacaciones

Los partidos apoyarán al candidato 
mejor situado

Los porcentajes de /a izquierda osci/an 
entre un 49,5 y un 50,7 según se 
inciuya o no a ia extrema izquierda

LO
PARIS, 14.

El líder comunista Marchais 
secretario general del Partido 50«j. - e)« 
PCF no sería un aliado cómodo,agai 
segunda vuelta el próximo dominS 'oí

resultados, parece menos fácil.
El éxito parcial de la izQuieroiJriL^ 's 

contrario: el índice en París has"' 
que llevaba meses en entredicho'a 
un tres por ciento su cotización n 
alemán. Esta euforia "francófila 
sintomática porque la Bolsa 
en España- "barómetro" muy f'd® i P 

-

IZqulüiüdd paid irdldí QSI QcSlbUiii’^ 
los candidatos de estos grupos en fa^ 
aquellos que estén en mejores a 
de ganar en cada circunscripcióndonda 
"ballottage", votación decisiva ®o^Za 
vuelta el próximo domingo. El eocoanff 
tenido lugar en la sede del PS, que»») |, 
enfrente del Palais Bourbon, el edifico 
Asamblea de la República. A lo 
se reunieron por separado los d'S? 
gremios del PC y del PS para analiza 
resultados del domingo V

i
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los

Exteriores
del Congreso, manifestó:

I a
izquierda es mayoritaria.

centenares depocos

E I
palabra y siempre se debe, en

departido

d e

elecciones

e I
grandes

(Encuesta en el Congreso de Diputados)

izquierda, el próximo domingo

o

pocos 
claro

momento, 
sorpresas.

francesas. La 
con las otras 
mínima. Pero

diferencia 
fuerzas es 

pienso que

por 
veo

de

u 11 a d o s 
esperanza

MARCHAIS: LA "OREJA" 
ESTALIIMISTA

contener a su ala 
le resultará muy 

al PCF. Esta es la 
hoy millones de

Mitterrand ha logrado 
izquierda -Ceres- pero 
difícil controlar también 
reflexión que se hacen

voto del

habido, pues.

de Asuntos

nota más 
es el gran 

los radicales

República la

No ha 
hasta

resultados 
me han 
porque 
bastante

fecha, la 
significativa 
triunfo de

votos. No 
el triunfo

“ Logos’’ entre

‘‘Los res 
confirman la

ministro de 
Exteriores y 
de Alianza 

por Madrid, 
López Bravo,

conocidos no 
sorprendido 
se ajustan 

a las últimas

de izquierda.
incremento de voto de la

manifestó: “Los

izquierda, se debe, en 
efecto, al aumento de

miles de votos. Hoy 
cabría decir, con frase 
castiza, que la pelota está 
en el tejado. La secunda 
vuelta dirá la ultima

hayan pasado del 50 por 
100 en las elecciones

ninguno de los dos”. 
El diputado

mayoría en la

âiinida
radicales

fcomiln deO los criteriosi;

Mgaollista

I ECHA, SIN AŒÎ 
lA

«.partidos 
(Centrista, 
idiente y

cuanto a la ilí l)í(¡ianiental 
no llegó aunaar laj'ffiunión

;ano) decidió délArista Jean, 
t para- entrevi'? iaaites con

' propuesta pv 
Chirac.
1 Democrática f
3s giscardiaim
- D em ócrata,

bien incluye -i ¿ación de 
nados bancosyji í^omode 
indes empresasyi as filiales,

Jacques Chirac.
El presidente del R.P.R. propuso un 

programa basado en mejoras sociales y en lúcha 
prioritaria contra el desempleo, lo que 
contradice la política de Raymond Barre, 
partidario de dar prioridad a la lucha contra la 
inflación y un control salarial.

La llamada "disciplina republicana", que 
prevé el desestimiento tras las "primarias" de la 
primera vuelta, será aplicada por los partidos de 
la saliente mayoría, aunque no llegasen a un 
acuerdo sobre un programa gubernamental 

concreto.
Lá diferencia que separa a la izquierda, 

prácticamente mayoritaria tras la primera 
ronda, y la derecha liberal, es mínima y (entre 2 
y 4 puntos, según las versiones) y los resultados, 
por ahora, son imprevisibles.

-©wœj©ir©

Los resu/tados definitivos de /as elecciones en Francia

Repercutirán

PAG,

mucho en Espana
MADRID, 14. 

(Logos).— La mayoría de 
los grupos parlamentarios 
del Congreso estiman que 
el resultado de las 
elecciones municipales 
francesas, tendrá una 
gran repercusión sobre la 
situación española, según 
una encuesta de urgencia 
que ha podido hacer

representantes de los 
grupos parlamentarios 
del Congreso que 
pertenecen a la Comisión 
de Asuntos Exteriores.

El socialista, señor 
Yañez, diputado por 
Badajoz y encargado de 
las Relaciones 
Internacionales del 
PSOE, manifestó que “se 
trata de un resultado 
histórico: Por primera 
vez desde la fundación de

Más de la mitad de los 
franceses han votado a 
socialistas y comunistas. 
Si los resultados se 
confirman en la segunda 
vuelta, la era golista 
habrá terminado y habrá 
Gobierno socialista. En 
todo caso, tendrá gran 
repercusión sobre la 
situación española”.

El diputado socialista 
por Ciudad Real, Miguel 
Angel Martínez, 
secretario de la Comisión

que se tenía en un doble 
sentido: los votos del 
conjunto de la izquierda 
superan el 50 por ciento 
y, por otra parte, los 
votos del Partido 
Socialista hacen de éste 
la primera formación 
política de Francia. El

I ENE DIFICIL
Marchais barbas al
’artido Sociolitt beja así bien claro que el 
cómodo, si 3 ganar las elecciones en la 

ximo domW'’ ’^^ida que se analizan los
)s fácil.
la izquierdí.j’ir.® la Bolsa, sino todo lo 
París hasubPg “Por una confianza política 

ntredichO' Y’JJj "3 niejorado alrededor de 
cotización suizo y al marco
rancófila"8''3CtJ'°''.® Y divisas es un tanto 
3olsa es entj^ejemplo tenemos de ello 
]" muy política de un país.

alficciones, parece que se 

"satélites" suyos 
il"® corrp^'^ "frente popular", en

-si llegase a
Ê! Pr'^0^ cantante a 
3'"'8 en 1373 logró el 21,4

Spues Widoahora el 20,7. Se 
F^Perdid^ Marchais,

'°® comicios. El PS, 

®'^ ooás de un tres
J^iiiodp7'^^®^®®‘’”''ertido en el 

Pn^ delante de la 
nn '^® ^birac (bien es 

r”losdistrit '^®P'^®entaba candidatos 
P’ niéi n Y. proporcionalmente, 
tí"’' ha?''® popular). El PS de 
LR «.Sircado como meta 

®o toda
T^^iontos, 8éo cincuenta y cinco

J.V. COlCHERfl ;
Enviado especial

sistema electoral francés 
hace que todo quede 
ahora pendiente de las 
negociaciones entre los 
distintos partidos obreros 
hasta el resultado final 
del domingo 19. La 
responsabilidad histórica 
del Partido Comunista 
francés va a ser enorme 
en hacer que la izquierda
alcance la 
Cámara”.

EI ex 
Asuntos 
diputado 
Popu lar 
G rego rio

encuestas. Quizás se 
preveía una victoria más 
holgada de los socialistas. 
Pero en fin, como dijo 
Napoleón, “Mientras no 
esté todo hecho, nada 
está hecho”.

El diputado de 
Alianza Popular, señor 
Silva Muñoz, declaró a 
“Logos” lo siguiente: 
“Se confirma cuanto 
manifesté recientemente 
en respuesta a una 
pregunta semejante: la 
Europa occidental está 
dividida en derecha e 
izquierda, en proporción 
de un 50 por ciento, y se 
gana o se pierde por unos

al cincuenta por ciento 
entre derechas e 
izquierdas”.

El portavoz de UCD y 
diputado por Murcia, 
Jesús Martínez Pujalte 
López, manifestó: “Si 
bien los datos con que 
cuento son aún poco 
significativos, me parece 
que se pueden resaltar los 
siguientes:

A) El escaso margen 
sacado por la izquierda 
en esta primera vuelta en 
que los franceses más que 
donar su voto 
racionalizado, parece que 
eligen movidos por el 
deseo de expresar el 
desencanto por el equipo 
gobernante.

B) Dentro del bloque 
de izquierdas el 
porcentaje de votos del 
Partido Socialista, que es 
mucho menor del 
esperado y muy próximo 
al Partido Comunista y al 
R.P.R., lo que impedirá 
realizar, en su caso, su 
política.

C) El singular hecho 
de que Mitterrand no 
haya salido diputado en 
la primera vuelta, 
h a hiendo salido sin 
embargo. Barre y Chirac, 
lo que muestra el mayor 
reconocimiento a los 
líderes de la mayoría”.

EI diputado de UCD 
por Teruel, señor Lasuén, 
manifestó: “Hasta la

de la izquied’ 

1 garantiz3f 

e marzo, 
3 “Le Mond»'

"cumbre j 

y «I**.: 
Bsistimiento 
pos en W«*

»»;ión donde* 

siva en seflu

el edificio 
' lo '0^90 ílL 

o h» 
ara analiz’ 
, y trazaí 

semana.

March’'’

mes

un compromiso 
socialistas que 

®Ptar condiciones en un

programa común de Gobierno y en el 
reparto de carteras del "futurible" gabinete 

del "frente popular". Mitterrand se niega 
a admitir que Marchais le ate políticamente 
de pies y manos cuando aún la pelota 
electoral está en el tejado, y no quiere más 
arreglo con el PC que la retirada de 
candidatos de uno u otro partido en 
aquellos distritos donde va a haber segunda 
vuelta, de modo que quede de candidato 
común aquel que haya logrado más votos en 
la primera. Este "arreglo" numérico, sin 
trasfondos de otro tipo sería semejante al 

que conclúye la derecha —los gaullistas 
RPR y los giscardianos del UDF- con vistas 
a presentarse unidos en el duelo del 
domingo con la izquierda.

representantes de la mayoría gubernamental 
—con el ministro de Hacienda, Fourcade, 
con Servan-Schreiber y Peurefitte— a 
quienes espetó en tono agrio que ellos eran 
"capitalistas explotadores de la clase 
obrera". A Marchais se le vio anoche la oreja 
estalinista, lo que produjo ostensible 
contrariedad tanto en Mitterrand como en 
Fabre, pues no es ésa la orientación que 
ellos desearían dar a la izquierda, si es que, 
efectivamente, llegaran a ganar el próximo 
domingo. Lo tienen difícil, y, si Marchais no 
se modera, lo va a poner peor.

Para Mitterrand el "desistimiento" no es 
negociable. Marchais se ríe irónicamente de 
esa afirmación del secretario general del PS. 
Pero el dirigente de la izquierda radical, 
Fabre, tampoco está de acuerdo con aceptar 
el dictado de Marchais. Anteanoche ante las 
cámaras de TV, Fabre tuvo que distanciarse 
de los métodos demagógicos de Marchais, 

quien polemizó agresivamente con

franceses, entre ellos muchos miles que el 
domingo votaron al Partido Socialista y que 
ahora reflexionan si volver a hacerlo en 
segunda vuelta a la vista del "matrimonio" 
con un Partido Comunista que ellos 
consideran un "matrimonio inviable". El 
" E urocomunismo" de Marchais as 
inversamente proporcional a la proximidad 
al poder. Si en Francia llegase a surgir un 
"frente popular" —lo que es hoy menos 
probable que hace una semana, pues la 
primera vuelta de las elecciones ha 
concluido prácticamente en tablas cuando 
los partidos de izquierda necesitaban tomar 
claramente la delantera para abrigar 
fundadas esperanzas de éxito —ese Gobierno 
sería de corta vida. Una exigua ventaja 
parlamentaria con una profunda tirantez en 
el Gobierno haría imposible que el 
matrimonio de socialistas y comunistas 
durase toda una legislatura.

Alianza Popular, 
Antonio Carra 
Martínez, manifestó: 
‘‘Ayer los síntomas han 
sido favorables a la 
izquierda francesa, pero 
los pactos electorales que 
se van a producir en estos 
14 diasque median hasta 
la segunda vuelta hacen 
imprevisible cuál vaya a 
ser la voluntad mayorista 
de Francia. En todo caso, 
dichos resultados son 
muy importantes para el 
futuro democrático de 
España”.

El presidente de la 
Comisión de Asuntos 
Exteriores del Congreso 
y diputado de Unión de 
Centro Democrático por 
Madrid, Ignacio 
Camuñas, nos manifestó 
lo siguiente: “El 
resultado de la primera 
vuelta está dentro de lo 
previsible. Lo importante 
es la segunda vuelta, 
donde lo probable es que 
la actual mayoría consiga 
mantener sus posiciones.

aunque cabe destacar que 
el Partido Socialista haya 
quedado un poco más 
bajo de lo que cabía 
esperar. Habrá que ver 
cuál es la posición y 
criterio de los comunistas 
para la segunda vuelta. 
Francia, en cualquier 
caso, consagra su división

Faure. Comunistas y 
socialistas se mantienen 
más cerca de los antiguos 
niveles”.

Ignacio Gallego, 
diputado comunista por 
Córdoba, manifestó lo 
siguiente: “Considero un 
hecho importante que 
por primera vez, desde 
hace muchos años, las 
fuerzas de izquierda

es anunciadora de que en 
la segunda vuelta, como 
parece previsible según 
socialistas, comunistas y 
radicales de izquierda, 
esa pequeña diferencia 
puede ensancharse.

La victoria de la 
izquierda en Francia será 
un hecho muy positivo 
para la democracia en el 
conjunto de Europa y 
concretamente para la 
consolidación de la 
democracia en España, 
hay intereses, no sólo 
políticos, sino 
económicos, muy 
importantes, en España, 
que pueden salir 
beneficiados con esta 
victoria de la democracia. 
Vamos a ver si pasamos 
del “Mercado Común 
espiritual” que nos ofreció 
el Sr. Edgar Faure, al 
Mercado Común de las 
alcachofas, de las 
naranjas y de otros 
productos que España 
reclama legítimamente.
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LA "PAZ

LABORAL

ALEMANA
ROTA

BONN, 14 (Por Rafael 
GOLAS, de la agencia Efe).— 
Alemania se encuentra ante las 
puertas de una de las mayores 
huelgas de la postguerra al 
fracasar, definitivamente, las 
negociaciones entre el sindicato 
metalúrgico y la asociación 
Patronal.

El conflicto laboral en el cual 
comenzarán yendo a la huelga, a 
partir del próximo miércoles, 
más de un millón y medio de 
trabajadores del metal, se podría 
extender en las fechas siguientes 
a la totalidad de cerca de cuatro 
millones de trabajadores 
metalúrgicos.

El sindicato más poderoso de 
Alemania " Ig Metall" solicitaba 
aumentos salariales del ocho por 
ciento mientras que la patronal 
metalúrgica se ha cerrado en 
banda y no está dispuesta a 
conceder incrementos superiores 
al c cuatro por ciento.

Días atrás el 85 por ciento de 
los trabajadores metalúrgicos 
votaron a favor de ir a la huelga 
en el caso de que la patronal no 
estuviera dispuesta a conceder 
aumentos salariales superiores a 
un seis por ciento.

Días atrás el 85 por ciento de 
los trabajadores rrfetalúrgicos 
votaron a favor de ir a la huelga 
en el caso de que la patronal no 
estuviera dispuesta a conceder 
aumentos salariales superiores a 
un seis Por ciento.

La central sindical tiene 
preparadas ya sus baterías y ha 
dado su permiso para que a las 
cero horas del miércoles 
comiencen la huelga el millón y 
medio de metalúrgicos de los 
estados de Baden-Urttemberg y 
Renania-Westfalia. Por su parte 
la asociación patronal ha 
anunciado también que tomarán 
"medidas de defensa" contra la 
huelga por lo que nose descarta 
la implantación del "lokc oult" 
empresarial y el consiguiente 
endurecimiento de las 
posiciones por ambas partes.

El Gobierno por su parte se 
siente verdaderamente 
intranquilo ya que la huelga 
puede derribar todos sus planes 
de reactivación económica y 
pide serenidad a ambas partes 
aunque tampoco desea que se 
acuerden- aumentos salariales 
mayores del cuatro por ciento.

LAS ARCAS,
repletas

El sindicato metalúrgico, 
muy unido al Gobierno 
socialdemócrata, ha mantenido 
durante los últimos diez años 
una Posición poco exigente lo 
que le ha costado la pérdida de 
numerosos afiliados.

Debido a la presión obrera y 
a sus arcas están verdaderamente 
repletas por las cuotas que 
abonan más de cinco millones 
de afiliados, el "Ig MetalT'seve 
en el compromiso de negociar 
duramente y no ceder como en 
años anteriores.

Por lo tanto, en las próximas 
cuarenta y ocho horas quedará 
rota la "paz laboral" que 
sorprendentemente estaba 
disfrutando este país desde hace 
tres quinquenios sin que se viera 
afectada por la crisis de los 
países circundantes.
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Tienen en su poder a 75 rehenes:

Suicidas sudmoiuqueAo
en acción
ASSEN (Holanda), 14 

(Efe).— Las autoridades^ 
holandesas movilizaron aquí
un imponente 
policiaco-militar, 
presumible de 
largo secuestro a 
y dos personas

aparato 
con el fin 
evitar un 
las setenta

retenidas

esta madrugada de tropas 
especiales de choque.

Sigilosamente 
desembarcaron de 
helicópteros dos compañías 
de infantería de Marina,
tiradores de primera
ca zado res

y
paracaid istas,

Están llegando a Assen fuerzas de choqué 
por lo que se teme un asalto

pro 
clei 
'cosí 
dad 
cent
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hoy 
tío 
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del 
cuar 
logíi 
truc

desde hace veinticuatro 
horas por una escuadra de 
terroristas sudmoluqueños.

El Gobierno designó 
paralelamente dos 
intermediarios para que 
intenten entrar en contacto 
directo con el autodenomi
nado “Comando Suicida 
Sudmoluqueño”.

La hipótesis de un asalto 
a la sede del Gobierno

especialmente preparados en 
la lucha cuerpo a cuerpo.

Un grupo blindado de
caballeríai de a tres
escuadrones, ha quedado
acuartelado en su cantón de
Assen y el despliegue de 
fuerzas de seguridad no ha 
cesado de aumentar en estos

provincial, an tes de
cumplirse las 13:00 gmt
(14:00, hora 
española) de

peninsular 
hoy el

ultimátum de los terroristas, 
cobra fuerza con la llegada

contornos.
De fuentes 

trascendió 
‘ ' Comando’’

po liciales 
que el 
estaría

integrado por seis terroristas 
sudmoluqueñps arm ad os 
con un revólver o pistola 
automática cada uno y tres 
subfusiles ametralladores.

Entre los países en 
vías de desarrollo

"T EL PLAZO TERMINA 
A LA UNA

ASSEN (Holanda), 
(Efe).— El comando

14 
de

CUECE El ESCEPTICISMO
Las naciones industrializadas siguen 
saboteando todos los esfuerzos 
encaminados a establecer un nuevo 
orden económico

MONTREUX (Suiza), 14 (Efe).— Un ambicioso 
programa de trabajo a largo plazo fue aprobado por la 
"Comisión Brandt’, encargada de estudiar los problemas 
que entorpecen el accidentado “diálogo Norte-Sur”.

La comisión, conocida por el nombre de su presidente el 
ex-canciller germano occidental Willy Brandt—, se 
denomina oficialmente "comisión independiente para los 
problemas del desarrollo internacional” y su propósito es 
relanzaí 0 ali mido “diálogo norte-sur” o "diálogo entre 
naciones industrializadas y países en desarrollo”.

El programa de trabajo 
elaborado por las dos 
decenas de personalidades 
que integran el flamante 
organo, incluye la candente 
cuestión de las materias 
primas producidas por el 
tercer mundo y mal pagadas 
por las naciones 
industrializadas, el acceso al 
mercado para las 
exportaciones de países en 
desarrollo, cooperación 
económica, transferencia de 
tecnología y cuestiones de 
alimentación.

La reunión de Montreux 
ha durado todo el último fin 
de semana y esla segunda 
que celebra la “comisión 
Brandt’’, tras su

constitución definitiva, que 
tuvo lugar en Bonn, capital 
de Alemania Federal, el mes 
de diciembre pasado.

ESCEPTICISMO
Los países

desarrollo, 
escépticos

en vias de 
se muestran
frente a las

posibilidades de éxito de la 
“comisión Brandt’’, 
teniendo en cuenta que las 
naciones industrializadas 
sabotean permanentemente, 
en el seno de la propia 
‘í NU”, todos los esfuerzos 
encaminados a establecer un 
“nuevo orden económico 
internacional’’, y aun 
cualquier medida que 
beneficie al tercer mundo.

Por su incitación al fraude fiscal:

surmoluqueños suicidas que 
mantienen en su poder a 
más de 70 rehenes ha fijado 
el plazo de las 13,00 (h.e.) 
de hoy para que las 
autoridades holandesas 
accedan a sus exigencias, 
informó anoche el ministro 
de Justicia, Jacob de Ruiter.

En afirmación de un 
portavoz del Ministerio, en 
estos momentos se cree que

el número de rehenes oscila 
entre 72 y 75, aunque las 
autoridades creyeron en un 
principio que la cifra 
aproximada era de 50.

Funcionarios del 
Ministerio de Justicia han 
estado en contacto 
telefónico con los 
surmoluqueños, quienes 
siguen exigiendo que se 
ponga a su disposición un 
avión para poder salir con 
destino desconocido.

Los surmoluqueños 
dispararon ayer tarde contra 
los policías y fotógrafos que

se encontraban en
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Gobierno provincial en ___  
que se encuentn > 
secuestrado!^ Bs e c u e s t r a d o i
secuestradores.

Estos últimos se
opuesto a que se retirei 
persona que en los primn Ij, 
momentos del incidenhi | 
cayó de una ventana, yw 1 
que no se sabe si eshou* F* 
o mujer ni si está v¡*!
muerta.

Hasta a h ora, I 
secuestradores no » 
solicitado alimentos, r

LOS SECUESTRADORES 
DE GRACIELA PATIÑO,
DETENIDOS Al parecer, tan 

parte del cuantioso

Ï
“insuf\ 
'^onen 
í^rniar

hnco n 
\(^undei

GINEBRA, 14 (Efe).— Dos italianos se encuentran 
detenidos en Ginebra con relación al secuestro de Graciela 
Ortiz Patino nieta del “rey del estaño”, Antenor Patiño, 
acaecido en esta ciudad el 3 de octubre último, confirmó 
oficialmente anoche la policía suiza en esta ciudad. La 
información había sido adelantada hoy, en exclusiva y en su 
edición de última hora, por el vespertino "Tribune”, de 
Ginebra, pero no se había confirmado oficialmente hasta 
ahora.

parte del cuaniiosuj-j , 
abonado por
Graciela ha j 
recuperado has’ .
momento, y se 
informaciones polio»" 
partir de hoy, martes.

SE RINDE EL „ _ 
SECUESTRADOR Dt 
UN AVION

La policía
confirmar I a

suiza, al 
versión

periodística esta noche, 
precisó que los detenidos 
son dos,ambos de 
nacionalidad italiana, y se 
encuentran recluidos en la 
prisión de Cham-Dollon, 
cerca de esta ciudad.

Pese al muro de silencio 
que han puesto las

LOS DANESES CONTRA GLISTRUP
COPENHAGUE (Dinamarca), 14 (Efe).— Si el dirigente del partido del progreso, Mogens 

Glistrup, ve confirmada en apelación su condena por incitación al fraude fiscal, no deberá seguir 
en el Parlamento, piensa una mayoría de la población danesa, según un sondeo realizado ayer.

Un 21 por ciento defiende, no obstante, su permanencia como diputado frente a una 
mayoría del 60por ciento y un 19 por ciento de indecisos.

Glistrup se hizo célebre por una emisión de televisión realizada en enero de 1971 en que 
reveló un sistema para evadir impuestos que él mismo aplicaba sin dejar de hacer las 
declaraciones pertinentes.

Fundó después un partido basado en el descontento danés por los elevados impuestos que 
tienen hoy 26 diputados en la Cámara Unica de 179 del Parlamento de Dinamarca.

La encuesta de ayer indica que los mayores enemigos de Glistrup se hallan entre los partidos 
izquierdistas (un 75 por ciento) y entre el socialdemócrata en el poder (30 por ciento).

Con un 15 por ciento del electorado, las ideas de Glistrup proponen una drástica reducción 
de la administración y de la diplomacia danesa, así como un abandono total de los gastos de 
defensa, todo ello encaminado a disminuir al mínimo las contribuciones a Hacienda.

Jbafib

autoridades helvéticas en 
torno de los detalles 
relativos a este caso, 
trascendió que uno de los 
italianos fue detenido en 
Lausana el primero del 
corriente mes y el otro en el 
día de ayer, aunque no se ha 
precisado el lugar.

La pequeña Graciela 
Ortiz Patiño, tras su 
espectacular secuestro por 
una banda de delincuentes 
comunes el 3 de octubre 
pasado, fue recuperada sana 
y salva diez días más tarde, 
luego que sus padres 
abonaran un cuantioso 
rescate —calculado en dos 
millones de dólares— a los 
raptores, a los que ya 
entonces se les consideraba 
como de origen italiano.

La pista para la 
detención de los dos sujetos 
actualmente en poder de la 
policía suiza fue facilitada 
por el asesinato de un tercer 
italiano en la localidad 
francesa de Auxerre, el 17 
de diciembre último, al 
parecer victima de un ajuste 
de cuentas entre 
delincuentes.

Según la información 
difundida los dos detenidos 
son jóvenes y residían en la 
ciudad suiza de Lausana 
desde hace varios años.

WASH INGTON.^ 
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El riesgo de una conflagración internacional 
cada vez más evidente:

NI FRANCIA A LA CABEZA 
: DE ENERGIA NUCLEAR

3qU8

K En 1985 la mitad de la electricidad 
producida en Francia tendrá origen nu-

1 clear. A pesar del fuerte incremento de 
f) "costes que suponen las exigentes medidas de seguri- 
\ dad que el Gobierno francés planifica para cada 

in central, la energía nuclear es ya la fuente más bara- 
¡X ta para la prooucción de energía eléctrica, informa

11 Dirección General de la Energía. '
ix Un kilovatio - hora de origen nuclear cuesta 
7/ hoyen Francia 9,7 céntimos, contra 11,6 el kilova- 
A fio • hora de origen térmico por combustión del 
í) carbón y 18,6 el de origen térmico por combustión 
A del petróleo. Ese precio puede abaratarse aún más 
h cuando se produzca a gran escala la compleja tecno- 
\ logia nuclear a medida que se generalice la cons- 
ló tracción d centrales.
a Francia es un país absolutamente dependiente 
I) del exterior en materia energética. Tiene que im- 
K portar el 80 por 100 de los combustibles. La ener- 
l) gía nuclear está colaborando de un modo muy per- 
B ceptible a reducir ese déficit.
|l En un solo año ha descendido la participación 
K de los hidrocarburos en el total energético nacional. 
|j El petróleo, con 105 millones de toneladas equiva- 
B lentes de petróleo (TEP), representan aún el 59 
D por 100 de la producción total en 1977, pero con
i' tra un 62 por 100 en 1976. Ese descenso de las 
|j importaciones ha sido un éxito del Gobierno que 
B superar todas las previsiones.
1^ La energía nuclear, por el contrario, ha pasado 
I/ de 3,4 millones de TEP en 1976 a 3,8 en 1977; la 

energía. hidráulica de 11,1 millones de TEP en
R/ 1976 (año de sequía) a 17,9 en 1977. Se ha apre- 

ciado también una recesión en el consumo de car-
1/ bón; de 31,3 millones de TEP en 1976, a 32,3 en 

1977.

RODESIA
¿nuevo nehiam?

LONDRES, 14 (Por Carlos RIERA, de Efe).- El 
presidente de Zambia, Kenneth Kaunda, previno ayer 
contra el riesgo de una conflagración internacional si 
occidente reconoce como válido el acuerdo de Salisbury 
recientemente firmado entre el primer ministro lan Smith y 
los dirigentes moderados de Rhodesia, Muzorewa, Sithole y 
Chirau. El presidente zambiano reafirma asi' su oposición, 
en nombre propio y del de los otros gobiernos de los 
llamados cinco estados de “primera línea” —Tanzania, 
Angola, Mozambique y Botswana— a la solución interna de 
un Zimbabwe independiente para finales del año actual.

norteamericano para 
renegociar el acuerdo de 
Salisbury, ampliando sus 
bases según las propuestas 
originales del ya 
abandonado plan conjunto 
anglo-norte americano, 
incluyendo a ios 
representantes del Frente 
Patriótico.

Con este fin, se reunieron 
ayer en Londres Nkomo y 
Mugabe con el secretario

mediador y comunicante 
entre las dos pártes. ’

Su gran fallo es, sin 
embargo, que ni lan Smith 
ni N korho o Mugabe, 
parecen dispuestos a iniciar 
ningún tipo de diálogo 
aunque fuera a través de 
intermediarios.

El Gobierno británico, 
presionado desde dentro por 
la oposición conservadora 
que se manifiesta partidaria

Al no 
los partidos 
integrados

incluir a 
nacionalistas 

en el Frente
Patriótico y que encabezan 
Joshua Nkomo y Robert 
Mugabe, la solución de lan 
Smith es vista desde estas 
naciones como una amenaza 
pontecial a la estabilidad de 
la zona.

Zambia, Tanzania, Angola, Mozambique y 
Botswana solicitarán ayuda de los países 
del Este si Occidente apoya al Gobierno 
de Salisbury

ntraban en í 
del edificio I 
provincial cnl 
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'Las medidas germano - norteamericanas 
Ipara apoyar el dólar

ALARMANTE 
AUGURIO

“Si occidente decidiera

que se retirí^ L 
ue en los prim* 
i del incidenhi « 
na ventana, y£' g 
sabe si es houi m 
ni si está vi«

I Insuficientes
a ahora,' 
adores no '' 
alimentos. y tardías

apoyar al Gobierno de 
Salisbury —dijo Kaunda en 
una conferencia de prensa 
celebrada en Lusaka— no 
nos quedaría otra 
alternativa que solicitar la 
ayuda de los países del este 
y ello señalaría el comienzo 
de una grave conflagración.

Tan alarmante augurio 
coincide con la puesta en 
marcha de un nuevo intento

británico de Asuntos 
. Exteriores, David Owen, sin 
que este encuentro 
produjera cambio alguno en 
la postura del Frente 
Patriótico.

de dar a Smith una 
oportunidad de llevar a la 
práctica su solución interna, 
titubea ante la firmeza del

TITUBEOS BRITANICOS

Este intento de salvar la 
situación obedece a las 
sugerencias formuladas la 
pasada semana por el 
presidente norteamericano 
Jimmy Carter y su fórmula 
operativa coloca a Fran 
Bretaña en el papel de

Frente I 
oposición 
y Mugabe 
“la nueva 
duradero 
blanco.

Patriótico en su 
a los que Nkomo 

! consideran como 
I estratagema” del 

primer ministro

14 (Por Pere BONNIN, de Efe).- De 
l^siiftcientes” y “tardías” calificaron ayer los 
i terciantes de divisas en Francfort, las medidas 
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TRAS LA BAJA DEL 
DOLAR
LAS EXPORTACIONES 
USA MAS BARATAS

WASHINGTON, 14 
(Efe).— El Gobierno del 
presidente Carter pidió ayer 
al Congreso fondos 
adicionales para ampliar las 
operaciones del Banco de 
Importación y Exportación 
de Estados Unidos que 
financia compras de 
materiales en este país.

El Gobierno quiere 
ampliar a 40.000 millones 
de dólares ios fondos del 
Eximbank, a fin de 
relanzar las exportaciones 
norteamericanas y equilibrar 
la deficitaria balanza de 
pagos.

En una declaración ante 
un comité del el Congreso, 
Frank Weil, subsecretario de 
Comercio, dijo que Estados 
Unidos está perdiendo 
terreno en el comercio

El subsecretario de 
Comercio añadió que 
las exportaciones 
norteamericanas pueden 
aumentar el próximo año 
principalmente por la 
devaluación del íl dolar en 
los mercados internacionales 
que convertirán a los 
productos norteamericanos 
en más baratos.

Durante 1977, el Banco 
de Exportación-Importación 
financió 4.600 
transacciones, que 
permitieron la exportación 
de productos por valor de 
3.000 millones de dólares.

WALL STREET 
LIGERA RECUPERACION

NUEVA YORK, 14 
(Efe).— La Bolsa de Nueva 
York registró ayer ligeras 
ganancias en una jornada de 
gran actividad.

El índice de Dow jones 
de valores industriales subió 
1,38 puntos y cerró a 
759,96 puntos, mientras el 
índice de valores de 
transporte^ perdió 0,29 
puntos y el índice de valores 
de servicios ganó 0,61

SfepE

exprès

EE. UU. TIENE 
AHORCADO 
ECONOMICAMENTE 
A MEJICO

MEJICO, 14 (Efe).- El 
senador mejicano Adolfo de 
la Huerta Oriol, acusó ayer a 
los Estados Unidos de tener 
"ahorcado económicamente 
a Méjico, para luego 
adueñarse en forma total de 
él".

El legislador aseguró que 
la excesiva concesión de 
préstamos de Estados Unidos 
a Méjico, rebasa ya la 
capacidad de pago del país, y 
pone en peligro la soberanía 
nacional.

SISMO Y FUERTES
LLUVIAS

CANCELACION DE 
MANIOBRAS NA
VALES A U.S.A.

WASHINGTON, 
(Efe).— Presionado por la 
masiva protesta de ios 
p escador es de la isla 
puertorriqueña de Vieques, 
Estados Unidos cancelará las 
maniobras militares previstas 
para el próximo cinco de 
mayo en ese lugar.

Un portavoz de la Marina 
de Guerra estadounidense 
informó ayer que una 
protesta presentada a Carter 
por Puerto Rico obligará a la 
cancelación.
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“Las exportaciones de 

Estados Unidos representan 
un 12,7 por ciento de las 
exportaciones mundiales. El 
año pasado representaban el 
13,2 por ciento del total”, 
—dijo Weil.

puntos.
La recuperación parcial 

■ de la Bolsa de Nueva York 
se debe a la reanudación de 
conversaciones entre 
empresarios y mineros para
terminar la huelga y al plan 
de defensa del dolar 
negociado entre Washington 
y Bonn.

ENSENADA (Baja 
California, Méjico), 14 
(Efe). — Un sismo de seis 
grados de intensidad en la 
escala de Richter sacudió 
ayer esta región del noroeste 
de Méjico, azotada por 
fuertes lluvias desde hace 
quince dfas.

A A/VDREl SAJARONLE HAN CORTADO 
EL TELEFO/VO
MOSCU, 14 (Efe). - El prominente activista soviético, defensor de los derechos humanos, 

Andrei Sajarov, dijo ayer que las autoridades soviéticas le habían cortado el teléfono.
Sajarov, que hasta ahora ha hecho amplio uso del teléfono para llevar a cabo sus campañas 

contra supuestas violaciones de los derechos humanos en la Unión Soviética, tuvo que ponerse 
en contacto con los corresponsales extranjeros en su pafs desdé una cabina telefónica.

La razón que se ha dado para este corte del servicio telefónico es no estar al di'a en el pago de 
los recibos, lo que ha desmentido su esposa, Yelena Bonner. A Andrei Sa/arov Ie fue concedido 
en 1975 el Premio Nobel de la Paz.

Ambos dirigentes 
denuncian como falsa la 
pretensión de que el 
acuerdo de Salisbury vaya a 
dar a Rhodesia un auténtico 
gobierno de mayoría negra, 
alegando que mientras los 
blancos se reserven listas 
electorales separadas para 
elegir a 20 de sus 28 escaños 
(del total de cien que tendrá 
el Parlamento de 
Zimbabwe) otorgados por el 
pacto, será su minoría la 
que en efecto continúe 
controlando ios destinos del 
país.

La posibilidad de que el 
Frente Patriótico acepte las 
condiciones de Smith parece 
tan remota como la de que 
este les invite a incorporarse 
al acuerdo de Salisbury.

Y mientras Londres se 
resiste a comprometerse con 
alguna de las dos partes, la 
escalada de la guerra de 
guerrillas se intensifica día a 
día, como amenazadds 
preámbulo de un nuevo 
Vietnam.

TELEFOWO*31 97 11

EXCURSIONES TODOS LOS DOMINGOS

ANDORRA Y CANDANCHU 
a 500 pts. a 375 pts.

ESPECIALES SEMANA SANTA (4 días) 
ANDALUCIA, a 5.500 pts, por persona.

Visitando: TORREMOLINOS, GRANADA y CEUTA
BENIDORM, a 3.800 pts. por persona.
Visitando: BENIDORM, ALICANTE y ELCHE 
Ambos en régimen de P/C en hoteles de 
3 estrellas y transporte incluido.

OFERTA ESPECIAL DE PRIMAVERA 
SALOU * TORREMOLIhlOS * BENIDORM 

a 6.700 pts. a 12.500 pts. a 7.000 pts. 
15 días en P/C con transporte incluido en hoteles 

de 3 y 4 estrellas. Primera salida: 2 de Abril
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El acto constituyó un entrañable 
homenaje de la ciudad al eminente 
polígrafo aragonés

ZARAGOZA, 14 (ARAGON/expres).- 
Anoche, en el transcurso de una cena celebrada 
en el hotel Corona de Aragón, se le entregó a 
don José Camón Aznar el premio ‘‘El 
Batallador”, instituido por Turismo Zaragoza, 
S. A-

En primer lugar hizo uso de la palabra el 
señor Blanchard, en representación. de ‘ ‘Turismo 
Zaragoza S.A.” para ensalzar la figura del 
premiado en sus diversas facetas de poeta, 
historiador, dramaturgo, novelista y crítico y 
aludió a la creación del magnífico museo que 
Uevará el nombre de Camón Aznar que se 
instalará en un palacio de la calle Espoz y Mina 
con un valioso fondo de obras donadas por el 
gran polígrafo aragonés. Después don Rafael 
Pastor Botija completó la biografía de don José 
Camón Aznar Con muchos recuerdos personales 
y concretó que, entre las obras que donaba a su 
museo de Zaragoza, se encontraban cuadros de 
Goya, Lucas, Zurbaran y Velâzquez.

Finalmente, y con palabras llenas de emoción 
y de sincero reconocimiento a los que le habían 
otorgado la distinción de ‘‘El Batallador”, don 
José Camón Aznar hizo profesión de su 
aragonesismo pronunciando una lección 
magistral en la que pidió a todos que en estos 
momentos de conquista de la autonomía se 
unieran los hombres de las tres regiones 
aragonesas para luchar en favor de la mayor 
grandeza de nuestra tierra. ‘‘Sería de desear 
-dijo- que el próximo premio ‘‘El Batallador” 
fuera concedido a todo el pueblo 
aragonés”. El acto constituyó en cierto modo 
como un entrañable homenaje de la ciudad al 
eminente aragonés,, en el que participaron 
diversas personalidades de la vida literaria, 
cultural y artística de Zaragoza así como el 
alcalde de la ciudad don Miguel Merino que se 
sumó al acto con una nutrida representación 
municipal y el presidente de la Diputación 
Provincial don Gaspar Castellano. Asistieron 
también varios parlamentarios y representantes 
de distintos sectores de la vida zaragozana.

Fue, en suma, una reunión muy grata que se 
prolongó hasta media noche, celebrándose en el 
transcurso de la misma diversos cambios de 
impresiones y comentarios sobre la actualidad 
del momento aragonés.

En el reportaje gráfico que publicanos 
aparecen diversos grupos de asistentes al 
homenaje.

Hoy, comienzan, en Zaragoza

III JORNADAS DE DERECHO 
CONSTITUCIONAL

Doña María Dolores Pujol de Calvo

ZARAGOZA, 14 (ARAGON/exprès).- 
Esta tarde comienzan las III Jornadas In
ternacionales de Ciencia Política y Dere
cho Constitucional que organiza la Facul
tad de Derecho de la Universidad de Zara
goza, junto con el Instituto Iberoamerica
no de Derecho Constitucional y la Funda
ción Friedrich Ebert.

Más de cincuenta especialistas españo
les y extranjeros asistirán a las jornadas en 
las que se han presentado alrededor de 
cincuenta trabajos entre ponencias y co
municaciones. Estos trabajos presentados 
son referentes a cuatro grandes capítulos:

1°.- La responsabilidad ante el Parla
mento y teoría del control parlamentario, 
con una tipología comparativa de los sis
temas actuales:

20,— Formas, procedimientos y fun
ciones del control parlamentario.

30,- El problema de la estabilidad gu
bernamental.

40.- El ombudsman y figuras similares 
de defensor del pueblo: funcionamiento 
en la práctica política comparada.

Estas Terceras Jornadas finalizarán el 
día 17 a las 21,30 horas con la asistencia 
de las autoridades académicas de Zarago
za

Una respetable dama 
que, como su esposo, 
procedía de Agreda, pero 
que había enraizado 
fuertemente en Zaragoza, a 
la que amaba tan 
entrañablemente como a su 
propia villa soriana, falleció 
el domingo en nuestra 
ciudad. Hablamos de doña 
María Dolores Pujol 
Martínez, esposa de don 
Moises Calvo, una de las 
relevantes figuras de las 
finanzas zaragozanas que 
precisamente hace muy 
pocas semanas celebraba las 
bodas de oro de su primera 
empresa.

La benemérita dama

venía soportando los 
dolores de la enfermedad 
que la ha llevado ai 
sepulcro, con una fé 
ejemplar y un profundo 
fervor cristiano, en el que le 
acompañaron hasta los 
últimos minutos no sdio su 
esposo, sus hijos y toda su 
familia, sino también los 
numerosos amigos que la 
familia se ha granjeado
durante muchos años 
Zaragoza.

Agreda, donde ayer 
celebró el entierro de

en

se 
la

distinguida, vivió una 
jornada de dolor en la que 
bien puede decirse que 
particip todo el vecindario.

CHI’
La iglesia a rebí^^' 
numerosos fie 
siguieron el funeral o |jj 
calle, y la conducción jj 
restos al cementerio 
villa, constituyeron 
impresionante 
pésame y de cariño 
familia Calvo-Pujol/^ujfQjí 
en esta hora tan 
que vive enviamos 
aquf el testimo 
nuestra condolenci jy 
manera muy espeo' 
esposo, 
querido y admire 
don Moisés yieijj
muestras de eMCto^jj yn 
recibiendo estm y sus casas de Zar 9 
Agreda.
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popular a la 
a utonomi'a

polegómenos 
aspiración 
verdadera 
regional.

“GANEMOS

un clamor popular en 
Aragón con motivos de la 
concesión de la

LA AUTONOMIA”
Al final de la reunión, el

WS FLORES

p re auto nom ía. El señor 
Gastón, presidente del 
P.S.A., lo justificó diciendo 
que el atractivo principal 
por el tema no está en los 

sino en la

ANDY
LOPE

^£34-3-78 _____________ _

En apoyo de la petición de autonomía para Aragón

El RSJ. PIDE MOVILIZACIONES 
PARA El 23 DE ADRIl

ZARAGOZA, 14 (ARAGON/expres).- El libro en el 
mese recopilan las ponencias en su redacción definitiva, 
ue han surgido del 11 Congreso del Partido Socialista de 

knqón fue presentado oficialmente en la tarde de ayer, en 
ii sede de dicho partido y en el transcurso de un acto en el 
que estuvieron presentes, además, líderes provinciales de 
otras formaciones políticas. En este libro se recogen las 
ponencias presentadas a ese II Congreso tal y como 
quedaron redactadas después de los debates habidos en él. 
Dichas ponencias abarcan numerosos aspectos de la vida 
poh'tíca, social y económica de Aragón y propuestas 
concretas del P.S.A. en materia de promoción regional.

' Durante la reunión en 
que se dio cuenta y detalle 
de este libro, los 
representantes del P.S.A., el 
P.C.E., P.T.E., M.C., 
P.S.O.E. y Partido Carlista 
dieron una relación de sus 
propósitos de cara a la 
reivindicación autonómica 
para Aragón, postura que 
piensan hacer girar en torno 
a la fecha del próximo 23 de 
abril. Algunos de los 
políticos aragoneses 
asistentes al acto 
reconocieron que, 
ciertamente, no ha existido
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AS flores y la primavera es algo 
que siempre va unido. Con la 

¡legada de esta nueva estación 
dimatológica la naturaleza se llena de 
flores. Sin embargo, en las ciudades 
donde la contaminación y el asfalto 
invaden todo, las flores representan un 
trozo de naturaleza transplantado al 
l^ogar. Pero, últimamente las flores 

_ están alcanzado unos precios que casi 
^e podría decir que una docena de 
^osas ro]as valen más que dos kilos de 
ternera y perdón por la comparación.

la actualidad —nos dice la 
encargada de una céntrica floristería— 
^osi todas las flores que se venden en 
Nuestros establecimientos son criadas 

^nvernaderos que exclusivamente se 
edican a esto y luego las distribuyen 

toda España e incluso las exportan. 
-Pero, realmente, ¿qué encarece el 

producto ?
, duda alguna, su misma 
Pm‘A^cción. También hay que tener en 

^ue es ¿Igó que dura un tiempo 
^^^^^^0 y que incluso algunas las 

jAemos que tirar, lo que hace que el 
sea grande.

embargo en el plazo de un

f“AÓría que decir que ha 
rec todo. Ahora, hay que 
. <^0nQcer que esto es un artículo no
^f^^esario 
de

'Es hora de que /os aragoneses 
asumamos nuestro derecho 
co/ectivo a /a autonomía”

(Santiago /Idarraco)

L estreno de esta nueva etapa fundamental 
en el camino hacia la autonomía que 

nacerá con la nueva Constitución ha coincidido - 
con los homenajes dedicados a la gran figura de 
don José Camón Aznar. Don José es un aragonés 
de la parroquia del Gancho que se nos ha escapado 
de las manos porque su importancia es universal. 
Pero don José es un aragonés que nos devuelve con 
creces el favor que le hizo la tierra de acunarlo en 
su primer llanto y de airearle el espíritu con el 
viento del Moncayo. Don José Camón Aznar es un 
aragonés que ha ejercido siempre como tal, pese a 
lo poco que nuestro pueblo atiende a sus hijos. Le 
han nombrado académico de honor de la 
Academia de San Luis y le han entregado el 
premio “El Batallador” como réconocimiento a su 
continua y apostólica labor en favor de Aragón. Y 
en los dos actos hubo ausencias significativas. En el 
prim&o, por algún olvido imperdonable y en el 
segundo, por nu^tra proverbial desidia. Pero como 
ya tenemos la preautonomía es de esperar que esos 
olvidos y esta desidia no se vuelvan a repetir.

secretario general del 
Partido Socialista de 
Aragón, Santiago Marracó, 
difundió un manifiesto en 
nombre del Comité 
Ejecutivo de su partido, 
sobre el tema de la 
autonomía, en el que se dice 
lo siguiente:

“El Partido Socialista de 
Aragón contempla con

moderado optimismo la 
reciente concesión por el 
Gobierno del régimen 
p reautonóm ico para 
Aragón. Ello, porque en 
nuestra opinión supone un
paso adelante en 
i n te rm inable serie

la 
de ■

dificultades que surgen en la 
definitiva consolidación 
autonómica. En síntesis, un
camino directo 
establecimiento 
aprobación

para su 
tras la
d e I a

Constitución. Constitución 
y Autonomía, todo y parte' 
de un mismo proceso. En 
ese sentido entendemos que 
la batalla por la Autonomía 
es, ni más ni menos, la 
batalla por la Democracia.

Pese a ser evidente que ÍF 
Autonomía es cosa de todos 
los aragoneses, el P.S.A. 
quiere insistir, en esta 
transcendental coyuntura 
para Aragón, ‘‘en que todas
las fuerzas_ - políticas y 
sociales están emplazadas a
protagonizar, 
participación,

májiante su 
esta campaña

UVE la suerte de asistir a sesión de Jazz 
que se celebró en el Aula Magna de la 

Facultad de Crencias. El ambiente me devolvía a 
los años cincuenta y me proporcionaba la extraña 
ocasión de asistir a una sesión de esa música que 
siento pero no comprendo. Se trata de sentir y no 
analizar para ser completamente feliz. Soy un 
analfabeto en cuestión de música, pero me gusta la 
música y me encantaron los diálogos del saxo 
tenor, el saxo alto y el clarinerte de Benny Waters, 
un viejo negro que reside en Paris, con el piano del 
catalán Lucky Guri, la bâterai del italiano Aldo 
Caviglia y el contrabajo del irlandés George 
Casanova. Un regalo de ensueño para mi, y creo 
que para todos los estudiantes asistentes, que me 
proporcionó el Aula de Música de la Universidad 
de Zaragoza. ¡Otra, otra, otra!

s fiel®’ jila 

nduccio-^lla 

¡tituyeroe 
te "’"•SaH

’ «"J da* 
nviarnos 
ístimon'® 
dolencia y u

*

que, además, hay que, traer 
^tras zonas del país y eso lo

^'^carece.

de donde se^’'‘^^^las flores?
de relacióñ con el tipo
^^den^i ^1^^ ^rnbargo, por lo general se 
dp In ^<^ua de Prat de Llobregat y 

criar? taragoza, no se puede

P^oble^ no debería de existir
^nas • claro hay que realizar

fuertes para 
^“^‘^des^par^kio

prefiere para regalar 
P¡^rita natural?

¡'^ego, si usted quiere que 
d^^ ^^uga una sorpresa llévele 

rosas. Aunque duran 
‘Agradecerá mucho.

para que tenga un detalle

en su hogar, las plantas en todas sus 
variedades son algo muy hermoso y 
que requieren muy pocos cuidados.

— ¿Es cierto que las calefacciones de 
las casas son el mayor enemigo que las 
plantas tienen ?

— Tiene usted razón —añade mi 
interlocutora— pues la temperatura 
suele ser por lo menos de veinticinco 
grados y la v entiladón de las 
habitaciones mínima, lo que es un 
factor negativo para su conservación.

— ¿Qué consejo daría listed a una 
dienta suya que quiere conservar una 
planta en buenas condiciones?

— Cuidar mucho el agua, que esta 
sea posada y regar con cierta 
frecuencia pues las plantas necesitan 
humedad constante. Así mismo que 
tengan siempre luz natural, no tengan 
corrientes de aire y de vez en cuando 
abonarla, aunque la tierra tenga sus 
componentes orgánicos.

— ¿Se ha producido un “boom” en 
las ventas de plantas naturales?

—Es cierto. Pienso que una de las 
causas que han debido de influir es que 
el hombre se ha dado cuenta lo que es 
la naturaleza y, por lo tanto, ha 
decidido que su hogar tenga algo que 
la represente.

— ¿Resulta más barato el adquirir 
una'planta natural que jzn ramo de 
rosas?

— Sí, claro, pero, como ya he dicho 
antes, cada cosa tiene un fin específico 
y las dos se c o mp lementan 
perfectamente.

— ¿Y el servicio de Interflora ?
—Es una organización a la que 

estamos asociados todos los 
establecimientos de este gremio. Por 
medio del mismo, usted encarga un ' 
ramo de rosas y puede recibirlo otra 
persona en cualquier punto de España 
o del extranjero.

Una flor puede decir muchas cosas. 
Pues dígaselo con ellas ya que estamos 
a punto de estrenar la primavera.

aragonesista’’. Una 
campaña, la del 23 de abril, 
que debe estar planteada 
descentralizadamente, por 
una participación activa del 
pueblo aragonés, siendo los 
propios sectores políticos y 
sociales quienes deben 
organizarse, mediante 
COMITES (locales, 
comarcales, barrios, centros 
de estudio y de trabajo...) 
PRO-AUtÓNOMIA, que 
actúen coordinadamente 
con el organismo director, la
‘‘Comisión por 
Autonomía de Aragón”.

I a

Es hora de que los 
aragoneses asumamos 
responsablemente nuestro

L cumplo mi particular cincuentenario 
■ Ido “CAMPANADAS". ¡Cómo pasan los 

días! Y pido a Dios, en esta mi íntima 
celebración, que no haya hecho daño a nadie ni 
aburrido à las ovejas. Sólo ruego a los artistas de 
montaje que me cambien la foto para satisfacer el 
deseo de mi señora y dueña. Ahí está mi nueva 
imagen, que espero que se mantenga en este rincón 
para celebrar futuros centenarios. A no s&: que la 
ciencia haga milagros
y me encuentre más 
favorecido en otros 
retratos.

Ben/am/'n 
BE/VrUfíA 
REMACHA

derecho colectivo a la 
Autonomía. Por un lado, 
construyendo alternativas 
sectoriales de autogobierno; 
por el otro, movilizándonos, 
dando testimonio de nuestra 
voluntad, como pueblo, de 
querer serlo.

Aragoneses: ¡Ganemos la 
Autonomía! ”

Por último, y también 
durante este encuentro 
político, representantes del 
P.T.E. y el P.C.E. 
anunciaron que el pasado 
fin de semana sacaron a la 
calle varios automóviles con 
banderas aragonesas para 
conmemorar la concesión de 
la preautonomía.
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re/ojde 
/a ciudad

“PAZ EN LA TIERRA” EN LA 
SEMANA SANTA 

Dentro de la campaña "Paz en la tierra", que organiza 
"ANADE" dedicado a todos los niños de Zaragoza y 
provincia en edad escolar, se ha programado los siguientes 
concursos: De poesía, de narraciones y cuentos y de pintura, 
dibujo y modelado. El tema estará relacionado con la pasión 
y muerte de Cristo, que la semana santa conmemora. Los 
trabajos deberán de enviarse al Centro Cultural ANADE, 
antes de las 24 horas del día 31 de marzo, haciendo constar 
en el sobre "para la campaña Paz en la Tierra". El día dos de 
abril tendrá lugar el festival pue pondrá el broche a esta 
campaña, en el transcurso del cual se procederá al reparto de 
trofeos. El programa de actuaciones, así como el lugar y la 
hora serán anunciados oportunamente. Con estos actos, .en 
los que colaboran Ministerio de Cultura, el Ayuntamiento y 
la Diputación de Zaragoza, se pretende que los niños vivan de 
forma más activa las festividades que se conmemora, al 
impregnar de contenido altruista la vivencia de las mismas.

TURISMO SOCIAL DE “EDUCACION
Y DESCANSO” 

Con motivo de las fiestas falleras y la Semana Santa 
"Educación Y Descanso" ha programado una serie de viajes 
con carácter económico, de los que pueden beneficiarse los 
afiliados que lo deseen. Estos viajes serán en las fechas 
siguientes y con los itinerarios que damos a conocer 
seguidamente: Dias 18 y 19 de marzo, viaje a Valencia para 
visitar la bella capital levantina en las fallas de San José. Para 
las fechas del 23 al 26 de marzo se han programado 
excursiones a Benicarló y Caleña, y se han establecido viajes 
con los itinerarios siguientes: Madrid-Toledo- Aranjuez; 
Madrid-Valle de los Caidos-Segovia-La Granja; 
M o n t ser ra t- B a ree lona-Pueblo Español-Calella y 
desplazamiento a Torreciudad.

BREVES
ENTREGA DEL PREMIO ITXÁSO-— A las ocho de la 
tarde de hoy martes tendrá lugar en la Galería de Arte 
Itxaso la Inauguración de la exposición del pintor Julio 
Visconti, así como la entrega del Premio Itxaso a dicho 
artista, al que se hizo merecedor durante la pasada 
temporada, 1977, Este premio, de carácter anual, se 
concede al artista que exponga en la Galería y que 
destaque más en las ventas.

CURSOS DE GUITARRA, SOLFEO, LAUD Y 
BANDURRIA.— A partir del día 15 de marzo se Iniciarán 
en el Centro Cultural ANADE unos nuevos cursos de 
guitarra, solfeo, laud y bandurria, dirigidos por los 
profesores Instrumentistas D. Jesús Arnal y D. Rafael 
Navarro. Las personas Interesadas pueden solicitar mayor 
Información en la secretaría del Centro, Francisco Vitoria, 
3. Zaragoza.

YA SE SABE
los mejores

MARISCOS
SIEMPRE

COSTA TASCA

PAR¿S
• BANQUETES
• REUNIONES
• CONVENCIONES

ZARAGOZA

lugar en el Casino Mercantil unmiércoles tendrá

que han de llevarse este

CONCURSO INFANTIL DE PINTUR A

377712

Mañana 
sorpresivo

conjuntos, prendas y "ajuares'

desfile de modelos de Primavera-Verano,

de coniisarios

PASE DE MODELOS PRO-VIAJE 
DE ESTUDIOS

organizado por los alumnos de la “Academia Fraile", con el 
fin de recaudar fondos con ios que hacer su viaje de estudios 
hacia Ibiza, tierra creadora de la famosa moda ibicenca, entre 
lo hippy y lo tradicional.

Pues bien, mañana a tas siete de la tarde, y en el Casino 
Mercantil, ellos y ellas, tienen una cita para un pase de 
modelos, de pura juventud, en el que van a depilar los 

verano. Diversas firmas comerciales de prestigio han 
prometido su valiosa colaboración para el pase de modelos y 
de él, ahora mismo, sólo podemos decir que será un adelanto 
de la moda cómoda, desenfadada curiosa y hasta divertida, 
que se nos va a venir encima con el anuncio de la Primavera. 
Allí estaremos.

A las diez de la mañana del próximo domingo y en la 
zaragozana plaza de Santa Cruz, "Plaza del Arte" dará 
comienzo el I Concurso Infantil de Pintura Taurina 
convocado por el Club Taurino Zaragozano. En este certamen 
podrán tomar parte todos los niños y niñas que lo deseen y 
que no tengan más de catorce años de edad. El tema 
desarrollado ha de ser necesariamente taurino y las técnicas o 

estilos de la pintura o dibujo serán totalmente libres. 
Previamente sellado en la secretaría de "El Cachirulo"', se 
concederán dos sugestivos premios: Trofeo del "Club Taúnno 
Zaragozano" y de la "Crítica Taurina Zaragozana" 
respectivamente. Ambos galardones irán acompañados de una 
tarjeta-invitación para la temporada taurina de Zaragoza 
1978, donada por la empresa de la plaza de toros.

También se concederán cuatro accésit, cuyos trofeos 
llevarán los nombres de "Fermín Murillo", "Gitanillo de 
Riela", "José Macarrilla" y "Mari Luz Ibarra". La entrega de 
premios tendrá lugar el miércoles, 22 de marzo, a las ocho de 
la tarde en el domicilio social del Club Taurino, en cuyo 
poder quedarán las obras galardonadas con el primero y 
segundo premios.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Alonso V, 23, Fuertes
Don Pedro de Luna (Delicias), 94, Zamarro
Escuelas Pias, 13, Funda
Fernando el Católico, 40, Gimeno Lisón»
Moncasi, 15, Torneo
Trav. Puente Virrey, 1-3, Hernáiz

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL
HORARIO NORMAL, CONTINUAN
ABIERTAS HASTA LAS
10 DE LA NOCHE

Avenida América, 52, Maorad
Avenida de Navarra, 65, Lozano
Cortés de Aragón, 19, Lleyda
Don Jaime I, 23, Bergua
General Sueiro, 1, Castañer
Los Caracoles (Barrio La Jota), 32, Suescun
Marino Baselga (Plaz. San Gregorio, 8, Monte 
Miguel Servet, 23, Almárcegui
Plaza del Portillo, 2, De Gregorio
Progreso Español (Barrio Oliver), 2, Guillén

NOTA: Los servicios de Oxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacias o avisando 
directamente al teléfono 257253

Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

IIIKGAIHI 
de

GlhIRIHA

VAYA, vaya, Paquito’ ¿Así que te gustaría ser policía?
—Mucho. Es la ilusión de toda mi vida. 

Incluso te diré que ya tengo dos cosas necesarias para 
serlo.

—Condiciones imnatas y valor sereno. ¿A que sí?
—Algo más importante: Una gabardina y unas 

gafas oscuras, dos cosas imprescindibles para ser un 
buen poli vocacional.

—No te hagas el Colombo, que los polis de verdad 
ya no usan gabardinas sebosas ni gafas de ciego.. 
Ahora van vestidos de hombres normalitos, para 
disimular.

—Junto a un agente que se precia de serlo, siempre 
hay una gabardina y unas gafas de sol de esas que te 
permiten ver los ojos de los demás y que nadie vea los 
tuyos.

—De todos modos sobrino, una cosa te digo: 
Aunque tengas dos gabardinas y tres juegos de gafas, 
nunca podrás ser policía, por la sencilla razón de que 
tu vida no es limpia y tienes antecedentes chironeros.

— Los antecedentes me los va a borrar la 
democracia y en cuanto a mi vida anterior, sólo te 
digo, tío, que pienso llevarla a la tintorería.

—Pues aún así nunca serás policía. Es más fácil que 
un agente se haga ladrón bueno y muera en la cruz,a 
que un ladrón bueno llegue a ser un policía.

— La experiencia me dice lo contrario. Estudio para 
bofio en los clubs de señoritas y en los descampados 
con autos.

—¿Qué quieres decir. Paquito? Cuida con loque 
haces.

—Lo llevo en la sangre, tío. Yo he nacido para poli 
de la secreta y como la familia no me lo permitisteis, 
me tuve que hacer ladrón para tener algo que ver con 
la policía.

Y así como tengo la seguridad de que como policía 
hubiera sido un artista, como ladrón, soy un asco. Por 
eso he decidido pasarme a pasma. Y como no puedo 
serjo de verdad, lo soy fulero. Tengo hasta chapa. ¿Lb 
ves?

—Pero si eso es un trozo redondo de cartón, 
pintado de purpurina y con un dibujo en medio.

—Lo suficiente para enseñarlo de noche a una 
pareja que esté enredando dentro de un coche, o para 
que se te pongan tiernas las camareras de cualquier 
putibar. Poique a ti te gustan las jebas, ¿verdad tío?

—Mucho, sobrino. Hasta la fecha he sido muy 
hombre. Y eso que, a mi edad, ser hombre en 
Zaragoza cuesta mucho dinero.

—A eso iba, tío Eleuterio. Si te arrimas a mi, de 
aquí en adelante vas a ser hombre y por la cara 
harás a la chica de club que más de vaya y hasta la 
llevará a su piso sin costarte un solo chulé.

—¿Y tú crees, Paquito, que le puedo apetecer a 
alguna señorita de pestaña alegre, con lo tripudo que 

soy?

—Locas estarán todas por ti, cuando en 
de decirles que eres mi tío carnal, les diga que eres 
comisario de mi Brigada.

— íjope, macho! ¿Pero y cómo voy a hacer! 
creer que soy comisario con esta cara? g|

—Eso está hecho. Yo te dejaré un sombrero, con 
ala doblada hacia abajo. Te pones un traje oscuro 
una insignia religiosa en la solapa. Con eso y cond 
pongas cara seria y no sonrías jamás, darás el pego» 
disfrutar con la más majetona y por la filosa.

z ■ Muy—Que pronto me has ascendido a comisario, i» 
bonito me lo pones. .

—Más bonito será cuando te acuestes y se tell 
las manos de chorba fresca. ¡

Jugar a policías es algo más serio que jug 
ladrones. Dos individuos, el uno como de veinte 
y el otro que no cumplirá los cincuenta, 
aun club de noche, haciéndose pasar co 
inspector y comisario de Policía, tratando de D 
gratis y de tocar "por la cara" y por donde P*^ ¡^o 
sólo que un cliente los reconoció como tío V 
aunque iban "disfrazados de policías". Los 
churruteros y nuestros hombres al verse al descu 
salieron corriendo, pero dejando sobre la y 
trescientas pesetas, importe de las consumido 
unas gafas oscuras que, al poco rato, tuvieron 
''sereno" de volver a buscar, el Eleuterio y so 

el fabricante de comisarios.
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DETENCION DE UN PELIGROSO 
"ESPADISTA" Y SUS COMPINCHES

«r policía? 
i mi vida, 
sanas para
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Zaragoza, 
una ciudad 

mal 
iluminada

• El centro del casco también 
tiene sus deficiencias

f Los barrios a oscuras

UNA vez más las deficiencias de la ciudad salen a la pa
lestra de la sección INFORMANDO EN DIRECTO.

Un zaragozano preguntaba que como puede ser que Za
ragoza sea una ciudad tan mal iluminada siendo la quinta 
ciudad de España en cuanto a la densidad de habitantes. 
Calles que no tienen una bornbilla, barrios donde las gentes 
tienen que salir de casa con linterna debido al mal estado 
áe sus calles y de que no se ven, como vulgarmente se 
dice, tres en un burro. Nuestro .compañero Andy LOPE ha 
intentado saber en que estado real se encuentra nuestras 
viasurbanas, pero no sólo en el centro sino en sus extremos.
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El eje vertebral de la ciudad. 
Paseo de la Independencia, Plaza 
Aragón, etc. y sus avenidas 
adyacentes hay que reconocer 
flue están perfectamente 
iluminadas, tan bien que hay 
dfe que a las doce de la mañana 
siguen encendidas sus 
luminarias. En un tiempo en que 
®l ahorro energético es 
imprescindible no se entienden 

en lugaf 
1 que eres el

f a hacerles 

jrero, con el 
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porgue de otra manera no se 
ootiende. A parte de esto, las 
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orogoza pudiente poco a poco 
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o su luz correspondiente. Pero 
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cuando no sucede que algún 
"gamberro" le pega una pedrada 
y se acabó. Entonces hay que 
esperar días y días a que el 
servicio correspondiente venga y 
reponga la bombilla dichosa. Si 
una comunidad de vecinos 
solicita la instalación de un foco 
el papeleo y los pasos que hay 
que dar son interminables y 
además en algún caso hay que 
"sufragar" su instalación, lo cual 
no llego a comprender.

LA CÍUDAD CRECIO 
MUY RAPIDAMENTE

Una de las causas por la que 
desgraciadamente nuestra 
ciudad se encuentra en la "lista 
negra" de las urbes menos 
iluminadas se debe en parte a 
que el caso urbano ha crecido 
demasiado rápidamente. El 
Servicio municipal que tiene que 
atender todas las instalaciones 
de puntos luminosos Vio puede 
y, además, y como apuntaba 
antes, los presupuestos 
municipales no dan para más 
sobre todo en las zonas 
extremas de la ciudad. Claro que 
también hay que aclarar que 
todo el casco antiguo, que no 
está en la periferia ni mucho 
menos casi no tiene iluminación. 
Sin embargo, hay que pensar 
que estas situaciones 
desaparezcan y que, poco a 
poco, Zaragoza ocupe el puesto 
que le corresponda aunque no 
llegue a ser la Ciudad de Luz.

Pompas Fúnebres Zaragoza, San Miguel número 12 - Teléfonos 22 17 90 y 22 31 01

M . LA SEÑORA

DONA MARIA DOLORES PÜJRl MARTINEZ
FALLECIO EL DIA 12 DE MARZO DE 1978

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA
--------------D. E. P.---------------

Sus apenados: esposo, don Moisés Calvo Pardo; hijos, doña Consuelo, doña Carmen y don Juan José; hijos políticos, don 
Jesús Éanlo Asín, don José Antonio de Luque Cánovas y doña Laura Ferrando Bundio; nietos, hermana, doña 
Angeles (viuda de Romero), hermanos políticos, don Oduvaldo y doña Lorenza Calvo Pardo; sobrinos, primos y' 
demás familia^

AL PARTICIPAR a sus amistades tan dolorosa pérdida ruegan una oración por su alma.
El traslado del cadáver y el funeral “corpore insepulto” a la localidad de Agreda (Soria) se efectuó en el día de ayer.
Los rosarios se rezarán los días 14,15 y 16 del actual, a las 7,30 de la tarde, en el altar mayor de la iglesia parroquial 
de Santa Engracia.

DOMICILIO DE LA FINADA: Plaza de Aragón, número 1.

Antonio Lorca Bello José Antonio Torras Cueva José Gabriel fíodriguez Ubeda

.ZARAGOZA, 14 
(ARAGON/expres).— Otro buen 
servicio de la Policía de 
Zaragoza, al dar 'con este 
“primer espada” —lo de espada 
la viene de “espadista”— ae la 
delincuencia, que ha sido 
detenido junto a sus dos 
compinches, que componían la 
“terna”. Esta es la historia;

Como consecuencia de los 
robos que se venían cometiendo 
en establecimientos y ofícinas 
de esta capital, en los que no se 
apreciaban señales de violencia 
en las puertas de entrada, siendo 
abiertas mediante el empleo de 
llave falsa, inspectores de la 
Primera Bridada Regional de 
Investigación montaron el 
correspondiente dispositivo 
policial para tratar de identificar 
al autor o autores de los mismos 
y, tras laboriosas gestiones, 
lograron determinar la presencia 
de un individuo sobre el que‘ 
r ecayeron sospechas fundadas 
de que fuera el autor de algunos 
de dichos delitos, el cual una vez 
localizado fue detenido, 
resultando ser José Antonio 
Torras Cueva, quien unas veces 
actuando solo y otras en unión 
de José Gabriel Rodnguez 
Ubeda y Antonio Lorca Bello, 
se confestó autor de diversos 
robos cometidos en esta ciudad, 
así como en Lérida ÿ Granollers.

Al detenido se le ocuparon 
los siguientes útiles para el robo 
7 limas de diversos tamaños, 3 
alicates, 5 destornilladores, un 
taladro, 4 sierras, 2 tomos de 
mesa, 3 palanquetas, 2 
cortafríos, un punzón, un juego 
de calibradores, 21 galgas, 21 
ganzúas ya preparadas, 12 
cerraduras, algunas de ellas 
segmentadas longitudinalmente 
al objeto de operar sobre ellas, 
21 llaves de modelos diferentes, 
2 llaves brutas, 28 llaves 
segmentadas longitudinalmente 
y 4 tetones de cerradura, cuyo 
^‘muestrario” ofrecemos en una 
de las imágenes.

En el interrogatorio a que fue 
sometido manifestó que, 
durante cierto tiempo, se dedicó 
a adquirir conocimientos de 
cómo se montaban y 
desmontaban las perraduras, y 
forma de confeccionar ganzúas 
para toda clase de cerrajas, 
iniciándose en esta técnica hasta 
llegar a dominarla, y que a partir 
de este momento, utilizanao los 
conocimientos adquiridos, 
comenzó a entrar en distintos

Los útiles de "trabajo" del "espadista

establecimientos (Comerciales y 
oficinas, con ánimo de robo, 
ejerciendo sus actividades en 
Barcelona, Granollers, Lérida y 
Zaragoza.

El “modus operandi” (jue 
empleaba, consistía en un 
estudio previo del tipo de 
cerradura, para luego aplicar a la 
misma la “espada” o ganzúa 
apropiada, siendo ésta la razón 
por la que llevaba consigo tal 
cantidad de útiles.

Las cerraduras que le fueron 
intervenidas, las destinaba a 
estudiar su estructura interna, 
según marcas y modelos, y con 
posterioridad confeccionar la 
“espada”.

Los objetos recuperados.

Al citado “espadista” le 
fueron intervenidos los 
siguientes efectos: un televisor 
en color; 2 magnetófonos, una 
máquina de escribir; un 
radio-cassette stereo; 6 copas, 5 
ceniceros, 3 jarras, una tetera, 
un azucarero, 2 copas de 
marisco y una bandeja, todo ello 
haciendo juego, siendo al 
Sarecer de alpaca; una bandeja, 

os abridores y un abrecartas 
imitando una espada; del mismo 
material; una taladradora 
eléctricayUn espejo de baño de 
tres cuerpos; dos 
transmisores-receptores; una 
guitarra eléctrica; 2 botellas de 
whisky; una botella de coñac;

Después de /argos 
años de "estudio", 

actuó en Barcelona,
Lérida y Zaragoza, 

donde fue detenido 

una máquina fotográfica; un 
mechero de oro; un calentador 
por aire; 2 - calculadoras; un 
cassette de bolsillo; una pluma 
dorada; un mechero electronico; 
dos cintas magnetofónicas; un 
proyector de diapositivas; un 
juego de auriculares; 25 discos; 
un albúm de discos; 13 corbatas; 
4 trajes de caballero; y un 
paraguas plegable, valorados en 
520.000 pts. Asimismo se 
confesó autor de diversos robos 
en metálico, ascendiendo la 
cantidad a 160.000 pts.

Los efectos reseñados son 
producto de robos en 
establecimientos de esta capital 
ubicados en las siguientes calles; 
Madre Vedruna, Hernán Cortés, 
alrededores de la Plaza Roma, 
Isaac Peral, La tassa, sector de la 
Gran Vía, Paseo de Cuéllar, San 
Juan de la Cruz, María Lostal, 
Cerezo, proximidades de la 
Avenida de Goya, Requeté 
Aragonés y Delicias, asf como 
en un bar de la localidad de 
Granollers y en una boutiejue de 
Lérida.

AI objeto de completar el 
servicio, tras diversas gestiones 
se logró la detención, de los 
otros dos delincuentes 
mencionados. Los detenidos, 
con las diligencias instruidas y 
efectos intervenidos, fueron 
puestos a disposición de la 
Autoridad Judicial competente.

Vamos a ver si, sacias al 
estupendo servicio pericial del 
(jue acabamos de dar cuenta, 
nos es posible dormir trancpiilos, 
en la seguridad de que el 
referido ^‘espadista” y sus 
compañeros de tema, no nos 
reventaran la inseguridad de los 
cerrojos y las cerraduras. Pero 
por si acaso andan sueltos otros 
así, durmamos con un ojo 
cerrado y el otro abierto...
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PUNTO 
de VÍSTS OBJETIVO:

SjpBraraLHuelïa
Al Real Zaragoza le están 

poniendo el retorno a 
la División de Honor como a 

Fernando VII las 
carambolas, yaque incl uso 
sus rivales más directos 
parece que juegan cada 
domingo para él. En la 
anterior jornada, por 
ejemplo, el Granada 
“pinchaba" frente al 
modesto Getafe en Los 
Cármenes, tirando por la 
borda dos preciosos 
positivos. Dos puntos que a 
estas alturas del torneo, ya 
en la recta final, pueden ser 
de platino. Y ahora misrno, 
el domingo pasado, el 
Valladolid, cuarto en 
discordia, "nos hacía el 
juego",empatando con el 
Córdoba en Zorrilla. 
También el Sabadell, gallito 
durante tantísimas jornadas, 
solamente conseguía igualar 
con el irregular Oviedo, en 
la Nova Creu Alta. Y que

siga la racha de "favores 
indirectos" al Real Zaragoza 
es lo que deseamos.

En nuestra particular 
opinión, que puede estar 
equivocada, ganando los 
partidos de casa el conjunto 
blanquillo tiene casi 
asegurado el ascenso de 
categoría, teniendo en 
cuenta la ventaja que ahora 
llevamos y que algunos de 
nuestíos visitantes serán 
rivales de consideración. 
Son ellos: El Valladolid, 
Córdoba, Alavés y Tenerife: 
pero el Valladolid es el que 
más nos preocupa por su 
posición en el tablero, como 
también el Deportivo 
Alavés, que ya se permitió el 
lujo de eliminarnos en la 
Copa dél Rey. Perder punto 
en casa a estas alturas 
supondría un tropiezo tal 
vez irreparable, pero si no 
perdimos hasta la fecha más 
que el que nos arrebató el

Getafe, ¿por qué 
preocuparse demasiado? ...

Volviendo al Valladolid, 
próximo y difícil rival, 
habrá que tener muy 
presente que en Zorrilla nos 
venció por cuatro goles a 
uno, pero también que 
empatando o ganando en la 
Romareda nos pondría en 
un brete. Así, pues, 
atención a este partido, 
mucha atención^ Nos 
quedan para intentar un 
mejoramiento clasificatorio 
fuera de casa las siguientes 
salidas: T a r r a s a, 
Puertollano, Baracaldo, 
Málaga y Granada, pero la 
baza, de triunfo más 
importante, de cara al 
ascenso, se centra en 
acumulen todos los puntos 
que se disputen enLa 
Romareda. Tranquilidad y 
buenos alimentos, ya que un 
traspiés en casa pondría en 
peligro la vida del artista.

Y ahora viene lo bueno. 
Después del empate 
conseguido por el Real 
Zaragoza en Balaídos, frente 
al Celta de Vigo, el 
aficionado aragonés se 
muestra eufórico, vislumbra 
'el ascenso a tiro de piedra y 
vuelve a demostrar su 
zaragozismo en la tertulia. 
Pero ya no se trata de 
ascender, ya no se 
conforman con el ascenso 
estos señores, sino que 
sueñan con hacerlo en 
función de campeones y 
superando al Huelva. Se han 
fijado como punto de 
referencia al conjunto 
onubense y a su juicio se 
trata de darle alcance, no de 
pensar en la ventaja que 
sacamos al cuarto 
clasificado, como habíamos 
convenido hasta el 
momento. Ambición lógica 
y natural deseo.

Enrique PEYRONA

A/E ■ 14-3-'^ 

Protogoníz^ 

la Puerta 
ilel Sarmea 
Arsenio iglesias se empeñó el desempolvar nuestra Puerta 

del Carmen, en sacarla del arcón de los recuerdos para 
exhibirla por tierra gallega,. por su tierra, y a fe que ha 
conseguido un éxitojotundo. El histórico recinto atnuralladose 
portó de maravilla en Balaídos, demostró que no se trata de un 
simple adorno y además, por si fuera poco, salió a la luz en peor 
efervescencia de nuestra preautonomía aragonesa. Nos 
apuntamos un positivo de platino, le restamos al Celta otro de 
oro y todavía nos queda el consuelo de superara los gallegos en 
el gol average particular; y todo ello gracias a que la Puerta del 
Carmen resistió el constante acoso de los invasores como en sus 
mejores tiempos...

-Recinto amigo, ¿qué hubiese ocurrido si tú te derrumbasy 
el enemigo nos gana la gran batalla de Balaídos?.

—A lo que carretera y manta para Arsenio Iglesias, guerrero 
muy honrado, éso sí, pero a veces más cabezudo que Jos que 
lucen en nuestra comparsa pilarista.

-¿Hizo bien o mal en llevarte a Vigo? .
—Después de la mella que hicieron en nuestra carnes los 

descalabros defensivos de Pamplona y de Murcia, yo pienso que 
muy bien.

—¿Resistirás nuevos embates?
—Creo que sí, pero los años no pasan en balde y algunas de 

mis piedras están resquebrajadas. Un fallo de "mis defensas" 
podría originar un estropicio de mucho cuidado.

—Pero ese fallo es difícil que se produzca, ¿no es así?
-Mujer,-te diré... Si el enemigo ataca con talento y métodos 

modernos, bastante haré con mantenerme piedra sobre piedra.? 
si el cántaro va a la fuente muchas veces y al final se rompe, la 
culpa no se la vamos a echar al cántaro, sino a quienes lo pasean 
con semejante temeridad y frecuencia.

-¿Qué supondría para ti el que volviesen a defender tus 
piedras la Agustinica y el Tío Jorge, incluso el mismo Palafox?

—Me sentiría bastante más protegida que con Camus, Bastosy 
compañía, aunque en realidad son buenos chicas estos zagalotes. 
Cometen fallos, como cualquier hijo de vecino, pero en Vigo se 
dejaron la piel en la refriega.

-¿Quién fue el encargado de disparar el cañoncito?
-Juanjo, no te digo; soltó tres andanadas que a punto 

estuvieron de destruir el reducto enemigo.
-¿Y quienes te protegían con mayor eficacia?
—Todo el batallón, éso puede usted jurarlo. Apenas salía 

ninguno de detrás de mis piedras. Allí, a la chufla, esperaban a 
las fuerzas de choque enemigas, que ni siguiera sabían chocar.

-Vuelven a sonar los sitios de Zaragoza en los oídos de los 
aragoneses, ¡que gozada!

-Y que lo diga. Pero ho mejor diría el sitio del Zaragoza, qua 
ahora defiende el segundo y puede que salga a la bayoneta por el 
primero. Y si al final consigue "el sitio" que le correponde en la 
división de sus mayores, seguro que repicarán en nuestro oídos 
músicas celestiales.

La Puerta del Carmen cumplió su objetivo en tierras galaicas, 
con la misma entereza que ante las fuerzas napoleónicas.

Gloria ARIA^

LA COMISON.AL QUITE

PES PEREZ.CON LAS BARBAS A REMBJO
E

l pasado viernes por 

la noche, tuvimos 
oportunidad de escuchar 

un programa deportivo de 
Radio Juventud, donde la 
plana rnayor de la llamada 
Comisión de Arbitros, 
intentó dar réplica a lo que 
ellos consideran injustos 
ataques hacia su forma de 
actuar. En el transcurso de 
dicho programa y en varias 
ocasiones, el Sr. Pes Pérez, 
nos calificó de 
‘‘deformadores’’ 
informativos, por considerar 
que algunos de los 
conceptos vertidos en 
nuestros artículos hacía la 
Comisión, no se ajustaban a 
la realidad.

equivocados. No fue así, 
pues no rebate quien quiere, 
sino quien puede, y al 
desviar la conversación por 
otros derroteros, la 
audiencia se quedó con las 
ganas de conocer si el Sr. 
Pes Pérez y sus compañeros 
de Comisión, están a su 
juicio dentro de la legalidad 
estatutaria, para ejercer las 
funciones de directivos 
dentro del Colegio 
Aragonés.

Nuestra sorpresa fue

Comprendemos 
perfectamente que, el Sr. 
Pes Pérez, no afrontara el 
tema directamente y, 
entonces, no le quedará otro 
recurso a su alcance que el 
del pataleo, dada la

mayúscula 
esperábamos
otorgarnos

p o r a u e 
que al

semejanxe
calificativo, posteriormente, 
se dignaría rebatir 
públicamente los términos 
que, a su juicio, estabian

situación de 
i rre g ula ridad 
encuentran ios 
comisionados.

flagrante 
en que se 

miembros

Hubo un momento en 
que se nos invitó, desde los 
micrófonos, a asistir a un

próximo programa con el 
fin de establecer un diálogo 
controvertido. Agradecemos 
tal invitación pero 
declinamos la misma por 
dos razones: 1. 
Consideramos que si el 
señor Pes P^rez y el resto 
de los miémbros comisionad os 
piensan que estamos 
equivocados, existe una 
vigente ley de prensa que 
concede a todo lector el 
derecho de réplica. Si la 
llamada Comisión no lo 
desea utilizar será por 
alguna razón muv DOderosa; 
¿no es así? 2-. Si lo que 
pretenden los señores 
.comisionados es que 
entremos en su juego 
demagógico están 
totalmente equivocados 
porque no lo van a 
conseguir.

todo lo que en días 
anteriores, les he estado 
comentando. El próximo 
jueves día 16, a las ocho de 
la tarde, los señores 
comisionados se han 
dignado convocar una 
asamblea y como primer 
punto del orden del día, el 
siguiente. Información sobre 
el nombramiento de la 
Comisión Nacional, la 
integran los señores Pes 
Pérez, Villanueva y Diez, 
para asumir de forma 
provisional las funciones de
la junta 
Comité 
Arbitros; 
¿Pero es 
entender

directiva, por el 
Nacional de 

¡ahí queda eso! 
que no dieron a 
ustedes el pasado

viernes, que no pretendían
ejercer funciones de

Pero dejando al margen 
lo anteriormente 
comentado, un hecho muy 
significativo viene a avalar

directivos? ¿En qué 
quedamos; las están 
ejerciendo o no? Porque si 
me contestan que no, les 
diré que es de dominio tan 
público que van a pasar 
ustedes por unos demagogos

muy dignos de tener en 
cuenta para funciones 
cambalacheras.

No nos gustaría terminar 
el comentario, sin antes 
hablarles de un rumor, que 
ha circulado por el Colegio 
Aragonés como reguero de 
pólvora. Se dice que se está 
preparando el ascenso de 
categoría del Sr. Villanueva, 
en detrimento del Sr, 
Periset, árbitro de 2? 
división "B", que de tal 
forma, descendería de 
categoría. Por lo pronto, el 
Sr. Periset, para el partido 
que dirigió el pasado 
domingo, entre el Atlético
Madrileño 
Atlético, 
asistencia

y el Bilbao 
solicitó la 

al mismo del
presidente del Colegio 
Aragonés, Félix Ichaso, con 
el fin de forzar de alguna 
forma en Madrid, la 
presencia de algún miembro 
del Comité Nacional en el 
susodicho encuentro y así

tener la seguridad de flU 
labor, iba a ser observée j 
rumor sobre tal ¿e 
ahí queda; .. - 5 los 
temporada, nos o”’? -no. 
temores tenían su o®’® “ de 
Quisiéramos no P®, j-oitio 
pesimismo, pero tai v 
están las cosas, nos tem 
lo peor. c pes

Por último, gue
Pérez, sólo le 
puede usted 
calificándono y| 
‘‘deformadores’’, ya ‘1 ^gno 
vocablo lanzado j^ios 
revanchista, no lo to de 
en cuenta por a<|U |o 
que no ofende qu-g^as 
intenta sin, *®”®-fensa' 
razones para ‘ I® , natale® 
que la rabieta Y ta® 
que ha cogido, g| 
antideportivamente, h |e 
penalty, tan o'a'^^Jnte 
hemos pitado ® jgstá® 
propias barbas, quo y
a remojo.

José SANZ
fernan’^^
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CU

P/y un país donde /ospo/ítícos hab/an incesantemente para no de- 
C c/r nada, donde ios industria/es suspenden pagos y ios terroris

tas no tardan en imponer su "ley" a todo el mundo, ios cineastas pare
cen ser ciudadanos por encima de toda sospecha.

E/ séptimo arte está también en crisis en ita/ia, pero aunque pasa 
por serias dificu/tades, /as ideas que expresa conservan todavía, treinta 
años después de Roberto Rossei/ini y ei neorrea/ismo, todo su valor.

LOS DIRECTORES 
CINEMATOGRAFICOS 
ITALIANOS

36?«?

Aespef en temas familiares a todos

^$0 esxplica en parte que, desde 
Rossellini, los directores de cine 
Monos simpaticen o estén afiliados 
o partidos de izquierda. Algunos de 
ellos como Ettore Scola, Marco 
foríori, Bernardo Bertolucci o Gillo 
Pontecorvo son miembros del partido 
comunista. Y todos en general están 
•Ib acuerdo con el siguiente lema:

Eo Italia no puede haber cine 
conservador".

Para Marco Ferreri ("La grande 
couffe"), el cine italiano es un 
hecho político porque es el reflejo 

oc una realidad social, la del italiano 
'J’cdio, es decir la del 80 por ciento 

la población".
^1 neorrealismo, nacido de la 

^Sunda guerra mundial, al convertir 
’la calle en centro de interés, coloca 

Icigar esta vocación social, 
aiiicado de "cine de la realidad", 

jondicionó entre 1945 y 1950 el 
’’portar social de Italia e influyó en 

comportamiento de dos 
TOacionesde hombres del cine.

los directores 
empezaron su carrera por 

P ’"ces: Dino R isi, Luigi 
niencini, Mario Monicelli, Luigi 

^Il’erto Lattuada, s e 
ltal¡/°" ’’°'' camino. Para la 
de i'*'*®.®®®*’®*’® de desembarazarse 
npnr? .. f®clura de Mussolini, el 

primer lugar, una 
trand esperanza de 
Italiana"'°" '® sociedad
•^ftBnzado P°l’fæa había

inventar todo

taviani Paolo y Vittorio
'l’l el flfan premio
'^'”n ho^ el eho pasado , 

tori' neorrealismo nos 
^’’tunees- 1° necesitábamos 
''"'entar h '^®ees¡dad de volver a 

Ettorp Ç Peffiendo de cero", 
'’’hida de punto de
‘^“"’Ideranrin"^ .’Í^P^eelón que sigue 

político';"'

el neorrealismo ha 
'^^^'l'hilidad de su
’’"'®’lia onZ e le

Pue la evolución de la

sociedad italiana acabó por reducirle, 
según los hermanos Taviani, a un 
"simple esbozo naturalista impuesto 
por la perspectiva del "bienestar" de 
los años sesenta y del "boom" 
económico'".

Pero aunque la forma haya 
evolucionado, el fondo sigue siendo 
el mismo. La comedia italiana es 
también una verdadera acta de 
acusación contra las injusticias 
sociales, hasta el punto de que Mauro 
Bolognini la considera un "género 
dramático", como si én cadái cineasta 
hubiera algo del Chariot de "tiempos 
modernos".

Pues los directores italianos logran 
pasar con toda facilidad en un mismo 
filme de la tragedia a la farsa.

Si para Luigi Comencini, un filme 
"enteramente trágico sería falso", 
para Dino Risi "hacer reir es mostrar 
bajo una luz bufona las miserias de la 
vida cotidiana, y retrasar a seres 
amargados perdimos en sueños que no se 
realizarán jamás, es denunciar otros 
tantos abusos políticos".

Ettore Scola ("Una jornada par
ticular") hace un razonamiento pare
cido: "Hacer reir ai público de sus 
propios defectos, representándole en 
la pantalla por medio de personajes 
que resultan próximos a la realidad, 
ayuda a modificar su comportamien
to, y por lo tanto a hacerle progre
sar".

En este terreno, los directores 
italianos se han colocado casi siemore 
por delante de los partidos políticos, 
en especial con la campaña en favor 
del divorcio. Para Mario Monicelli, la 
comedia italiana ha contribuido en 
menos de veinte años, más que 
cualquier otro sector cultural, a 
liberar al italiano de sus prejuicios, de 
sus tabués, y le ha ayudado a salir de 
su provincianismo".

(Jenunciar la colisión entre los 
poderes político y religioso. El 
subproletariado, las injusticias 
sociales y la infancia abandonada se 
han convertido gracias a ellos en 
temas familiares a todos los italianos.

Ettore Scola señala a este respecto 
que la "vida italiana con sus 
injusticias sociales constituye un 
campo inmenso para la inspiración, 
en especial el desheredado Sur donde 
aún se pasa hambre".

Para Luigi Magni, anticlerical 
furibundo, sólo "la total

disponibilidad de una generación 
dispuesta a todo para sobrevivir 
permitió, al día siguiente de la 
Segunda Guerra Mundial, el milagro 
económico italiano". Elio Petri y 
Francesco Rosi, típicos 
representantes del cine político en 
Italia, han ido aún más lejos en sus 
críticas.

El cine italiano posee actualmente 
una, veintena de directores de fama 
internacional (Fellini, Antonianoni 
Risi, Scola, Comencini, Monicelli, 
Lattuada, Zurlini, Montaldo, Ferreri

o Leone), sin oviidar a los "ilustres 
desaparecidos" (De Sica, Visconti, 
G erm i, Pasolini, Rosellini).

Y sin embargo no se vanagloria ni 
de su pasado ilustre ni de su presente 
lleno de vitalidad. Luigi Comencini, 
reconoce, desilusionado, que hoy en 
día los directores están 
"encadenados" por los productores y 
para éstos vale más un actor famoso y 
un poco de erotismo que la 
"evocación de la realidad cotidiana".

Por Bernard DEGIOANNI 
(EFE-AFP)

ENCADENADOS POR LOS
PRODUCTORES

Los cineastas italianos proceden 
en su mayoría de familias modestas y 
pasaron los años de su juventud en 
barrios populares, como por ejemplo 
Risi, Comencini o Monicelli, y por 
eso no tienen ninguna dificultad para

HORIZONTALES
1. Perso na que se 

dedica a hacer pasteles.- 
2: Marcharía. Nombre de 
mujer.- 3. Emitid una voz 
parecida a la rana.- 4. 
Símbolo del tántalo. 
Mandatario de Rusia.
Repetid O
padre.- ! 
objeto 
d ofensivo.

5.
y familiar, 

Cualquier
ofe n s i vo o 

Estimar.- 6.
Comieses por la noche.- 
7. Valle de Santander. 
Neon.- 8. Acomodados a 
un plan. 9. Red. en 
forma de manga. 
Edificio.

VERTICALES
1 . Rastro de los 

animales. Alimento.- 2. 
Símbolo del argon. 
Conjunto de arcos.- 3. 
Adverbio latino que 

signifca “así”. Tabla con 
patas propia para 
sostener algo, plural.- 4. 
Personaje novelístico que 
vivía en la selva. 
Matrícula de Panamá.- 5. 
Vocales. En francés, 
arte.- 6. Atarás con lías. 
Símbolo del actinio.- 7. 
En inglés, fin. Pronombre 
que en germanía signifca 
yo.- 8. Nota musical. 
Avenidas por donde se 
pasea.- 9. Oxear. 
Constelación.
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1 CARTELERA
CINES DE ESTRENO

ACTÜALIDADBS. - 4-6-8-10 
(Mayores 18). 3.* semana: El 
gato caliente. Technicolor. 
Primera película de dibujos 
animados para mayores.

ARGENSOLA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). 2.* semana; Erase 
una ves un trasero. Fierre 
Richard, Miou Miou.

AVENIDA. -4-6-8-10 (Mayo
res 18). Las chicas de pom 

. pom. Robert Carradine, Jen
nifer Ashley.

CERVANTES. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). 2.". semana: Teo
rema. Eastmancolor. (Subti
tulada). Terence Stamp, Sil
vana Mangano.

COLISEO. - 4,45-7,15 y 9,45 
(Mayores 18). 4.* semana: El 
último tango en París. Film 
de Bertolucci, con Marlon 
Brando y María Schneider. 
(Subtitulada).

COSO. — 4-6-8-10 (Todos pú
blicos). iSe venden incen
diosi Color de Luxe. Alan Ar
kin, Rob Reiner.

DÓN QUIJOTE. - 4-6-8-10 
(Mayores 18). 2." semana: 
La Coquito. Eastmancolor, 
lüana Ross, Amparo Rive- 
Ues.

DORADO. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). 2.* semana; La doc
tora del regimiento. Edwige 
Fenech.

EUSEOS. 4-6-8-10 (Mayores 
18). Los machos. Eastmán- 
color. (Subtitulada). Donald 
Pilon, Rene Blouin.

FLETA. — 4-6-8-10 (Mayores 
14 años y menores acompa
ñados). 5.* semana; Los ca
raduras. Burt Reynolds, 
SaUy Rields.

GOYA. • — 4-6-8-10 (Mayores 
18). 4.‘ semana; Historia de 
O. Füm de Jaeckin, con Co
rinne Clery. (Clasificada «S»).

MOLA. — Cerrado para deco
ración e instalación de nue
vas butacas. Próxima aper
tura.

PALACIO. - 5-7,15 y 10 (Ma
yores 18). Camada negra. 
Angela Molina, María Luisa 
Ponte, José Luis Alonso.

PALAFOX. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). 5.^ semana: Dos 
super-policías. Eastmanco- 
lor. Terence Hill, Bud Spen
cer. '

REX. - 4-6-8-10 (Mayores 18). 
Clasificada «S». 4.’ semana' 
Emanuelle negra. Eastman
color. Laura Gemser, Karin 
Schubert.

RIALTO. - 3,45-6,30 y 9,30 
(Mayores 18). 2.® semana: 
La tierra de la gran promesa; 
Un film de Andrzej Waidá.' 
Gran premio del Festival de 
Moscú.

VICTORIA. — Tarde a las 6, 
noché a las 9 (Mayores de 14 
años y menores acompaña- 
dos). Grand Prix*. 
Cinemascope-Metrocolor. 
James Garner, Eva Marie 
Sænt._ ,

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (Ma

yores 18). Tamaño natural. 
Eastmancolor. Michell Pic- 
coli.

GRAN VIA. - 4-6‘8-10 (Mayo
res de 18 años y de 14 acom
pañados). El bengador gusti- 
ciero y su pastelera madre. 
Eastmancofor. María Luisa 
San José, Femando Delgado.

LATINO. — 4-6-8-10 (Mayores 
14 años). Vota a Gundisalvo. 
Antonio Ferrandis, Yvonne 
Sentis.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10 
(Mayores 18). Nacido para el 
infierno. Eastmancolor. Mat
hieu Carriere, Eva Mattes.

MADRID. - SALA 2; 4-6-8-IC 
(Mayores 18). El mirón. 
Eastmancolor. Héctor Alte- 
río, Alexandra Bastedo.

NORTE. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). Keoma. Franco Ñero, 
Oiga Karlatos.

OLIVER. — Descanso semanal.
PARIS. - 4-6-8-10 (Todos pú

blicos). El bosque en llamas. 
Technicolor. Ernest Borgni
ne, Vera Miles.

PAX. — 5-7-9. (Mayores 18 
años), Capone. Technicolor. 
Ben Gazzara, Susan Blakely

ROXY. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). El «Che» Guevara. East
mancolor. Francisco Rabal, 
John Ireland.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). El exterminador 
solitario, vengador y justicie
ro. Wo Yue, Lee Sheung.

VENECIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Annie Hall («Casi» 
una historia de amor). 
Woody Allen, Diane Keaton.

I GALERIAS DE ARTE "1

(ialeria LEONARDO
ORTEGA
(Pintura y Grabados)

Perpetuo Socorro~2 - Teíéf.: 37 86 00

Dei 10 al 28 Marzo

CADA TARDE.

CADA NOCHE

"EL PAPAGAYO' CANCELA

Tliegante. -Selecto. Distinto. 
diferencia es su ambiente*’. Su 
Jmaeio de Loyola, 13. Teléfono 
214856.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfono 
21.12'59. Siempre las mejores 

•atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

1800 SENECA

Recuerde los éxitos ue ayer, viva 
loa actuales y couocca los futuros, 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.

A/E • 14.3.7a

w I rni
LEVABAN algún tiempo 
dándole a la música y sus 

clásicos enrolles tenían un amplio eco 
por los barrios de Londres. Lo malo 
es que sus voces y su música no 
pasaban de un círculo más o menos 
reducido. Un pequeño cfrculo que 
—una vez más ha sido provechoso 
para un grupo. John Entwistle, uno 
de los bajistas más prestigiosos y 
parte principalísima de los lA/ho, oyó 
hablar de ellos. Fue a verlos y a pañir 
de aquel momento ya no se iba a 
separar de ellos pues él en persona iba 
a ser el que iba a producirles su 
primer disco.

Pero incluso, estando apoyados 
por Entwistle, los Fabulous Poodles 
pasaban de todo. Pasaban de Punk, 
pero eran unos seudo-punkies. 
Habían adoptado algunas de sus 
rafees, pero en su mentalidad no 
entraban algunas de sus costumbres. 
Se nos ocurre que si de alguna
manera hubiera 
estaría mal 
continentales".

que definirlos, no 
'a de "punkÍes 
Sus pelos, algunos

peor cortados que otros, reñían con 
sus más o menos lujosos trajes y con
los maravillosos zapatos blancos 
Tony De Meur. Mientras que 
elegancia de Bobby Valentino 
ánico que parece haber ido a 
colegio de pago) rompe con

de 
la 

(el 
un 
la

desastrosa Echada de Bryn Burrows.
En tanto que su música se 

colocaba al margen de todo y que 
como único fin deseaba propiciar al 
público una buena sesión. De Meur y 
Parsons, su letrista y mánager, iban 
componiendo un buen número de 
piezas que han llevado a Tony a 
constituirse en la verdadera star de la 
banda. Buenas melodías de 
variadísimos gustos: buen rocanrdi, 
algo de punk sofisticado y hasta un 
extracto de aquella dulzona música 
pop, todo ello envuelto con un 
punzante humor. Un humor agudo y 
algo negro.

Al tiempo que las canciones tienen 
una potencia propia, algunas son 
parodias inteligentes de estilcx 
pasados —como en el caso de "When 
the Summers Thru".— y presentes de 
la música pop.’

Entwistle echa una mano con el 
bajo en tres canciones: "Mr. Mike", 
"Cherchez la femme", y "Doctor" 
dando a este LP una clase 
inmejorable haciendo la producción 
que los Fab Poos merecen.

En cuanto a la adopción de su 
nombre de guerra opinan que:

"Todo el mupdo decía que éramos 
idiotas de llamar así a la banda. 
Decían que deberíamos llamarla 
Deep Sabbath o algo más sangriento 
y tortuoso como hacen los grupos 
punk. Podríamos habernos llamado 
"Sex, Drugs and Violíns (Sexo, 
Drogas y Vio Unes)", pero pasamos 
de esto. Fabulous Poodles es, como 
su nombre indica, ñibuloso. "¡Los 
Caniches Fabulosos! ", esto sólo se 
nos Podía ocurrir a nosotros. Ves 
canic/ies por todas partes. Existe toda 
una cultura canichera. Saleros

encontrar tiendas de caniches y 
peluqueros para caniches en todas 
partes. Pero, lo bueno del caso es 
que... i a nadie gustan! Todo el 
mundo odia a los caniches, estos 
estúpidos perros de actuación 
circense. Es divino ¿no?

Los Fabulous Poodles se 
consideran, principalmente, como un 
grupo de Music Hall dentro de la 
época tradicional, pero con un fuerte 
dósis de "rock and roll". Se formó el 
grupo hace algo más de dos años por 
Tony De Meur y el imitador de 
Zeppo Marx, Bobby Valentino. El 
primero como voz solista, guitarra y 
armónica y el segundo con un loco 
violín y su desvastadora mandolina. 
Se hicieron ca.mino a través de los 
pub londinenses y muy pronto 
tuvieron nombre gracias a su 
enfermizo y poco respetuoso humor. 
Ritchie C. Robinson aprendió las 
genialidades del bajo l/Vilko Johnson 
■y el bajito Bryn Burrows es quien, 
antes de sentarse frente a la batería, 
se presenta en escena dentro de un 
cubo de plástico y a la que uno se 
descuida ya ha contado el mismo

chiste (el del niño que no tiene 
y debe usar gafas). Por su psd, 
Bobby Valentino es uno de los mí 
fieles imitadores de EIvis y De Uw 
se ríe cuando Versionea el "God SsK 
the Quen" lia oficial) y cuando síit 
al escenario con una hoja de a(d& 
gigantesca que le atraviesa la cabetU 
baila con una caniche de color ¡i^ 
muy subido, es la culminación i» 
show.

No obstante, !a más Importu^^ 
conclusión a la que uno lings 
haber escuchado a los Fabulnii 
Poodles, es que son una delicie fu 
cuanto a combinación rock. FuerWl 
ve rd adero. Cada instrunnent<i 
desempeña a la perfección su psP^' 
con unos simples y podéroste 
arreglos

De esta manera y no de otrS" 
como los Fabulous Poodles nsn 
llegado a ser unos chicos portentot^ 
y modernœ y aTíes como tú tambre 
puedes llegar à la conclusión de ge 
un caniche !o es todo para todos 
hombres.

V.c

caniche, floreros caniches ypuedes

.14-

LUKES, i-; 
■en (3 serie 
¡para cobra! 
bnes"!? 
traste con. 

iwenturero: 
benosrati 
.HARTES,, 
;a(iemás.:Ó 

jvotver loct 
Jíureguf y 
hanto mon 
ífio tiene pi 
de los San' 
ría en Ac 
noche”.
.MOGOL 

^lla" y no! 
míos". R 
idué astre 

íobispo mi 
íparte, aun 
icon pecho 
^Esto es "í 
ívals. Nose 
■ma hora, 
JUEVES, 

.hemasde i 
i (mujer pol 

; Por la no

FINCAS
FINCAS Ol«v«. Uncata, 97. 
Pisos todos I o s ’sectores. 
Locales comerciales. Hipo
tecas*

COMPRAS

Compro monedas, * 
líos antiguos. Llámenos 
informaremos. Teléfono 
42776K

canicne, noreros camones ypuedes_________________ _—j

DISCOTECA
LIVERPOOL

PROMOCIÓN universitaria

DONDE EL ambiente LOÜA- 
CEMÛS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSITARFAS' .

Abierto- de jueves a «abados. Ca- 
¡mino dedas Torres. 96.

ASTORG'S ‘

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

PARSIFAL STORK CLUB

iWeVÁ, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor,sonido con ú música del 
momentó. Ya se dice: t'Elso es Sé* 
neca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

GRAWER CLUB

Là música más original y 
él ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
379200.

Tarde: especial-parejá*. 
coteca-dub hada las 3*4* ? W» 
drugada. Centro dudad 
den da, 19. Teléfono:

SAN JORGE
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de nu
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y* 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 23 5X84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DÉ SÜ BODA, BAILÉ: 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente refmmada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 52?

Reunión y. iúventun'.eB dd 
biente dbtinto. Re<ie«deW^ 
inaugurado: en Su Jpan * * 
Crvz.28,

GALLEA/2
Si busca trari<pMÍH<fiid Y 
ambiente, tencijiosr;,l«> 
desea. Liftán, 8Tde ‘ 
nica, Su Vlcentc 'de FadlX

juventud, ntnws, 
dps jóvenes. CaBe KM 
na,l

i
*831005 lo 
plantón.,. 
Héctor de 
eetraelbi 
'IIERNE5 
Ile"; ¿Se 
Pesieron? 
I'aliíaioos 

la Fue 
í’^eona: 

®aenos c 
P’fa los r 
'Ie''c32a 
I*’, loe gig 
•visite 
"'88 Viste 
"’«"inri 
Perro TV

•himos, 
•fííridy 
''’.está

(aun 
’“e hast 
’’liados, 
sirito" g 
"’vías 
>0

. Sema

‘Wd
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Escribe: JAVIER

"Mundo noche" en Puerto Rico PROGRAMAS

La semana pasada

W loj^ísricos dé sîempref ManhattôR^aftfe^ èft^iïiîb t 
traste con tw V MaæiH «W Caft^îonss *íhby íi^(¿yVí<F'^^ 
jMBtuBíFo^^cíí^bniS'* ®Sí «óa série qrta nos hará pasar 
'buenos fatos'í^'-V'^' ' ' , - - ' '
¿«ARTES, 7»-'*Wify 0'" sabe manejar las pistólas, y tira » W

0 7e^ estudio" o "tas reglasdei fuego"; te puedés í 
^otver loco 'eambiaudo de canal én cada descanso. Vemos el de 
buregui y aún nos pueda ana Itera de "tsperando a Sedet"» Un 
itanto monótona, pero bien, interpretada. Le de "Mendo noche" 
ino tiene perddn. Las capitales nos muestran, como diría Miguel , 
de los Santos, "su típico tópico". Aún díte Miguel que se pueda- 7: 
ría en Acapulco, Y nosotros también, pero no en el de "Mundo 
noche”. ' T\r w 'tv v . ' ♦ 1 '
MIERCOLES, 8,- 0 irnos como tontos el cuento de "£l pasto reí- ; 
lío" y nos despertamos con los monos de "El planeta de tos ./ 
isirnios". Resulta que el rubio también ha sido jockey en so país. 
IQué astronautas!'La primera parte de "Los miserables" con un 

iobispo muy bueno y un Gabin que nos hace esperar la segunda 
íperte, aunque sólo sea por admirarle a él. Limpiabotas femenina, 
con pecho balanceante a ritmo de cepillo y doble chiste final. 

¡Esto es "Starsky y Hutch". José Vélez irá a Eurovisión con un 
>als.Nosenteramosen "Ultima hora"> que por una vez da la últi- 
‘fiMra. ,
JUEVES, 9,- No sé por qué se empeñan en hacer coincidir los 

jtemasde dos telefilmes que se emiten en el mismo día. En "La 
ilmujer policía" se retira del servicio a CroWley por asesinato.

Por la noche se hace lo propio con McCloud. ¿Será para que

PRIMERA CADENA

HOY MAÑANA

>1

V8jp? '° '’dginales que son los americanos? Iñigo nos ha dado 
llíct*’”ri' esperando a que se forme un Consejo

P'^°9ramas intantiles. Con lo bien que iba ésto, ahora'
VlERPipí'° estropea. Si empieza así...

lío" ¿S# 1" hacen reír las películas de "Abbot y Coste- 
■PUiero 9 cantante y en el doblaje que le
''íbíam'^ niaravilla, cómo miden el timbre de voz! Ya lo 
Je la gustó aún más "El lobo" de Rodríguez
JesucQ^^''^^ ’’j” Quedan cuatro. Bueno, con escenas familiares 
^RADO "Cantares" de Rafael Farina. Sí, señor, 
buenos ' 500 bombos nos toca la lotería.
Para lo"Mazinger", pero mejor para los grandes que 
’''"caz les gusta, también a éstos. ¡Vaya sesión
'IPlosa' * Gregory Peck en "La noche
”"1 Siatletismo quita de en medio a "Doña Bárba- 
"’PPvist doña"... "El novio de mi mujer" ya la había- 

de un programa como "La clave". Para 
ppfróiy'c • ^®detín de "Fortunata y Jacinta". Casi a la una se 

Domingo ^,7‘’“®
"’'^os n ' I “Sobre el terreno" siempre salen los 
*^’'*dd y Madrid y Juventud en baloncesto, o At. de 
^'Mstá h' * ®” balonmano. A pesar de que es mucha hísto-
’'Claunn'^B ’*®’^“’’'’®’'tada "Historia de la aviación" y se puede 

iiasta * ® hora). Lo mismo pasa con la música militar 

^'Jados la capacidad interpretativa de nuestros
^0", "Información deportiva" es "lento, lentí-

^tgentina", han espabilado los concursan- 
lo d^'i Ya están en Argentina. Me pareció que fue 

’*®^Pailir f|'rt *^’*”0 capítulo de "Curro Jiménez". Se quisieron 
^'PffOv de graciosos y les quedó "de pena". Adiós,

, or el adiós a Curro. Con "Destino;
^^’Perrip entrando y el plantón de Iñigo, que empieza 

^uyas. A esperar y luego...

La verdad ante texio; 
poco nos importa lo de 
Puerto Rico, Méjico, o 
cualquier otra ciudad de 
este nuestro sufrido mun
do televisivo, que dicho 
sea de paso, no tiene 
nada que ver con el de la 
realidad de las diversas 
capitales “destrozadas” 
por las cámaras de TVE. 
Y es que a ver quien 
atreve a decir que en tan 
sólo una de las noches ha 
visto una capital. Tan 
sólo veíamos un barrio 
de una ciudad, equipara
ble o cualquier reportaje 
de corresponsal, mientras 
da una noticia. ¿Que el 
Méjico no estuve mal? 
Les gustaría a ustedes, 
porque lo que es a uno 
aparte de ver al tío de las 
antorchas lanzarse al mar 
por el acantilado y unos 
cuantos dando vueltas, 
colgados cabeza ahajo de 
un gran palo, no vio nada 
más.

Y la noche de Puerto

Rico, ¡pobre noche!, no 
■va a ser menos. Nos sal
drán por cualquier rincón 
de San Juan, Junior Fa
rias, (tanto gusto). Iris 
Chacon, (el gusto es mío) 
Alb&rto Carrión, (hola, 
que tal), Edna Nazario y 
Glenda Rangers, (encan
tado). Lo de los saludos, 
creo que lo habrán com
prendido, es de presenta
ción, pues no tenemos el 
gusto de conocer a nin
guno de los invitados. 
Una pena.

Pues nada; a aguantar 
las nochecitas de Miguel 
de los Santos, puesto que 
es al que más vemos y 
oímos, (aunque nos pese) 
Si una actuación dura 
Pes minutos, allí que nos 
sale el Miguel y se nos 
pega cinco presentando, 
para hablar durante la 
actuación, después de la 
actuación y cuando haga 
falta, que el caso es ha
blar. ¿Lo que se diga? Es 
lo de menos.

15,20
Harrv-O. “Homenaje 

a un policía”.
16,1.5
Los escritores. 

Carlos Barral.
17,15
Gente. ,
Despedida v cierre. 
18,00
Carta de ajuste. 

“Banda original de la 
película The Odessa 
füe”.

18,15
Apertura y 

presentación.
. 18,16

Avance telediario.
18,20
Un globo, dos 

globos, tres globos. 
¡Abrete Sésamo! : 
Episodio núm 56. Las 
aventuras del oso 
Colargol: ‘‘El 
concierto . El mundo 
de la música.

19,30
Las reglas del juego. 

“La ecología y el 
vestido”.

20,30
Telediario. Segunda 

edición.
21,05
Los ríos “Segre”
21,40
Mundo noche.
22,45
Ultima hora. 

Despedida y cierre.

13,45
Carta de aiuste. "Se- 

quienes sobre una mort" 
J. CervellJ.

14,00
Apertura y presen

tación.

14,01
Avance telediario.

14.05
Programa regional 

simultáneo.

15,20
La guerra secreta. 

"Las armas del terror" 
16,20 
Gente 
17,00 
Fútbol. Recopa de 

Europa.
19,00
Dibujos animados.

Historia de la músi
ca popular. "Musical 
n.o 8".

20,30
Telediario. Segunda 

edición.

21,05
Dossier
21.45
Starsky y Hutch. 

"Silencio".

22,45
Ultima hora.
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
18,30
Carta de ajuste. 

‘ ‘ F olklore: Sardanas”.
19,00
Presentación y 

avances.
19,01
Avance informativo.
19,05
Polideportivo
19,30
Encuentros con las 

letras. Núm. 8 4. 
Incluye “Revista 
Teatro’.

21,15
Redacción de noche.
22,45
Despedida y cierre.

18,30
Carta de ajuste. 

"Eric Clapton".

19.00
Presentación y 

avances.
19t01
Avance infórmativo. 
19,05
Polideportivo.

19,30
Cine club. Ciclo 

Jean Gabin. "Los mise
rables" ( H).

21,15
Redacción de noche 
Despedida y cierre

Esta tarde, en "Los 
globos", los niños verán 
una nueva aventura del 
"Oso Colargol", que jun
to con "Abrete Sésamo" 
y "El mundo de la músi
ca", componen el progra
ma infantil. "La ecología 
y el vestido" son los te
mas centrales de "Las re
glas del juego", que diri
ge y presenta J.A. Jaure
gui.

Por la noche, (y si no 
surge ningún cambio), ve

remos "Los rfos", con un 
programa dedicado al 
"Segre", y "Mundo no
che", con la noche de 
Puerto Rico como prota
gonista.

La programación del 
Segundo Canal es la si
guiente: "Polideportivo", 
con las últimas noticias 
deportivas; "Encuentros 
con las letras", que ofre
ce un programa monográ
fico dedicado a Miguel 
Delibes, para terminar

con "Revista de teatro", 
(siempre dentro de "En
cuentros con las letras"). 
El Segundo Programa fi
naliza con "Redacción de 
noche".

Mañana, tras los habi
tuales de sobremesa, 
("Regional simultáneo", 
"Telediario" y "Hora 
15"), se emitirá un nuevo 
capítulo de la serie "La 
guerra secreta", titulado 
"Las armas del terror". 
Se narra el invento de la

V-1, bomba volante sin 
piloto, fabricada por los 
alemanes. Después "Gen
te" y, sin cerrar la emi
sión, se conectará con el 
estadio Tbilisi, en Moscú, 
para ofrecer el partido de 
vuelta correspondiente a 
los cuartos de final de 
la Recopa de Europa de 
fútbol, entre los equipos 
Dínamo de Moscú y Be
tis. El partido de ida, ce
lebrado en el Benito Vi- 
llamarín finalizó con 
empate a cero.
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ZARAGOZA, 14 (AR AGON/exprès).- En la reumón 
que la coordinadora regional celebró ayer tarde en Binéfar, 
se acordó, entre otras cosas, la retirada de los tractores de las 
carreteras de Aragón a partir de la una de la tarde de hoy. 
Durante la mañana en Zaragoza, Huesca y Teruel, han 
continuado los aproximadamente diez mil tractores en sus 
sitios de concentración, mientras que en diversos pueblos 
tenían lugar asambleas locales, para dar cuenta de lo 
acordado en Binéfar y para llevarlo a la práctica.

La ret¡ rada de los 
tractores en Aragón ni es 
una deserción ni mucho 
menos un abandono de la 
lucha. Se trata simplemente, 
como ya apuntábamos en 
nuestra información de 
ayer, de que toman el relevo 
otras regiones, como asi lo 
vienen haciendo. Pero los 
agricultores aragoneses 
seguirán firmes en sus

Barbas
fraüEBsas

Una cosa es el bipartidismo y otro la bipolari- 
dad. El bipartidismo a la americana, o a la ingle
sa, fortalece las posiciones de las fuerzas en el 
juego cuando el juego les lleva ai poder. La bipo- 
iaridad a la francesa puede acabar con la V Repú
blica y, posiblemente, con algo más.

Si en ios periódicos de hoy hubiera, como en 
'Ta Ametralladora" que fundara Miguel Miura, 
una sección dedicada a explicar bien cómo son 
las cosas, estaríamos ahora en las circunstancias 
de explicar el por qué Suárez quiere mantener 
su posición centrista, de espaldas a la "gran de
recha". Son las barbas del vecino las que le hacen 
meditar. La bipolaridad que aquí podría llegar a 
suscitarse, que ya se perfila en el horizonte, po
dría desembocar en resultados parecidos a los 
que ahora hacen a ios franceses esperar a su 
baf/otage.

En el fondo, es todo consecuencia de la ca
rencia ideológica que vive el mundo. Ya sólo hay 
marxistes y no marxistes. Los metices eñadidos e 
cede une de eses dos grendes femilies politices 
eporten poco, cesi nede, e le diferenciación. Les 
distencies teórices entre un socialde^'ócrete y un 
democristieno, elcenzedas ya las reotas y ios su
puestos vigentes en el mundo occidental, exigen 
de la ayuda del microscopio electrónico para su 
análisis. Ciertas ideologías pierden protagonismo. 
Unicamente dos modelos de sociedad se agitan 
en la lucha por la conquista del poder. Y, para 
más inquietud, no es la izquierda la que va ganan
do posiciones sino la derecha quien las pierde; 
que, aunque pueda parecer la misma cosa, es 
otra muy distinta y de efectos absolutamente 
opuestos.

Por el momento las elecciones francesas son 
una lección viva y práctica para el caso español. 
Si se tiene en cuenta que aquí hay más personas 
que sepan francés que inglés, estamos ante una 
gran lección. Las barbas francesas ya están pe
ladas.

reivindicaciones. Con la 
decisión de la retirada de los 
vehículos, comenzará 
también el bloqueo de 
cuentas bancarias. Sobre la 
forma en que será 
reintegrado el dinero de las 
cuentas corrientes, en cada 
comarca decidirán por sí 
mismos la forma de llevarlo 
a la práctica, aunque la 
opinión generalizada es que

UIEN va a mandar en 
Francia después de las 
elecciones? Seguramen
te nadie. Es decir, todos. 
Ninguno en consecuen
cia.

Martín Ferrand

se hará parcial y 
escalonadamente, es decir, 
que irán retirando cantidades 
en días sucesivos hasta 
acabar bloqueando las 
cuentas. Con esta actitud se 
siguen las consignas de la 
C.O.A.G.

TRANSPORTANDO 
DINERO

Como nunca faltan los 
hechos anecdóticos, parece 
ser que ante el anuncio del 
boicot bancario que van a 
llevar a cabo los 
agricultores, ayer tarde 
algunos coches blindados de 
los de transportar dinero 
viajaron hasta algunos 
pueblos del Bajo Aragón, 
como Mequinenza y Fabara, 
¿ues como es lógico, en las 
entidades bancarias de esas 
localidades no tenían en 
efectivo las cantidades que 
se supone van a retirar los 
labradores. Problema, que, 
suponemos, se repetirá en 
otros pueblos.

DIAS DE TREGUA 
Y DE ESPERANZA

Tras la retirada de los 
tractores iniciada en tierras 
aragonesas a partir de la una. 
de esta tarde, nuestros 
hombres del campo van a 
vivir unos días de tregua. El 
próximo sábado, no 
obstante, a las cinco de la 
tarde, en la villa de Zuera, la 
coordinadora regional 
volverá a reunirse para 
valorar la situación y para 
estudiar si se da por 
terminada o no la acción, 
según como se hayan 
desarrollado los 
acontecimientos estos días. 
También se tratará si 
vuelven los tractores a la 
carretera, si se continua 
bloqueando las cuentas 
bancarias o si se elije otro 
tipo de lucha. Todo esto, 
suponiendo que los 
agricultores no hayan 
conseguido, o tengan 
garantías de lograrlas, sus 
justas peticiones.

Con cierto optimismo y 
no exentos de esperanza, 
unos labradores 
pertenecientes, como casi 
todos a la U.A.G.A., nos 
decían esta mañana.

—Con todo esto se ha 
conseguido fortalecer a la 
coordinadora y unificar los 
criterios sobre los precios, 
pues por ejemplo Cataluña 
los tenía diferentes y ha 
acabado por aceptar los de 
la coordinadora nacional. 
También se ha demostrado 
quienes son los que tienen la 
auténtica representantividad 
de los agricultores en 
Aragón y el poder de 
convocatoria.

PROBABLE 
COMUNICADO

Probablemente, tras la 
reunión de Binéfar, la 
U.A.G.A. hará público un 
comunicado explicando las 
razones de los acuerdos 
tomados. No cabe duda que 
han conseguido fortalecer la 
unidad de los hombres del 
campo y que han logrado 
presionar a la Administra
ción, con el resultado de 
unos buenos frutos sobre la 
negociación de precios.

En cuanto a los otros 
pr_oblemas pendientes, 
las importaciories, al menos 
aparentemente, están 
frenadas y respecto a la

Seguridad Social y las 
Cámaras Agrarias existe la 
impresión de que el 
Ministerio se sentará a 
hablar y a negociar cuando 
se termine con el asunto de 
los precios.

En la reunión de Binéfar 
se hizo una dura crítica 
contra Radiotelevisión 
Española por su falta de 
información auténtica y 
veraz en torno a la huelga de 
los campesinos.

NUEVOS PRECIOS

Podemos adelantar ya 
algunos de los acuerdos 
tomados en materia de 
precios; así por ejemplo el 
del sorgo se ha establecido a 
12,50 pesetas; leguminosas- 
pienso a 18; centeno a 11,y 
avena a 9,60. Esto quiere 
decir que han sido 
aprobados los precios de la 
plataforma que proponía un 
aumento del 29 por ciento 
global a excepción de la 
avena, que en dicha 
plataforma se pedía a 10 
pesetas.

Respecto al maíz 
— precio que se está 
negociando todavía— la 
C.O.A.G., pedía a 14,50, y 
finalmente, parece ser que el 
Ministerio de Agricultura 
está dispuesto a concederlo 
a 13,50 con algunas medidas 
complementarias que 
supongan una peseta más en 
kilo para las pequeñas 
explotaciones.

EN EL RESTO 
DE ESPAÑA

Según la agencia “Logos” 
los ganaderos guipuzcoanos, 
tras una asamblea que 
celebraron en Tolosa, han 
decidido continuar la huelga 
tres días más. A dicha 
asamblea asistieron más de 
dos mil personas.

Por lo que se refiere a 
Cataluña, la situación 
continua estacionaria y si 
acaso en algunas provincias, 
como en Gerona, el numero 
de tractores concentrados 
ha aumentado.

En Tarragona siguen 
concentrados de tres mil a 
tres mil quinientos vehículos 
y también sigue el 
d es a b a st e c imiento de 
mercados. Concretamente 
en Amposta han cerrado las 
tiendas, los mercados e 
incluso los mataderos. En 
algunas zonas de Cataluña 
los agricultores continúan 
asimismo retirando sus 
ahorros de las cuentas 
bancarias.

El secretariado del 
Consejo del Presbiterio 
tarraconense, al final de una 
de sus reuniones ordinarias, 
ha hecho público un 
comunicado en el que pide 
soluciones justas para el 
campo.

Navarra y Logroño, con 
las salidas masivas de 
tractores a las carreteras, se 
han sumado a la huelga 
del campo que mantienen 
otras regiones españolas.

A VUELTAS CON 
EL VINO

Como ya es sabido, en 
Aragón la chispa que originó 
el inicio de la huelga fue la 
importación de vino 
procedente de Argentina 
con destino a la empresa 
exportadora “Vinival” de 
Valencia. Fueron Jos 
viticultores los que 

empezaron el paro en 
Cariñena, a los que luego se 
fueron uniendo el resto de 
nuestros labradores. Pues 
bien, ahora han sido muy 
comentadas unas 
declaraciones del 
vicepresidente de la 
Agrupación Nacional de 
Exportadores de Vino, don 
José Antonio López 
Cascante, quien, entre otras 
cosas, ha dicho que 
“estamos perdiendo los 
mercados internacionales 
como consecuencia déla 
carestía del vino tinto 
español y de los obstáculos 
que se interponen para la 
importación de vino 
extranjéro, fundamental- 
mente vino tinto 
argentino”. El señor López 
Cascante afirmó que, a la 
escasez de vino nacional, 
como consecuencia de las 
dos últimas cortas cosechas, 
se debe unir el alto precio 
del vino, que ha alcanzado 
la cota de las 260 pesetas el 
hectogrado, lo que le 
convierte en un producto 
incapacitado para la 
exportación, por su falta 
ede competitividad con otros 
caldos.

La Asociación Nacional

característicamente español 
si bien estos vinos parai 
exportación no llevarán,¡i 
ningún caso.li 
denominación de orig» 
española, sino un simpli 
certificado de análisis. J 

La Asociación Naciooí 
afirma también que el vi» 
d e importación no ii 
quedará en ningún caso» 
España ni afectará'a I 
próxima cosecha. Este vi» 
tampoco afectará al proa 
del vino nacional, porque» 
destino es el exterior.

“NO NOS FIAMOS”

de Exportadores de Vino 
está presionando a la 
Administración para que 
conceda el permiso de 
importación de vinos tintos 
(de sabor neutro) 
procedentes de Argentina, al 
precio de 150 o 160 pesetas 
hectogrado, incluidos fletes, 
con objeto de mezclarlo con 
los caldos españoles para 
expórtalo a Europa, 
fundamentalmente a los 
países nórdicos.

Hemos comentado coi 
algunos agri cúItorei 
aragoneses estos puntos di 
vista hechos públicos porS 
Asociación Nacional di 
Exportadores de Vino y d 
opinión generalized! 
podemos resumirla así;

—No tendríamos nadi 
que oponer a estol 
planteamientos si de verdi 
se procediera a actuarcoiM 
dicen, pero no nos fiann 
UJ1 pelo. No tenemg ningima garantía de quoi 
haga así y ya estami 
escarmentados de sufr 
fraudes y engaños.

Problemas complejos 
variados los que afectar 
los viticultores y e » 
hombres del campo « 
general. Las negociación! 
para resolverlos parecei|’ 
marchan por el oui 
camino. Por 
momento, los tractores na 
iniciado la retirada de » 
carreteras aragonesas. 0 
quiera que no tengan (I 
volver a salir.

La mezcladevinos . eoriLLÍ
.neutros con los vinos García
españoles produce un sabor (Foto Gar

Sin confirmación oficial ? ;

EL aicawM'- a 
UECALATAYÜD

PRESENTA LA DIMISW^
ZARAGOZA, 

horas de está jj,
Cafatayud eo las nos ahunciá^ qu® « ?; ,| 

■señor GaHodo preOtadO' su 
^gobernador clvit de Ki^vincíau Puestos at hawi g. 
Gobierno Civit no hi^éí^odido confirmai ta ‘ 
Aeñor 'secretario get^ajÿ^os ha dicho que, po’’ ’ 
oficial, no había ninguna

' respecto, pero que (Oía asegurarnos y don 
habido contacto dO^ entre et sehor Gdîndc 
Francisco LaÎna paiOtO^f temai Aquel 
en Calatavod y est^sf^ versión ofhûat que 
faciti^do. Z» este O^jqaîWosnipnnw»®’ 
E8pera!p(oshotîcia5.J’J ' ;
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